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Martes, 22 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos en Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Que Dios bendiga a todos los hermanos que se reúnen por las 
mañanas: escudriñando, estudiando, y preparándose para ese 
momento glorioso de la adopción; lo cual, en este tiempo final 
Dios nos ha permitido tener este tiempo, en el cual los hijos de 
Dios que recibirán esa promesa van a estar siendo preparados 
con la Palabra, con el Mensaje correspondiente a este tiempo 
final.
 A todos los hermanos reunidos a través del Zoom allá en 
Chile…, no tan solo de Chile, sino de diferentes lugares donde 
también se conectan en estos estudios bíblicos que hacen 
desde Chile, con nuestro hermano Patricio Lara; y todos los 
ministros también que se conectan por las mañanas:
 Que Dios les bendiga grandemente; y sigan (no tan solo 
ahí en Chile, sino en todos los lugares donde hacen también 
estas conexiones), que sigan escudriñando, estudiando y 
preparándose para ese glorioso evento; porque eso es lo 
que cada uno de nosotros anhela: tener ese cuerpo eterno y 
glorificado, para irnos ya de este planeta Tierra a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día lleno de grandes bendiciones.
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por esa experiencia!; porque todos vamos a ser pequeños 
mesías7, vamos a ser personas ungidas por la Palabra de Dios.
 Y será algo tan maravilloso que estando en estos cuerpos 
podamos ver, podamos mirar, a esa dimensión. O sea que eso 
será para aquellos que recibirán en el fin del tiempo la Fe de 
Rapto. Lo cual se está cumpliendo en cada uno de nosotros, en 
cada uno de los escogidos que ha recibido en este tiempo final 
“EL ÚLTIMO, EL BENJAMÍN DE LOS ÁNGELES PROFETA”.
 Ha sido para mí un privilegio, una bendición, poder enviar 
estas palabras de saludo a todos ustedes reunidos en los 
diferentes países en la América Latina, el Caribe, Norteamérica 
y Europa también.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; ¡y adelante!, 
que falta poco. No se desanime por nada ni por nadie; siga 
agarrado de la Palabra, siga agarrado de la Columna de Fuego, 
del Ángel del Pacto, que es la única que sabe el camino, es la 
única que lleva el Plano y sabe cuál es el próximo paso, y sabe 
cuál es el camino para llevarlos a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Así que, hermano que me escucha, ministro que me 
escucha, niño que me escucha, joven, adulto: Sigan agarrados 
de la Palabra, sigan agarrados del Mensaje; y Dios les dará la 
recompensa; la cual es: que “al que recibe profeta en nombre 
de profeta, merced de profeta recibe”8: las bendiciones que trae 
ese profeta, lo cual es en este tiempo final vuestra adopción, 
vuestra transformación.
 Que Dios les bendiga, y Dios les guarde a todos.

7  SPN63-0825E “La fe perfecta”, pág. 24, párr. 155 / Estudio Bíblico 
#201, 2022/may/08 (domingo), pág. 22 del (f), pág. 108 del (T1)
8  San Mateo 10:41
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 Y deseamos que todas las etapas las veamos, y estemos 
conscientes de lo que está pasando en medio de Su Iglesia.
 Porque algo grande Dios está haciendo y Dios hará; algo 
grande Dios está haciendo. No estoy diciendo “algo grande 
Dios hará”; algo grande Dios está haciendo: y es que está 
preparando hijos e hijas de Dios, con Comida, con Maná sólido, 
para esas Águilas que están comiendo ese Maná escondido, 
que están comiendo ese Cuerpo muerto: “Donde estuviere el 
cuerpo muerto ahí se juntarán las águilas”6.
 Y ese grupo escogido, ese remanente escogido, está siendo 
preparado para obtener esa Fe de Rapto. Y así, al ver a los 
muertos resucitados cuando se cumpla esa promesa, ser así 
llevados a la Casa de nuestro Padre celestial, a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Y lo último que estos cuerpos mortales, que estos cuerpos 
terrenales estarán viendo con nuestros propios ojos, con estos 
cuerpos que tenemos ahora, será esa visita que estará siendo 
manifestada en medio de la Iglesia-Novia; porque esa visita es 
para nosotros.
 Y lo último que experimentaremos cada uno de nosotros, 
de algo angelical, de algo divino, de algo de otra dimensión, 
estando en estos cuerpos, es esa manifestación de la sexta 
dimensión.
 O sea que Dios permitirá que lo que sintió el hermano 
Branham estando en su cuerpo físico cuando vio a ese Ángel 
todas esas noches revelándole el misterio de los Sellos, y estuvo 
revelándole un sinnúmero de visiones cuando esa Columna 
de Fuego se manifestó en las diferentes ocasiones, y también 
cuando fue al Paraíso: Nosotros vamos a tener esa misma 
experiencia estando en estos cuerpos mortales; ¡y pasaremos 

6  San Mateo 24:28, San Lucas 17:37
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Y escribe:
[WSS] «El último, el Benjamín de los Ángeles Profeta».

[JBP] Ese es el último. Ese es el que estará enviando Él en Su 
Nombre.
 El que lo reciba: recibe al que lo envió, y recibe al Padre; 
o sea, estará recibiendo a esa manifestación de Dios en el 
fin del tiempo en medio de Su Iglesia en carne humana: en el 
Benjamín de los profetas. Ahí vuelve esa Escritura a cumplirse 
en este tiempo final.
 Como él decía: que en él —en el Ángel del Señor Jesucristo— 
es el Benjamín; y se cumplió allí. Fíjense cómo las Escrituras 
tienen múltiples cumplimientos.
 Pero ese poderoso Arcángel ahí guardó y encerró ese 
misterio; y ya al final ya hablaba más claramente de que iba 
a venir al fin del tiempo en ese ministerio y esa etapa de La 
Gran Carpa Catedral, en donde estaría cumplida esa Escritura 
plenamente.
 ¡Ese sería el Benjamín!, ese sería el más pequeño de los 
profetas; pero Él dice que “el más pequeño entre vosotros, ¡ese 
es el más grande!”5.
 Que Dios nos siga ayudando, abriendo el entendimiento, 
abriendo las Escrituras, para comprender el misterio de la 
Segunda Venida del Señor con Sus Ángeles, de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles, en este tiempo final: en esa 
fase, en esa etapa en donde estamos ahora nosotros viviendo; 
en la cual Dios está llevando a cabo un sinnúmero de profecías, 
las cuales ya se están cumpliendo en medio de la Iglesia.

5  San Lucas 9:48

Miércoles, 16 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos en Perú
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los hermanos reunidos allá en Perú 
con nuestro hermano Ronald Ríos, y también los que están con 
nuestro hermano Toribio, y los diferentes ministros que tienen 
reuniones allá en el Perú; y en los diferentes países.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles 
a todos y cada uno de ustedes, desearles las más grandes 
bendiciones que Dios tiene para cada uno de nosotros en 
este tiempo final, las cuales son bendiciones contenidas en 
las profecías bíblicas, que se estarán cumpliendo y se estarán 
materializando en este tiempo final; y a nosotros nos ha tocado 
ese privilegio y esa bendición de que somos los que recibiremos 
esas bendiciones siendo materializadas en nuestras vidas.
 Y la que tanto anhelamos y deseamos es: la de obtener 
ese cuerpo eterno y glorificado que Él prometió para cada 
uno de nosotros. Lo cual ocurrirá cuando Dios complete esa 
investigación de juicio, la cual se está llevando a cabo bajo esos 
ministerios de Moisés y Elías, así como fue en la visita de Elohim 
con los Arcángeles Gabriel y Miguel, allí antes de la destrucción 
de Sodoma y Gomorra1. Ese momento estaba siendo realizado 
en un cambio de dispensación.

1  Génesis 18 y 19
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 Y cada vez que hay un cambio de dispensación, y termina 
una dispensación, un juicio divino cae sobre la raza humana; y 
eso estaba también representando lo que Dios haría en todas 
las dispensaciones, en todos los cambios; pero más marcado 
sería en el fin del tiempo, en donde Dios enviaría Sus Ángeles: 
la Venida de Elohim con Sus Arcángeles, o sea, la Venida del 
Hijo del Hombre con los ministerios de Moisés y Elías en el 
cambio de dispensación.
 Y es en el cambio de dispensación, en el tiempo de Abraham, 
donde esos Arcángeles bajaron y estuvieron haciendo una 
investigación de juicio.
 Fíjense que en el tiempo del hermano Branham, también 
él tipificó a los evangelistas Oral Roberts y Billy Graham como 
esos dos Arcángeles, porque ellos estaban en ese mundo 
denominacional2.
 Y en este tiempo más, en el cual estamos viviendo, en este 
tiempo más se ve esa labor y ese trabajo que están llevando 
a cabo esos ministerios; lo cual reflejó esa labor que hicieron 
allá en el tiempo de Abraham, y también, reflejado también en 
el tiempo del hermano Branham. Pero en este tiempo ya se ve 
el cumplimiento de todo eso que fue allá mostrado, lo cual es el 
Sexto Sello siendo cumplido, siendo materializado en medio de 
la raza humana. Porque luego de enviar Dios Su misericordia 
por última vez a la Tierra, lo cual la trae Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías, luego viene el juicio divino.
 Siempre Dios, antes de mandar el juicio divino, viene la 
advertencia y viene la manera y la forma de escapar.

2  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 63, párr. 
457: [WMB] “‘Y como fue en los días de Noé, así también será en la 
Venida del Hijo del Hombre. Y como en los días de Lot”, cuando un Billy 
Graham moderno y Oral Roberts, fueron a Sodoma y les predicaron a 
esos sodomitas y les cegaron los ojos (¿ven?) con el Evangelio”.
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Y dice el verso 46 del capítulo 9 de San Lucas:

 46 Entonces entraron en discusión sobre quién de ellos 
sería el mayor.

[JBP] Siempre discutiendo: “No, que yo soy el más grande”, o 
“yo tengo más tiempo, yo tengo esto, yo tengo lo otro”.

 47 Y Jesús…

[JBP] Allí en donde “quién 
sería el mayor”, él dibuja 
una Estrella de David.

 47 Y Jesús, percibiendo los pensamientos de sus 
corazones, tomó a un niño y lo puso junto a sí…

[JBP] Un niño que en ese momento no estaba en ese cuadro; o 
sea, de seguro estaba por allí. Y mientras Él hablaba y estaba 
esa discusión entre ellos, viene Jesús y agarra ese niño y lo 
pone en Su medio, y dice:

 48 y les dijo: Cualquiera que reciba a este niño en 
mi nombre, a mí me recibe; y 
cualquiera que me recibe a mí, 
recibe al que me envió; porque el 
que es más pequeño entre todos 
vosotros, ese es el más grande.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la flecha hacia la Piedra 
Angular.
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no pudiera adelantarse a lo que ya Dios en Su Programa tenía 
para ser llevado a cabo: lo cual era la muerte en la Cruz del 
Calvario. Pero no podía ser fuera de tiempo; tenía que ser en 
el momento asignado por Dios. No podía ser en el momento en 
que el diablo quisiera hacerlo.
 Si el diablo mataba a Jesús antes de tiempo, no era efectiva 
esa Obra de Redención. Tenía que haber una Obra, un trabajo 
a realizarse en medio de la Iglesia hebrea de ese tiempo, y así 
ser efectiva esa labor como Cordero de Dios.
 Pero iba a llegar un punto, un momento, en donde sí el 
enemigo de Dios, el diablo, lograría su propósito. Porque 
siempre el propósito del enemigo de Dios es matar, asesinar, sea 
cual sea la forma: desde los púlpitos hasta físicamente; porque 
el diablo desde el principio es un asesino. O sea, crucifican la 
Palabra de muchas maneras: hablándolas, con acciones, y todo 
eso.
 Y fíjense cómo Jesús les habló en una ocasión allí… Miren 
allí, en San Lucas, capítulo 9, verso 43; miren aquí lo que dice:

 43 Y maravillándose todos de todas las cosas que hacía, 
dijo a sus discípulos:
 44 Haced que os penetren bien en los oídos estas 
palabras; porque acontecerá que el Hijo del Hombre será 
entregado en manos de hombres.
 45 Mas ellos no entendían estas palabras, pues les 
estaban veladas para 
que no las entendiesen; y 
temían preguntarle sobre 
esas palabras.

[JBP] Él dibuja una Estrella de David, la pirámide y las edades.

Saludo a los hermanos reunidos en Perú 5

 Así que estén pendientes y vigilando, con vuestros 
ojos espirituales bien abiertos, porque ya todo eso se está 
cumpliendo en medio del reino de los gentiles; el cual está en 
los pies de hierro y de barro cocido, en esa imagen que vio el 
rey Nabucodonosor, donde vio la Piedra no cortada de mano 
herir a esa imagen3.
 O sea que será desmenuzado el reino de los gentiles con 
esa manifestación de los ministerios de Moisés y Elías en este 
tiempo final; lo cual cumplirá el Sexto Sello.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

3  Daniel 2:31-45



Notas
El último, el Benjamín de los Ángeles Profeta 211

Catedral.
 Y todo tiene que caer y todo tiene que estar en su lugar. 
Todos los elementos tienen que estar en su lugar para que esa 
promesa sea una realidad. Nuestra adopción, el Rapto, y todo 
eso, la resurrección; todo tiene que estar en su lugar.
 No puede decir: “Yo también puedo hablar eso porque yo 
tengo los mensajes, yo conozco todo”; pero no tiene —para 
empezar— los ministerios, no tiene tampoco el lugar, no tiene 
tampoco el pueblo.
 Porque, fíjense, Él sí ha cuidado tanto de que el cumplimiento 
de las profecías sea en una isla, de las profecías finales; lo 
cual es… me refiero al cumplimiento de la Visión de la Carpa. 
Comenzó en una isla, y terminará en una isla también.
 O sea que todo Dios lo está llevando a cabo y está 
cumpliéndolo conforme a como Él ya lo tenía en Su Programa 
desde antes de la fundación del mundo. Pero no se podía hablar 
abiertamente todo eso, porque podían hasta venir a tratar de 
dar un golpe de estado en varios sitios, en varias islas. En 
dondequiera que vieran algo levantado, iban entonces allí a 
tratar de interrumpir o (vamos a decir) a tratar de quitar, para 
ellos hacerlo.
 Porque el diablo es así: él no desea que el Programa Divino 
se cumpla. Y por eso Dios lo reservó —ese misterio— para que 
no fuera interrumpido el Programa de Dios.
 Fíjense, cuando Jesús… la gran promesa de la Venida del 
Mesías en Su Primera Venida, enseguida, cuando Herodes 
supo, él enseguida estaba buscándolo; pero no era para 
colocarlo allí al lado suyo o colocarlo a Él como rey; más bien lo 
que quería era matarlo.
 O sea que ese misterio Dios lo escondió, y aun hizo cosas 
para que ese ministerio de Mesías, de Ungido, estuviera en 
ciertos lugares; y lo escondió, para que así el enemigo de Dios 
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un mensajero dispensacional. Porque el que introduce hacia la 
tierra nueva del nuevo cuerpo es un mensajero dispensacional.
 Por lo tanto, tienen que estar esos ministerios en la Tierra 
operando ese ministerio en medio de la Iglesia, para poderlos 
introducir a la tierra prometida del nuevo cuerpo y a la tierra 
prometida del glorioso Reino Milenial.
 Todo es sencillo; pero Dios lo tenía oculto para que no 
hubiese nadie que se pusiera a imitar antes de tiempo; y menos 
estando ese poderoso Arcángel en medio de nosotros. Iban a 
desviar la vista hacia esas personas que iban a levantarse en 
diferentes lugares; y la Obra de ese poderoso Arcángel entonces 
le iba a ser más cuesta arriba.
 Pero yo le doy gracias a Dios —y yo sé que cada uno de 
ustedes— que escondió de los sabios y de los entendidos…, y 
escondió todo eso incluso de los mismos ministros: para ayuda 
de ellos mismos; porque si no, se estarían colocando en una 
posición que no les corresponde.
 Y Dios, en Su misericordia, hizo y habló todo lo que habló por 
medio del Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago, en 
esa manera, en esa forma, para que nadie corriera el riesgo de 
imitar. Y aun así, todavía en este tiempo hay personas que se 
atreven a decir: “Yo sabía. Ya yo sabía eso. Ya yo venía diciendo 
eso”. ¡Tremendo problema se ha metido esa persona!: el tratar 
de usurpar la posición que no le corresponde; vendría a ser un 
adivino.
 Así que, es la misericordia de Dios la que hizo que no se 
abriera todo ese misterio de la Venida del Señor, lo cual se 
cumpliría en diferentes fases; para que así, cuando Dios estaría 
cumpliendo ese misterio —y estaría cumpliéndolo en medio 
de la Iglesia—, los escogidos de Dios estarían enfocados y 
mirando hacia ese ministerio, el cual estaría trayendo en este 
Día Postrero, la Fe de Rapto, lo cual sería en una Gran Carpa 
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 Y aunque muchos, aun con lo que se ha hablado y se 
habló, muchos se han levantado en diferentes lugares (aun de 
las denominaciones, y también de nuestro tiempo, de nuestro 
grupo), pensando en que ellos son el cumplimiento de alguna 
de esas promesas. Y algunos no se dan cuenta que vienen a ser 
adivinos: adivinan las cosas. “No, que yo sabía que eso era así”, 
o “que yo esto, que yo lo otro”; pues se está poniendo como un 
adivino. “La pegó”, vamos a decir; cuando Dios en cada edad y 
en cada dispensación tiene siempre un mensajero en el cual Él 
cumple la Obra con el pueblo para ese tiempo.
 Y ese que Dios ha tenido guardado, reservado allá, que 
estaba pastoreando las ovejas, viene a ser el Benjamín, viene 
a ser el último; cuando él en muchas ocasiones decía que con 
ese Ángel del Señor Jesucristo era el último.
 Y usted lo mira por diferentes ángulos: Una, él pensaba que 
era en él. Luego ya Dios le abrió el cuadro completo; pero él no 
habló todo, porque él decía: [WSS] “De esto no puedo hablar, 
porque surgirían imitaciones”. Era algo imitable, ¿ve? Y eso él 
lo dejaba siempre oculto.
 Y para que no hubiera imitaciones, él decía: [WSS] “Ya 
después de este no viene más ninguno”. Porque ¡también eso es 
así!: después de ese último, que es un profeta dispensacional…, 
el cual —cuando en el tiempo de Moisés— tuvo que irse: un 
profeta dispensacional.
 Pero fíjense que en una ocasión él escribió: [WSS] 
«Moisés» como uno, y puso a [WSS] «Josué» como el 
segundo ministerio de Moisés4; o sea, lo está colocando como 

4  Estudio Bíblico “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 
(sábado), pág. 5 del (f), pág. 5 del (T1)
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todo lo que no sirve de esa pesca que se ha hecho, de ese 
recogimiento que se ha hecho. Esos Ángeles, esos ministerios, 
harán y estarán haciendo esa separación, esa segregación, 
para que entonces Dios pueda cumplir la promesa de nuestra 
adopción.
 Fíjense que ellos allí, aun de los mismos discípulos, Jesús 
se separó de ellos, y se fue arriba al Monte de la Transfiguración 
solamente con tres de ellos; y aun se separó de los demás 
para ser adoptado. ¡Hasta Jesús mismo tuvo que separarse de 
algunos de ellos!
 Vean, todo eso representa en este tiempo final esa 
separación, esa segregación que tiene que haber, para que 
usted y yo seamos adoptados.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en la página 22 (donde 
nos quedamos) del mensaje “EL MISTERIO DE LA FE DE LOS 
VALIENTES DEL HIJO DE DAVID”, dice:

 [WSS] Y para el Día Postrero es que algo muy 
importante estará sucediendo, en donde el Jinete del 
caballo blanco de Apocalipsis —que es el Espíritu Santo— 
vendrá encarnado, o sea, manifestado en carne humana, 
como Rey de reyes y Señor de señores.

[JBP] En ninguna de las edades vino como Rey de reyes, vino 
como León; en ninguna de las edades vino como León. Vino 
como Cordero.
 Y en esta fase o etapa de Su Venida, aparecería ese último 
el cual no estaba en el cuadro. No estaba en frente de la Novia, 
aunque estaba por ahí en medio de ellos, pero estaba velado. 
Dios lo tenía escondido para que así no surgieran imitaciones, y 
no se levantaran antes de tiempo imitadores tratando de imitar.

Miércoles, 16 de noviembre de 2022
(Segundo audio)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos en Sabanalarga,
Atlántico, Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los hermanos, ministros 
compañeros, y demás hermanos reunidos allá en la iglesia 
misionera “La Tercera Etapa”, en Sabanalarga, Atlántico, en la 
congregación que pastorea el reverendo Elkin Carmona Torres; 
y todos los reunidos allá en esa zona de la costa del Caribe de 
Colombia.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles y 
decirles que estamos, en este tiempo, en un tiempo en donde 
Dios cumplirá todas las promesas que faltan por cumplir; 
y la que todos estamos anhelando y deseando es: nuestra 
transformación; y así ser luego llevados a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Por lo tanto, es un tiempo bien importante esta etapa de 
preparación, de Enseñanza, en la cual obtenemos —por medio 
de esa predicación— todo lo que necesitamos para obtener esa 
Fe de Rapto; para que así estemos en la Cena de las Bodas 
del Cordero, la cual está preparada y lista para cada uno de 
nosotros.
 Pero para llegar allí, tenemos que recibir ese nuevo cuerpo; 
lo cual, para recibir ese nuevo cuerpo, necesitamos la Fe, la 
revelación, del misterio de la Segunda Venida del Señor, la 
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Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; la cual la 
trae, esa revelación, esa Fe, en la predicación de la Enseñanza 
bajo Carpa. Ahí es donde los Truenos estarán dando esa 
revelación para que así todos obtengamos esas promesas que 
Dios tiene para nosotros en este tiempo final.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y Dios siga 
abriéndoles el entendimiento a todos, para que así pronto 
lleguemos a la estatura de ese Varón perfecto.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde a todos.
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 Lo mejor que puede hacer un ministro es: estar a disposición, 
y estar brazo a brazo, con ese que agarró el Cetro y está en 
esa carrera para hacer y lograr la victoria (como en esa cita 
que leímos ayer también)3: hacer ese gol, proteger ese hombre 
que lleva la pelota; o sea, protegerlo para que pronto haya 
ese cambio de reino, ese cambio del reino de los gentiles al 
Reino del Mesías; porque eso es lo que deseamos nosotros. 
No ponernos a combatir los unos a los otros con Aquel que va a 
estar luchando para que ese Reino sea establecido; en el Reino 
donde cada uno de nosotros va a reinar y va a estar.
 ¿Cómo va a estar luchando en contra de Aquel que les va a 
dar el Reino; Aquel que les dice: “No temáis, manada pequeña, 
que al Padre le ha placido daros el Reino”? ¿Cómo se van a 
poner en contra de Aquel que desea darle el Reino a ustedes? 
Tienen que ponerse brazo a brazo, al lado de ese instrumento, 
para que esa Escritura sea una realidad pronto.
 Tenemos que tener una mente abierta, una mente profética, 
para entender y comprender lo que Dios está cumpliendo en 
este tiempo; y no ponernos celosos. Más bien decir: “Si este es el 
hombre que Dios predestinó, y ahora está en el cuadro —antes 
no estaba, pero ahora está—, pues vamos a estar brazo a brazo 
con esos ministerios hasta lograr llegar a ese Reino Milenial que 
ha preparado Él para nosotros”. Antes, sabemos las promesas 
que vienen: que es nuestra adopción, nuestra transformación, el 
rapto, la Cena de las Bodas del Cordero. ¡Miren todo lo que Dios 
tiene preparado para nosotros!
 Por lo tanto, es un tiempo para ponernos de acuerdo, para 
unirnos, y estar como estaban ellos en el aposento alto allí: 
esperando esa promesa. Porque esa promesa va a ser cumplida 
en medio de la Iglesia cuando esté ordenada, cuando se saque 

3  Citas, pág. 76, párr. 652
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pensara que Dios hablaba por ellos y por lo tanto era lo 
mismo ir a Moisés que ir a Miriam o ir a Aarón; pero no 
era lo mismo.

[JBP] Y así hay personas que hacen lo mismo en todos los 
tiempos; y en este tiempo también. Y se creen que porque llevan 
tiempo y porque tienen el conocimiento y tienen los mensajes y 
tienen todo, ellos pueden hacer lo mismo.
 ¿Pues saben ustedes una cosa? Podrán tener todos los 
mensajes y podrán tener todo, pero no tienen los ministerios 
correspondientes para que eso sea cumplido; eso que esos 
ministerios estarán haciendo en el fin del tiempo, en el tiempo 
final.
 Podrán tener todo el conocimiento, y podrán conocer todas 
las cosas concernientes a cómo tiene que ser en esa Tercera 
Etapa… hasta donde ellos conocen; porque no todo es y fue 
hablado, sino que hay muchas cosas que están ocultas, que 
eso solamente lo sabrá los ministerios de Moisés y Elías, y no 
se lo dirá a nadie.
 O sea que podrán tener todo el conocimiento que sea, y 
tratarán de colocarse en la misma posición, diciendo: “Yo 
también”, o: “Yo también”, como pasó ahí con Aaron y Miriam: 
tratando de sacarle todo eso en cara a Moisés delante del 
pueblo, para que el pueblo viera y mirara y dijera: “Ah, pero si 
este también tiene lo mismo”, o “Este también sabe”. ¡Pues no 
sabe nada!, porque, para empezar, no tiene esos ministerios 
en él; por lo tanto, se estará metiendo en un gran problema 
ese ministro o esas personas que hagan eso; porque es un 
ministerio dispensacional.
 Y en esta Dispensación del Reino: como se rige y como se 
opera es con vara de hierro. Por eso hay que tener mucho pero 
que mucho cuidado en este tiempo en el cual estamos viviendo.

TEMA

En la 3ra Etapa: 
Tuvieron que 
reconocerlo

Jueves, 17 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico
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también (o a María): quedó leprosa; después estaba muy 
asustado Aarón.
 Rogó a Moisés… Vean, no rogó a Dios, porque Moisés 
era Dios para Aarón; le rogó…, Aarón le rogó a Moisés, 
y entonces Moisés fue el que habló con Dios; así que la 
conexión con Dios era Moisés y no Aarón; estaba bajo las 
órdenes de Moisés. No pudo entrar a la tierra prometida ni 
Aarón ni Miriam o María.
 Ahora, podemos ver que aparentemente fue un caso 
sencillo; pero si lo examinamos bien: Cuando una persona 
comienza a ponerle faltas al líder de su tiempo…; o 
algunas faltas que tenga, criticarlas, o hacerlas saber a 
otras personas: eso es lo que hacen los políticos para que 
su contendiente no pueda ganar.
 Miriam o María y Aarón, con eso que estaban haciendo 
estaban poniendo el ministerio de Moisés al nivel de lo 
que ellos tenían, ¡cuando Moisés fue el que los puso a 
ellos! Nosotros usamos un término para eso: “Entraron 
por agregados y quisieron salir por dueños”.
 Como cuando usted le deja un terrenito a una persona, 
que haga una casita ahí, y después le forma un problema 
y va a la corte y reclama que eso es de él, porque tiene 
una cantidad de tiempo; ¡pero le fue prestado! Pero no son 
honestos, y entonces tratan de quedarse con lo que les fue 
prestado.
 Aarón y Miriam, aunque no se dieran cuenta 
completamente, estaban —con esa acción— 
menospreciando a Moisés, y usando esa situación de que 
Moisés tenía una mujer de color, de color más oscurito 
que el de Aarón y de María o Miriam; usando un problema 
familiar para entonces que Moisés quedara a un nivel igual 
o más bajo que el de ellos; y para que la gente, el pueblo, 
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LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 20 de junio de 2009
San Pablo, Brasil
 Vean, aquellos que quisieron ocupar u obtener el 
sacerdocio pasando por encima de lo que Moisés había 
hablado, tuvieron problemas; y Dios testificó en favor 
de lo que Dios había hablado a través de Moisés; y por 
consiguiente el orden sacerdotal pertenecía a Aarón y a su 
descendencia, pero Aarón y su descendencia estarían bajo 
la dirección de Dios por medio del Espíritu Santo a través 
de Moisés.
 O sea que el orden sacerdotal de Aarón no estaba 
sobre Moisés, sino bajo la dirección de Dios a través de 
Moisés. Por eso cuando Aarón y Miriam hablaron algo 
relacionado a Moisés en cuanto a su vida personal, y lo 
criticaron porque se había casado…, había tomado mujer 
cusita, Dios no se agradó de eso.
 Aún más, dijeron: “¿No ha hablado Dios también a 
través de nosotros, por nosotros? ¿Ha hablado solamente 
por Moisés? ¿No ha hablado también por nosotros?”. Pues 
miren, no había hablado nada ni por María (o Miriam) 
ni por Aarón tampoco, solamente por Moisés; y Moisés 
habló a través de Aarón; porque Dios dijo: “Tú serás para 
Aarón: Dios; y tú pondrás en la boca de Aarón lo que él 
deba hablar”.
 Así que Aarón no hablaba sino lo que Moisés le decía 
que hablara; y cuando hacía otra cosa, tenía problemas 
con Dios. Cuando hizo el becerro de oro, eso Moisés no le 
dijo que lo hiciera; tuvo problemas con Dios.
 Criticar a Moisés le trajo problemas a Aarón y a Miriam 

Jueves, 17 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Hoy jueves, 17 de noviembre de este año 
2022, un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín y a todos 
los hermanos reunidos en el día de hoy con él; y también en el 
día de mañana que tendrá reunión allá en Puebla. Y también 
a nuestro hermano Andrés Cruz, que está reunido hoy en 
Villahermosa con todos los pastores y ministros del sureste 
de Villahermosa, de Tabasco, toda esa región; y todos los que 
están en los diferentes países, que tienen también reunión en 
el día de hoy durante tempranas horas de la mañana, también 
durante el día y durante la noche, y también el día de mañana. 
Es realmente una bendición poder enviar estas palabras de 
saludo a todos y cada uno de ustedes.
 Nos dice en las Sagradas Escrituras: En el libro del 
Apocalipsis buscamos en el capítulo 12, verso 1 en adelante; 
dice:

 1 Apareció en el cielo una gran señal: una mujer 
vestida del sol, con la luna debajo de sus pies, y sobre su 
cabeza una corona de doce estrellas.
 2 Y estando encinta, clamaba con dolores de parto, en 
la angustia del alumbramiento.
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[JBP] Él dibuja una pirámide y la 
circula, y pone como destellos; 
y en la parte de abajo dibuja las 
edades y también circula, pone un 
círculo abajo.

 2 Y estando encinta, clamaba 
con dolores de parto, en la 
angustia del alumbramiento.

 3 También apareció otra señal 
en el cielo: he aquí un gran 
dragón escarlata, que tenía 
siete cabezas y diez cuernos, y 
en sus cabezas siete diademas;

 4 y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas 
del cielo, y las arrojó sobre la tierra. Y el dragón se paró 
frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar 
a su hijo tan pronto como naciese.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM” (vamos a 
detenernos un momentito aquí en esa Escritura), en la página 
15 abajo, del mensaje “SHALOM”1, predicado el 12 de enero 
del 64, dice:

 68 Ahora, el otro día, tuvimos en el evento de la historia 
de la iglesia ahora… En la Biblia, 
la luna representa a la “iglesia”, 
el sol representa a “Cristo” 
[WSS] «Luna / Sol». Por lo cual 
encontramos que, en Revelación, 

1  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 13, párrs. 68-70
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Obra de Intercesión en el Cielo, en donde ya Él se manifestaría 
en Espíritu Santo en medio de Su Iglesia bajo los ministerios 
correspondientes al cumplimiento de la Visión de la Carpa: los 
ministerios de Moisés y Elías, y de Jesús; o sea, es el ministerio 
que Dios estaría operando en este tiempo final.
 Y Él, al tener todos los ministerios, puede operar el ministerio 
que Él desee operar en el momento que Él desee operar alguno 
de esos ministerios. Porque la Columna de Fuego es la que está 
con Su pueblo; por lo tanto, es Dios mismo:
 Él mismo se levantó y Él mismo es el que ha descendido; 
Él mismo es el que ha entregado el Título y Él mismo es el que 
está haciendo la Obra.
 O sea que Dios es el que está en medio de Su pueblo en 
Espíritu Santo; y eso es la etapa en donde es más delicada la 
situación; porque ahí entra esa etapa de que no sería perdonado 
una palabra en contra: desde una burla, desde hablar mal, 
desde… todo lo que se haga en contra del instrumento y de la 
Obra que Dios está llevando a cabo en este tiempo final; porque 
no es una obra humana, sino es la Obra del Espíritu Santo.

[Rev. José B. Pérez] Es como en un mensaje (aquí vamos a 
buscarlo rapidito) donde él habló algo muy importante. Eso 
está en el mensaje “LA ADOPCIÓN DEL UNGIDO”, predicado 
el 20 de junio del 2009. Hubo un caso allí, que nos relata el 
hermano William, en el cual nos muestra que a un mensajero 
dispensacional…, es muy delicado en cuanto a hablar en contra 
de ese mensajero. 
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 [WSS] ¿Quién es el Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis? El Espíritu Santo, el Espíritu de Cristo, o 
sea, Jesucristo en Espíritu Santo.
 Él vino en cada edad manifestado en cada ángel 
mensajero; pero no vino en ningún momento como Rey de 
reyes y Señor de señores. Él vino en Su Obra de Redención 
en cada una de las edades de la Iglesia…

[JBP] Y si ustedes se fijan, en esa manifestación del cumplimiento 
de la Venida del Señor, en esa etapa o fase que estuvo en medio 
de la Iglesia en la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
en esa primera fase: Él vino en ese entrelace, al final de esa 
dispensación gentil, al final de la Dispensación de la Gracia; 
por lo tanto, ahí no podía venir Él y manifestarse como el León 
ni como Reclamador; por eso hasta el 2018 había bautismos… 
y había llamamientos y había bautismos y había Santa Cena y 
todo eso, porque eso pertenecía a la Dispensación de la Gracia.
 Pero como la Venida del Hijo del Hombre era y es con Sus 
Ángeles, esa segunda etapa o fase viene a cumplirse plenamente 
en la Dispensación del Reino; aunque había ese entrelace, 
donde esos dos ministerios estarían corriendo paralelo en ese 
cambio de dispensación: al final de la Dispensación de la Gracia 
y comienzo de la Dispensación del Reino.
 Y llegó un momento en que ellos dos tenían ese cetro 
agarrado: uno entregándoselo al otro en ese cambio de 
dispensación. Por eso llegó un momento —y todo se cumple en 
una forma sencilla— en que él hablaba y yo era el portador, y 
hablaba lo que él me mandaba a hablar. Ahí, en esa forma tan 
sencilla, Dios estaba pasando esa Espada a otro.
 Y vean cómo todo eso se estuvo cumpliendo en una manera 
tan sencilla que el mundo, el mundo gentil, no se dio cuenta 
de que ahí se estaba entrelazando y estaba culminando esa 
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el capítulo 12, la mujer, la cual era la “iglesia”, ella 
fue encontrada con la luna bajo sus pies y el sol en su 
cabeza, doce estrellas en su corona. Lo cual, la antigua 
ley ortodoxa de los judíos estaba bajo sus pies, ella había 
cruzado sobre eso hacia la luz del sol. Doce estrellas son 
los “doce apóstoles” que nos trajeron los mensajes, ahora, 
bajo el Espíritu Santo. Ahora, encontramos que la luna en 
los cielos es para reflejar la luz del sol, en la ausencia 
del sol. Nos da – nos da luz para movernos. No importa 
cuánto refleje, todavía no es la 
luz perfecta. Y la luna refleja su 
luz en la ausencia del sol. Pero 
cuando sale el sol, luego la luna  
[WSS] «Iglesia» no se necesita 
más.

Dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «Lo que es perfecto es la Luz del Sol».

Y también escribe: [WSS] «No hay Luz sino a través de la 
Palabra, la Luz del Día 8vo». «El Sol = la Palabra».
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Todo eso escribe ahí, en esa parte ahí… Sigue diciendo 
[“SHALOM”]:

 69 Y hoy la Iglesia está reflejando la Luz del ausente 
Hijo de Dios. La Iglesia es un reflejo de la Luz. Porque 
dijo: “Aún un poquito y el mundo no me verá más. Pero 
ustedes me verán, porque Yo estaré con ustedes, aun en 
ustedes, hasta el fin de la edad. Las obras que yo hago…”, 
luces que Él hizo manifiestas. Y no hay Luz excepto a 
través de la Palabra de Dios.
 70 Aquel sol es la Palabra de Dios.

([JBP] Y dibuja una Estrella de David 
también).

[Rev. José B. Pérez] Y seguimos aquí en el libro del Apocalipsis, 
capítulo 12; nos detuvimos en el verso 4.

 4 … devorar a su hijo tan pronto como naciese. 

[JBP] Ahí escribe:
[WSS] «Apocalipsis 11:3-12».

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir un momento al capítulo 2 de 
San Mateo, verso 13:

 13 Después que partieron ellos, he aquí un ángel del 
Señor apareció en sueños a José y dijo: Levántate y toma 
al niño y a su madre, y huye a Egipto, y permanece allá 
hasta que yo te diga; porque acontecerá que Herodes 
buscará al niño para matarlo.
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 Y esa será la manifestación de Dios en medio de Su Iglesia, 
la cual ellos, al ver todo lo que Dios estará haciendo en medio de 
la Iglesia, dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando”. 
Y como no estaba en el cuadro, ahí es que se les va a pasar —y 
se les está pasando a muchos— la manera de Dios cumplir esa 
promesa.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
allí en la página 24 del mensaje que estamos leyendo: “EL 
MISTERIO DE LA FE DE LOS VALIENTES DEL HIJO DE 
DAVID”; dice:

 [WSS] ¿Saben que esa bendición él trató de agarrarla, 
como todos los mensajeros? San Pablo también trató de 
agarrar esa bendición cuando trató de convertir el pueblo 
hebreo a Cristo.
 Solamente puede ser convertido el pueblo hebreo a 
Cristo en la manifestación de Jesucristo en Espíritu Santo 
a través de carne humana en el Día Postrero; en donde Él 
se manifiesta como León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores, y como Hijo del Hombre e Hijo 
de David.
 Y ahora, vean ustedes, ninguno de los siete ángeles 
mensajeros fue el instrumento para esa manifestación de 
Jesucristo en Espíritu Santo a través de carne humana, a 
través de un mensajero en la Iglesia del Señor Jesucristo.
 [JBP] En ninguno de ellos se cumplió esa manifestación de 
Jesucristo.

 Y miren en la página 22, también él nos habla algo allí; 
página 22 abajo:
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscarla —esa Escritura— para 
leerla tal y como es; eso está en el  verso 39 del Evangelio 
según San Juan, capítulo 5:

 39 Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os 
parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las 
que dan testimonio de mí;
 40 y no queréis venir a mí para que tengáis vida.

[JBP] Vean, por eso él me decía: [WSS] “Tienes que identificarte 
y buscarte en las Escrituras”.
 Y el hermano Branham allí, él deseaba esa bendición, 
cuando él decía también: [WMB] “Estoy que extiendo mi mano”, 
o [WMB] “Estoy casi tan cerca ([JBP] algo así) que extiendo 
mi mano, y logro agarrarla”2; o sea, agarrar esa promesa del 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde, cuando él fue 
colocado allí, ya estaba funcionando ese lugar, y ya estaban 
esas actividades.
 Pero él sabía que antes de todo eso algo estaba ocurriendo 
en la Iglesia, en medio de la Iglesia; lo cual eran un sinnúmero 
de etapas las cuales la Iglesia estaba o estaría pasando antes 
de llegar a ese momento en donde él vio esa actividad allí, en 
donde grandes cosas estaban sucediendo; y él sabía que ese 
sería el ministerio final, el cual Dios estaría usando en medio de 
la Iglesia del Señor.
 Como cuando… yo leí también ayer un extracto donde, si le 
preguntan a un rabino que si están esperando a que el Mesías 
venga en un hombre y se manifieste en un hombre del Cielo, y 
venga a la Tierra, ellos dicen: [WSS] “No ([JBP] dice el hermano 
William); ellos esperan un hombre de aquí de la Tierra”.

2  Citas, pág. 25, párrs. 207-208
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 14 Y él, despertando, tomó de noche al niño y a su 
madre, y se fue a Egipto,
 15 y estuvo allá hasta la muerte de Herodes; para que 
se cumpliese lo que dijo el Señor por medio del profeta, 
cuando dijo: De Egipto llamé a mi Hijo.

[JBP] Vean, esa promesa también la vemos cumplida en la 
Primera Venida del Señor, en donde Jesús fue perseguido —aun 
desde niño— para matarlo; o sea, fue una persecución a muerte 
la que tuvo el Mesías en Su Primera Venida.

[Rev. José B. Pérez] Es como nos dice en el mensaje: 

EL HOMBRE QUE RECIBE LA VESTIDURA, EL 
CABALLO Y LA CORONA DEL REY (Y EL CETRO)
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 16 de noviembre de 2009
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Porque las profecías tienen múltiples cumplimientos; 
una sola profecía puede cumplirse una vez, dos veces, tres 
veces, cuatro veces o cinco veces; y siempre va a ser en 
un tiempo en que las condiciones sean paralelas a aquel 
tiempo en que se cumplió; por lo tanto, la misma profecía 
será repetida.

[JBP] Vean cómo esa profecía, de esa persecución que hubo 
allá y esa matanza que hubo de niños en el tiempo de Jesús, 
vimos que también ocurrió en el tiempo de Moisés. O sea que 
todas esas profecías tienen —como dice nuestro hermano 
William— múltiples cumplimientos.
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 Y acá, en Apocalipsis 12, vemos también esa profecía 
siendo cumplida en Apocalipsis 11:3-12, lo cual es la Escritura 
que él escribe allí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el verso 5 [Apocalipsis 12]:

 5 Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de 
hierro a todas las naciones; y su hijo fue arrebatado para 
Dios y para su trono.
 6 Y la mujer huyó al desierto, donde tiene lugar 
preparado por Dios, para 
que allí la sustenten por mil 
doscientos sesenta días.

[JBP] Y vuelve y escribe allí: [WSS] «Apoc. 11:3-7».

 7 Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel 
y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el 
dragón y sus ángeles;
 8 pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos 
en el cielo.
 9 Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente 
antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña 
al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles 
fueron arrojados con él.
 10 Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía…

[JBP] Y ahí, en esa parte también escribe: [WSS] «el mundo 
entero está engañado». (Eso lo habíamos leído hace varios 
meses)2. Dice:

2  Estudio “El tiempo sobrante”, 2022/jun/09 (jueves), pág. 27 del (f), 
pág. 153 del (T1)
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 Pero ya, si ustedes se buscan los últimos mensajes, ya allí 
iba hablando más claro. Y muchas veces lo hablaba en… no en 
la forma que él hablaba antes, sino que ya dejaba ver que iba a 
venir otro para cumplir esas promesas.
 Decía: [WSS] “Y en el que esté…”, en unas de las ocasiones 
decía: [WSS] “Y en el que Dios tenga en ese tiempo, ahí será la 
manifestación”.
 Hablaba - en otros lugares lo hablaba en otra forma; pero 
ya ahí él entendió que él tenía que irse, y que sería otro el que 
vendría, otro que no estaba en el cuadro.
 Página 24, sigue diciendo aquí [“EL MISTERIO DE LA FE 
DE LOS VALIENTES DEL HIJO DE DAVID”]:

 [WSS] Y cualquier persona, pues lo que busca es la 
bendición de Dios. Y si hay algo en la Escritura de donde 
agarrarse para recibir la bendición de Dios, ¿no se va a 
agarrar usted? Pues así se agarraron los hombres de Dios 
del pasado: ¿No se agarró Jacob de la Bendición de la 
Primogenitura para recibir la bendición de Dios?
 Pues nuestro hermano Branham era un hombre muy 
bueno, muy humilde, muy sencillo; pero era una persona 
muy entendida de las bendiciones de Dios, y de lo que 
esto significa para la persona que recibe esas bendiciones 
de Dios (las cuales tienen que estar en la Escritura); pero 
esa bendición no le tocaba a él.

[JBP] Por eso él me decía: [WSS] “Benjie, tienes que identificarte 
en las Escrituras; búscate en las Escrituras”. O sea, esa Escritura 
que dice: “Escudriñad las Escrituras, porque en ellas os parece 
que tenéis la vida eterna, y ellas son las que dan testimonio de 
mí”.
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 Y vemos que, aunque estuvo velado para ellos por Dios, 
para el Señor no estaba velado: Él sabía, Él lo tenía allí 
escondidito. Y fíjense cómo, ya ahí luego vemos, cómo luego 
David fue ungido.
 Recuerden que nuestro hermano Branham, en la página 24 
(pasen a la página 24)… Estamos platicando de este mensaje 
de ayer, ya que vimos allí muchas cosas importantes; y nos dice 
en la página 24…
 Porque fíjense que todos los que pasaron allí frente a 
Samuel, que los trajo Isaí, ellos querían esa bendición. Lo 
mismo que los ángeles mensajeros de las edades: desearon 
esa posición; porque cada uno estaba viendo en las Escrituras 
esas promesas, y deseaban también que en ellos, y para su 
edad, recibir esas promesas que Dios tenía para el fin del 
tiempo.
 Miren en la página 24, donde él allí nos dice [“EL MISTERIO 
DE LA FE DE LOS VALIENTES DEL HIJO DE DAVID”]:

 [WSS] El séptimo ángel mensajero en una ocasión 
pensó que era él; porque de seguro leyó en Primera de 
Crónicas, capítulo 2, y allí vio que decía que David era el 
séptimo.

[JBP] Y también, si ustedes se fijan, en diferentes ocasiones el 
hermano William hablaba en cierta forma que él pensaba que 
era él el que iba a estar cumpliendo en su cuerpo físico —el 
que Dios le dio mientras estuvo en este planeta Tierra—; y él 
hablaba…; y ustedes encuentran un sinnúmero de mensajes 
que él habla que después de él no habría más ninguno, que 
en él sería la última vestidura del Señor, que en él era que se 
cumplían las promesas de esos ministerios operando y obrando 
en una Gran Carpa Catedral, y todo eso.
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 10 Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: 
Ahora ha venido la 
salvación, el poder, y el 
reino de nuestro Dios 
[WSS] «Apoc. 11:15», y 
la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera 
el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba 
delante de nuestro Dios día y noche.
 11 Y ellos le han vencido por medio de la sangre 
del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y 
menospreciaron sus vidas hasta la muerte.
 12 Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en 
ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque 
el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo 
que tiene poco tiempo.
 13 Y cuando vio el dragón que había sido arrojado a la 
tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo 
varón.
 14 Y se le dieron a la mujer 
las dos alas de la gran águila, 
para que volase de delante de la 
serpiente al desierto…

[JBP] Él escribe: [WSS] «Malaquías 4:2»; donde Él dice allí: 
“Y en Sus Alas traerá salvación (salud)”. Recuerden que esas 
dos Alas son los ministerios de Moisés y de Elías.

 14 … para que volase de delante de la serpiente al 
desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, y 
tiempos, y la mitad de un tiempo.
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[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-7».

 15 Y la serpiente arrojó de su boca, tras la mujer, agua 
como un río, para que fuese arrastrada por el río.
 16 Pero la tierra ayudó a la mujer, pues la tierra abrió 
su boca y tragó el río que el dragón había echado de su 
boca.
 17 Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer; y 
se fue a hacer guerra contra el resto de la descendencia de 
ella, los que guardan los mandamientos de Dios y tienen 
el testimonio de Jesucristo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] 
«los 144.000». O sea, 
esos son los que “guardan 
el mandamiento de Dios”. “Y tienen el testimonio de Jesucristo”, 
escribe: [WSS] «la Iglesia gentil».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

EL MISTERIO DE DIOS, DE CRISTO
Y SUS ÁNGELES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de julio de 2004
Villahermosa, Tabasco, México
 Algunas veces digo “Miguel” primero, otras veces 
digo “Gabriel” primero, pero lo importante es que esos 
son los Arcángeles más importantes de Dios. Y ahí hay un 
misterio tan grande que por muchos años lo he conocido y 
no he podido dárselos a conocer a ustedes, pero algún día 
lo daré a conocer a todos ustedes.
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a ungir a uno de los hijos de Isaí; y llegó el momento en que… 
él dice [PÁG. 12]:

EL MISTERIO DE LA FE DE LOS VALIENTES
DEL HIJO DE DAVID
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 10 de octubre de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 [1 Samuel 16:11] “Entonces dijo Samuel a Isaí: ¿Son 
estos todos tus hijos? (Porque no aparecía más ninguno). 
Y él (Isaí) respondió: Queda aún el menor, que apacienta 
las ovejas (era un pastor). Y dijo Samuel a Isaí: Envía por 
él, porque no nos sentaremos a la mesa hasta que él venga 
aquí.
 Envió, pues, por él, y le hizo entrar; y era rubio, 
hermoso de ojos, y de buen parecer. Entonces Jehová dijo: 
Levántate y úngelo, porque este es.
 Y Samuel tomó el cuerno del aceite, y lo ungió en 
medio de sus hermanos; y desde aquel día en adelante 
el Espíritu de Jehová vino sobre David. Se levantó luego 
Samuel, y se volvió a Ramá”.
 Ahora, vean ustedes cómo uno que no aparecía en el 
cuadro, cuando estaban allí los siete hijos de Isaí, sería 
el que aparecería en el cuadro y sería ungido por rey de 
Israel.

[JBP] Vean, uno que no estaba (aparentemente) en la vista, en 
el cuadro de los seres humanos que estaban allí: de Samuel, de 
Isaí y de los hermanos. O sea, aunque ellos sabían que había 
uno por allí; pero no se imaginaban que ese era el que iba a ser 
ungido como rey; y estaba oculto, velado, ante los ojos de los 
que estaban allí, ¡aun del mismo Samuel!
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ese bastón, ese cetro.
 Y luego, cuando ya el otro lo tiene agarrado en su mano 
también…, y hay un tramito que lo hacen juntos; eso representa 
un lapso de tiempo.
 Y luego el otro suelta el cetro y empieza a reducir la 
velocidad, hasta que se detiene por completo; pero el otro va 
con ese impulso corriendo, y acelera más; no se detiene, no 
baja la velocidad, sino al contrario: aumenta la velocidad, y va 
entonces más rápido; porque ese es y de ese depende el triunfo 
de esa carrera: del último; y de ese depende la victoria para 
todo su equipo.
 Es ese que está con los pies en la tierra, es ese que está 
pisando; y que cada paso que da es un paso adelantado y 
adelantándose hacia la victoria; que son esos Pies que en el 
Día Postrero están sobre la Tierra: esos Pies de bronce, que 
son de juicio; los cuales estarán impartiendo ese poder y 
autoridad sobre la naturaleza, sobre todo ser vivo y sobre toda 
cosa que habla allí en Hebreos, capítulo 12, lo cual es todas las 
construcciones y todas las cosas que el ser humano ha hecho: 
todo será derrumbado.
 Pero hemos orado a Dios que Dios permita que, por ejemplo, 
La Gran Carpa Catedral quede en pie. Y deseamos también que 
los lugares de adoración que Dios nos ha permitido tener: que 
Dios, si está en Su Programa dejarlos y que no sufran tanto 
daño, pues que sea así. Pero ya Dios tiene Su Programa, y Él 
ya tiene destinado qué cosas van a permanecer y qué no. Pero 
el deseo de nosotros es, y le pedimos a Dios, que la Carpa, 
La Gran Carpa Catedral, este lugar que le hemos preparado al 
Señor, Dios lo mantenga en pie, y entre así al Milenio.
 Y fíjense, en este mensaje de ayer, cómo, cuando él viene 
hablando en la página 12 (los que lo tengan por allí), él está 
leyendo de la Escritura de… el momento en donde Samuel iba 
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[JBP] Y se está dando a conocer ese gran misterio bajo 
el cumplimiento de lo que fue profetizado y hablado por el 
reverendo William Branham, en donde en una Gran Carpa 
Catedral se estaría dando toda la Enseñanza, la cual es la que 
contiene la Fe de Rapto.
 Y todos los misterios tienen que ser conocidos por la Iglesia; 
porque conociendo los misterios, conociendo los misterios de 
Dios, es que el pueblo de Dios estaría recibiendo esa Fe de 
Rapto.
 Recuerden que [WSS] «El misterio = una verdad oculta 
al ser humano». Vamos a leerlo, porque eso lo dijo nuestro 
hermano William y lo escribió en un lugar aquí; y así tenemos 
esa base del lugar donde él lo dijo… En un estudio bíblico él 
escribe:

[WSS] «El misterio = una verdad oculta al ser humano».
«La Espada = la Palabra de Dios».
«La boca = el profeta».
«La mano = el poder de Dios».
[JBP] Y escribe algo más al lado: «y la Fe». 
«El Hijo del Hombre = Cristo velado y revelado en carne ».

[JBP] Vean cómo los misterios de Dios son revelados al ser 
humano; y siempre tiene que usar Dios un velo de carne.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [“EL MISTERIO DE 
DIOS, DE CRISTO Y SUS ÁNGELES”]:

 [WSS] … algún día lo daré a conocer a todos ustedes.
 Pero lo importante es que Dios con Sus Arcángeles 
Gabriel y Miguel están obrando en esta Tierra en medio de 
Su Iglesia, y también obrarán en favor del pueblo hebreo.
 Encontramos que estos Arcángeles tuvieron que ver 
con los cambios del reino de los gentiles: del cambio de 
Babilonia, del reino babilónico al reino medo-persa, y del 
reino medo-persa al reino de Grecia, y del reino de Grecia 
al reino romano…

[JBP] Y él escribe en un 
estudio bíblico, escribe: 
[WSS] «Los dos Ángeles 
llegaron a Sodoma 
cuando cambiar un día 
(dispensacional) a otro 
(dispensacional)».

Vean, esos Arcángeles, esos dos Ángeles llegaron en un cambio 
de dispensación.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DE DIOS, DE CRISTO Y SUS ÁNGELES”]:

 [WSS] … por lo tanto, estos Ángeles tendrán que ver 
también con el cambio del reino de los gentiles al Reino 
de Jesucristo nuestro Salvador.
 Por eso aparece el Arcángel Miguel en el capítulo 
12 de Apocalipsis peleando contra el diablo y echándolo 
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 Y el cumplimiento de Su Venida sería un misterio; porque 
ese es uno de los grandes misterios del Reino de Dios, lo cual 
es el Séptimo Sello, que es el misterio que sería abierto en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y es algo que no estaba en el cuadro, que fue lo que habló 
ayer, en ese mensaje que estuvimos oyendo: “EL MISTERIO DE 
LA FE DE LOS VALIENTES DEL HIJO DE DAVID”, un mensaje 
muy pero que muy revelador; porque ahora uno puede ver los 
diferentes ángulos y comprender todo más claramente con la 
Luz que Dios nos está dando.
 Y vemos cómo todo Él lo estaba reflejando, lo que iba a ser 
ese cumplimiento pleno en la manifestación de los ministerios 
de Moisés y Elías en el Día Postrero en medio de Su Iglesia; los 
cuales estarían primero en medio de la Iglesia.
 El Hijo del Hombre vendría, llamaría y juntaría a Sus 
escogidos, y estarían colocados en la Edad de la Piedra Angular 
y Dispensación del Reino, en esa esfera espiritual; la cual estaba 
reflejando lo que sería plenamente una realidad cuando Él 
llamaría y juntaría al último escogido, y ya se cerraría la Puerta 
de la Dispensación de la Gracia y comenzaría la Dispensación 
del Reino.
 Pero todo eso tiene un entrelace, en el cual, es como una 
carrera de relevo: que va corriendo el que lleva el cetro o el 
bastón (tiene diferentes nombres en diferentes lugares); y luego, 
cuando ya se lo va a entregar al otro, ya el otro arranca a correr, 
pero todavía no tiene el cetro en la mano; o sea que llega un 
momento en donde los dos están corriendo, pero uno de ellos 
tiene el bastón (vamos a decirle “el bastón”, o “el cetro”; vamos 
a ponerle “el cetro”), que es la Palabra.
 Y mientras están corriendo los dos, si usted se fija, llega 
a un punto en donde el que va a entregarle el cetro: hay un 
momento clave en donde las dos manos están juntas agarrando 
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para la Segunda Venida del Señor”1.
 O sea que todo lo que ha estado ocurriendo en este tiempo 
final es paralelo al tiempo de la Primera Venida del Señor, lo 
cual sería paralelo en todo; como nos dice en el libro de Citas, 
en la página 119, donde nos dice:

 1058 - “Tal vez estoy construyendo una plataforma 
para que alguien más suba en ella. Tal vez yo sea llevado 
antes de ese tiempo. / Pero yo creo que estamos tan cerca 
que no moriría de edad avanzada. Y siendo de 54 años, 
no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí. ¿Ven? A 
menos que sea disparado, o asesinado o alguna otra cosa, 
de algún modo muerto; la edad avanzada solamente no 
me matará hasta que Él venga. Y yo creo eso. / Tal vez yo 
no lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al 
mundo ([JBP] Recuerden que el Mensaje y el mensajero es lo 
mismo). Porque: ‘Así como Juan el Bautista fue enviado 
para precursar a la Primera Venida, así es el Mensaje 
para precursar la Segunda Venida’. Y Juan dijo: ‘He 
aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo’. 
¿Ven? Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que será, 
el Mensaje continuará”.

[JBP] O sea, cuando se dice que es paralelo en todo: es que va a 
tener todos los elementos y todos los personajes que estuvieron 
para el cumplimiento de la Primera Venida del Señor.
 Y en este tiempo, en el Programa Divino estaba que Dios 
enviaría ese Arcángel, en el cual estaba dándole a conocer a la 
Iglesia —que es la María espiritual— cómo se llevaría a cabo el 
cumplimiento de Su Venida.

1  Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida” 
(párr. 20 en inglés) / Citas, pág. 33, párr. 282
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por tierra. Y también en Daniel, capítulo 12, dice el 
Arcángel Gabriel que se levantará Miguel y “será tiempo 
de angustia cual nunca fue”, porque entonces vendrá la 
gran tribulación para la raza humana; y los reinos de este 
mundo van a ser quitados y van a ser dados a Cristo; los 
reinos de este mundo pasarán a ser de nuestro Señor y de 
Su Cristo, y Él reinará por toda la eternidad.

SALUDO A LOS PASTORES
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 18 de agosto de 2012
Vía telefónica a Ibagué, Tolima, Colombia
 Estamos en el tiempo más importante de todos los 
tiempos, la etapa o Edad de Oro de la Iglesia del Señor 
Jesucristo; tiempo paralelo al tiempo en que Jesucristo 
apareció en la Tierra y tuvo Su ministerio de tres años y 
medio; tiempo paralelo también al tiempo de los apóstoles, 
y tiempo paralelo también al tiempo de Noé, y tiempo 
paralelo también al tiempo de Abraham y de Lot, cuando 
Sodoma y Gomorra y demás ciudades cercanas fueron 
destruidas.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”3, 
vamos a ver aquí en la página 39 (abajo), nos dice:

 [277] Y noten bien: cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio… Primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La Segunda fue la condenación de las organizaciones, 
y el profetizar de lo que habían hecho, lo que era, y lo que 
estaba por venir. Así Él hizo. ¿No es verdad?

3  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 42, párrs. 277-301; 
pág. 46, párrs. 308-316
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 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino más bien estaban eternamente 

separados de la presencia de 
Dios. Sin embargo, tuvieron 
que reconocer lo que Él era, 
porque Dios le hizo lo que era.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

Y dibuja una Estrella de David.

 280 Ahora, lo que yo me pregunto es esto: ¿Se repite 
igualmente Su ministerio en los últimos días? Él a la 
verdad dijo: “Como el Padre me ha enviado a Mí, así os 
envío a vosotros. Las obras que Yo hago también vosotros 
las haréis”.
 281 Aquellos estaban perdidos, sin ninguna esperanza 
de ser salvos. Habían rechazado la misericordia. Esa fue 
Su Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, recuerden, en el libro de Los Sellos 
nos habla algo allí de que la misericordia de Dios estaría en 
esos ministerios; y también nos habla de los que despreciaron 
esa misericordia por última vez. Y eso está en el libro de Los 
Sellos, página 369; dice:

Lunes, 21 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico
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Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín, allá 
donde te encuentras, y todos los hermanos que están contigo 
allá en México; y también todos los que se encuentran en los 
diferentes países que hoy tienen - es feriado en algunos lugares, 
en algunos países: como Colombia, México, Paraguay, Brasil, 
Chile; algunos tienen feriado y otros están reunidos desde 
la mañana, hoy lunes, 21 de noviembre de este año 2022; y 
demás lugares: Estados Unidos, Europa…; y los diferentes 
lugares donde estén en el día de hoy reunidos.
 Es realmente una bendición y privilegio poder enviarles 
estas palabras de saludo a todos los ministros y hermanos en 
esta ocasión, agradecido a Dios por todo lo que Dios nos ha 
dado en este tiempo final; lo cual, hemos estado viendo todo 
el Programa que Dios desde antes de la fundación del mundo 
ha destinado para este tiempo en el cual nosotros estamos 
viviendo.
 En el cumplimiento de la Primera Venida del Señor envió a 
Su poderoso Arcángel Gabriel para anunciar la Primera Venida; 
y el hermano Branham nos dice: [WMB] “Gabriel anunció la 
Primera Venida del Señor; anunciará, tocará la Trompeta en y 
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 [194]. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado de 
la Palabra y ahora allí estaba 
la Palabra encarnada [WSS] 
«Moisés». Ellos se habían mofado 
grandemente de esos profetas, pero 
ahora había venido la Palabra encarnada [WSS] «en el 
Ángel de Jesús, Moisés y Elías». ([JBP] Recuerden que el 

Hijo del Hombre viene con Sus Ángeles). ¿POR QUÉ NO SE 
ARREPINTIERON? No pudieron; ya era demasiado tarde. 
Y ellos conocían muy bien el castigo que les esperaba; 
habían oído todo eso. Ellos habían estado en cultos como 
este, y habían escuchado todas esas cosas. Ellos sabían 
que estaban encarando las mismas cosas que esos profetas 
habían predicho. Pero lo habían rechazado; despreciaron 
la misericordia de Dios por última vez. Y cuando uno 
desprecia la misericordia, 
lo único que le queda es el 
juicio.

[JBP] Y al lado de ahí dibuja una Estrella de David.

Y ahí es donde escribe: [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe 
Su Mensaje recibe misericordia».

Vean cómo Dios envía la misericordia de Dios por última vez a 
la raza humana: en la Tercera Etapa.
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[“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 42]:

 [281] Esa fue Su Tercera Etapa.
 282 Ahora, ¿hay preguntas? Su Primera Etapa fue la de 
sanar a los enfermos. ¿Correcto? El Segundo Ministerio 
fue profetizar. Luego el Tercer Ministerio fue predicar 
a los perdidos eternamente. Vemos los tres picos, etc.; 
¡estaban perdidos eternamente!
 283 El ministerio de Noé, todos los ministerios han sido 
iguales. Noé predicó. Luego entró en el arca. Y pasaron 
siete días ([JBP] y escribe): [WSS] «los 7 Truenos» durante 

los cuales nada sucedió ([JBP] y escribe): [WSS] «en 7 
edades perfectas».

[JBP] ¿En dónde fue que ocurrió eso? Miren, él dibuja una 
Estrella de David, y escribe:
[WSS] «Silencio, Apocalipsis 8:1».

 Miren dónde eso representa esos siete días…; porque en 
la Edad de la Piedra Angular se recorren siete etapas, siete 
edades. Y miren aquí cómo dice: siete etapas, o sea, siete 
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Cayey, Puerto Rico
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en esa etapa, en esos días, cuando eso ocurra.
 Así que adelante; y continúen en estos estudios bíblicos, los 
cuales nos están preparando para nuestra adopción.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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etapas y siete edades en la Edad de la Piedra Angular. Y él 
escribe allí:

 [283] Y pasaron siete días ([JBP] y escribe): [WSS] «los 
7 Truenos» durante los cuales nada sucedió ([JBP] y 
escribe): [WSS] «en 7 edades perfectas». Su testimonio fue 
predicado a los que no podían ser salvos.
 284 Luego vemos a ¡Sodoma y Gomorra! Jesús mencionó 
ambos ejemplos cuando dijo: “Antes de la Venida del Hijo 
del Hombre será como en los días de Noé, será como en 
los días de Sodoma”. Él se refirió a Noé.
 285 Noé tuvo tres etapas, la Tercera fue a los perdidos 
después que la puerta fue cerrada. Dios dejó el arca allí 
durante aquel tiempo, donde nadie podía entrar ni salir. 
Ellos estaban adentro, y vino a posar sobre el séptimo 
cerro, él posó el arca sobre el cerro más alto.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El 7mo cerro = la 3ra Etapa».

Y escribe al lado: [WSS] «La Venida del Hijo del Hombre».

 286 En los días de Sodoma, la Primera Etapa fue para 
Lot el justo. La Biblia nos dice que “los pecados de 
Sodoma afligían el alma justa de Lot de día en día”, o sea, 
la manera como actuaban las mujeres y lo que hacían.
 287 Y recuerden: “Como fue en los días de Noé”. ¿Qué 
hacían? “Comían, bebían, se casaban y se divorciaban”. 
Mujeres, ¿ve usted?, las mujeres. ¿Qué fue en los días de 
Sodoma? Mujeres.
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 288 Y el primer mensaje fue [para] Lot. Ellos se mofaron 
de él tremendamente.
 289 Luego Dios mandó otro mensajero, más bien dos. Ellos 
bajaron, y esa fue la Segunda Etapa para Sodoma.
 290 Pero ahora fíjense en Aquel que fue por último; se fue 
multiplicando la misericordia. Pero luego todo llegó a su final, 
todo había acabado para ese tiempo. El tercer mensajero 
que fue allá, con la Tercera Etapa, ¿quién fue? ¿Qué clase 
de ministerio tenía? Él se había sentado con los escogidos 
y les había dicho lo que estaba sucediendo a sus espaldas. 
¿Correcto? Pero cuando Él bajó a Sodoma, quería hallar…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

 Y no pierdan eso de vista. La Tercera Etapa, ¿cuál fue ese 
mensajero que bajó en esa Tercera Etapa, el que fue allá? Dice: 
[WMB] “El que estaba hablándole a los escogidos y les había 
dicho lo que estaba sucediendo a sus espaldas”. Dice:

 [290] ¿Correcto? Pero cuando Él bajó a Sodoma, quería 
hallar…
 291 Y Abraham estaba rogándole: “¿Quizás haya cincuenta 
justos?”. Y allí llegó hasta los diez. Entonces Dios le dijo: 
“Si hubiera diez justos, no 
la destruiría” [WSS] «en el 
mundo gentil».
 292 Déjeme decirle algo, hermanita, un momento. Puede 
ser que usted sea anticuada, pero usted tiene algo que estas 
reinas del sexo no tienen. Usted aún tiene algo que ellas nunca 

Domingo, 20 de noviembre de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a la congregación “El Maná Escondido”, en México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo a todos los hermanos allá 
reunidos en la congregación “El Maná Escondido”, que 
pastorea el reverendo Óscar Carrillo. Que Dios les bendiga 
grandemente, que Dios les guarde; y continúe Dios abriéndoles 
el entendimiento, las Escrituras; y así continuar en esta etapa 
de preparación para pronto estar listos; para que así, cuando 
venga esa Visita —la cual estamos esperando—, poderlos ver; 
y al verlos, nosotros ser transformados.
 Esa es la etapa final que tendremos nosotros en estos 
cuerpos terrenales, lo cual es ver a los santos que han de venir.
 O sea que estando en estos cuerpos corruptibles, temporales, 
lo último que veremos de esa manifestación gloriosa de Dios en 
medio de Su Iglesia, será a los que van a venir. Esa será la 
última manifestación que estaremos viendo estando en estos 
cuerpos: será la de los muertos resucitados (cuando ocurra), 
nosotros verlos.
 Así que algo grande se está preparando en medio de la 
Iglesia del Señor; por lo cual nos corresponde a nosotros estar 
preparados, estar listos, para recibir todo lo que el Señor tendrá 
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podrán tener. Correcto. Puede ser que sea anticuada en su 
manera de vestir, al vestirse como una dama. Puede ser que 
digan: “Miren aquella fanática”. No se preocupen. Porque 
usted tiene algo que no tienen aquellas reinas del sexo, las 
cuales son admiradas por todo el mundo. Ellas nunca podrán 
tenerlo. Están perdidas eternamente; no pueden ser salvas. 
¿Ven ustedes? Es que usted tiene moralidad y virtud. Ellas no 
tienen nada. Lo que tienen es la carnada que está haciendo 
que las almas perdidas caigan en la trampa del infierno; y 
los ciegos entren directamente. Pero usted, hermana, sí tiene 
algo.
 293 Posiblemente su nombre no está escrito en ningún 
registro de iglesia, pero a la vez es posible que sea su propia 
vida justa lo que esté deteniendo la ira de Dios sobre este 
mundo hoy mismo. El mundo no lo creerá. Ustedes son 
llamadas fanáticas. Y ustedes hermanos, que casi no saben 
otra cosa más que clamar ante Dios de día y de noche por 
los pecados de este país, posiblemente son los que están 
deteniendo la ira de Dios. “Si puedo hallar a diez, perdonaré 
ese lugar. ¡Si puedo hallar a diez!”.

[JBP] Y recuerden, hay un lugar (creo que me lo enviaron) donde 
él dice que [WSS] “en las congregaciones haya… (o algo así) que 
tengan más de 10 o que tengan muchos hijos de Dios; que por 
eso se lleva - se lleve el Mensaje (algo así)”4. Después podemos 

4  1996-10-06 “La Voz del Trueno de Dios”: [WSS] Miren, Lot tenía su 
esposa, y sus dos hijas. Una familia de cuatro personas. Lot no se multiplicó 
para llegar a los diez. Y miren aunque no hubiera tenido más familia, aunque 
no hubiera tenidos más hijos e hijas, si Lot hubiera tenido un lugar de 
actividades, donde estuviera predicando el mensaje que Dios le había dado 
a Abraham y hubiera estado practicando el sacrificio por el pecado y fueran 
creyentes esas personas en ese sacrificio, hubieran sido cubiertos por la sangre 
de ese sacrificio. Y la ciudad se hubiera salvado con sus habitantes.
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conseguir ese lugar donde él habla de eso. Sigue diciendo:

 [293] “¡Si puedo hallar a diez!”.

[JBP] Porque deseamos que Dios cuide a la América Latina y 
al Caribe de los juicios divinos que han de venir; y deseamos 
que permanezca la América Latina y el Caribe sin sufrir de 
esos daños que vendrán, de esos juicios divinos ocasionados 
por todas esas bombas atómicas, y volcanes y erupciones y 
todo eso; y así la mayoría de los seres humanos que entren al 
glorioso Reino Milenial sean latinoamericanos y caribeños.

 [293] “Si puedo hallar a diez perdonaré ese lugar. ¡Si 
puedo hallar a diez!”. “Como fue en los días de Sodoma, 
así también será”. ¿Ven entonces lo que digo?
 294 No fue “si puedo hallar a diez metodistas, o si 
puedo hallar a diez bautistas, o si puedo hallar a diez 
pentecostales, o si puedo hallar a diez atletas, o si 
puedo hallar a diez legisladores, o si puedo hallar a diez 
ministros”.
 295 Pero la cosa era “¡si puedo 

hallar a diez justos!”. Hay un 
solo justo, ese es Cristo. Es Cristo 
viviendo en uno, en los diez ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «El Ángel 
Fuerte». Entonces dijo: “Los 
perdonaré”.

 296 Pero aquel último mensajero…

[JBP] Voy a colocar bien donde él 
escribió eso, dice:

TEMA

Saludo a la 
congregación

“El Maná Escondido”, 
en México

Domingo, 20 de noviembre de 2022
(Segundo saludo)
Cayey, Puerto Rico
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[JBP] Dibuja una Piedra Angular, y escribe:
[WSS] «Aposento Alto».

 131 Pero es demasiado humilde, y no cuadra con sus 
requisitos. Su educación está mucho más adelantada. 
Usted es demasiado inteligente y desea educar la gente 
a ese nivel. Usted no desea un pastor que conozca el 
Espíritu Santo, a tal persona lo correrían del púlpito. No 
desean tal persona, porque él no puede mostrar ninguna 
tarjeta de identificación; no puede mostrar de cuál escuela 
viene. ¿Piensa usted que Moisés pudo haber mostrado tal 
tarjeta? ¿Piensa que alguno de los profetas pudo haber 
mostrado tal cosa? ¿Lo pudo haber mostrado Jesús?
 132 Le hicieron la pregunta: “¿De cuál escuela viene? 
¿Dónde obtuvo esta educación? ¿De dónde viene todo 
esto?”. No tenemos ningún registro de que haya asistido 
a la escuela un solo día en toda la vida.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue ahí. Ya en otra ocasión seguiremos 
leyendo todo eso, que es muy importante, lo cual muestra allí la 
manera en que Dios se vela y se revela en cada edad y en cada 
dispensación.
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 296 Pero aquel último mensajero predicó a los que no 
podían ser salvos.

[JBP] Y ahí hace una raya con una flecha hacia esa oración, y 
escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-6», y escribe: [WSS] «El Ángel 
Fuerte».
 Ese es el Ángel que está predicando a los que no podían 
ser salvos. Miren cómo esa Escritura aquí también se cumple; 
porque le es dicho, después que se come el Libro, que profetice 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes5.
 Y recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, es para 
la Iglesia (las vírgenes durmientes) y es para los perdidos. 
Esa es la Etapa en donde se estará diciendo que ya no hay 
oportunidad de salvación.
 Y un mensajero lo tiene que estar proclamando, predicando, 
y hablando de que la hora de Su juicio ha llegado; y predicando y 
enseñando que ya el tiempo de la misericordia de Dios terminó, 
que Él está fuera del Trono de Intercesión, que ahora el Trono 
es un Trono de Juicio, que la Dispensación de la Gracia ha 
llegado a su final, y que estamos en un nuevo día, en un nuevo 
día dispensacional.
 Todo eso tiene que estar siendo predicado por medio de 
la manifestación del Señor en el cumplimiento de Apocalipsis, 
capítulo 10, que es la Venida de ese Ángel Fuerte que desciende 
con el Título de Propiedad, con el Libro abierto en Su mano, y se 
lo entrega a un hombre para que se lo coma; y ese hombre tiene 
que estar proclamando el día de venganza del Dios nuestro.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ALMAS 
ENCARCELADAS”] [PÁG. 44]:

5  Apocalipsis 10:11
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 296 Pero aquel último mensajero predicó a los que no 
podían ser salvos. Él fue. Pero la Escritura no nos dice qué 
sucedió, pero lo cierto es que a la madrugada siguiente el 
fuego cayó del cielo, correcto; y eso fue inmediatamente 
después que Él había obrado Su ministerio de profecía, 
cuando había dicho: “¿Por qué se rio Sara?”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El fuego cayó en la madrugada».

Y también escribe: [WSS] «[Cristo dejó a USA] El último 
mensajero predicó a los que no podían ser salvos = es la 
3ra Etapa con el Ángel de Jesús».

[JBP] Recuerden siempre tener en mente, y ver siempre en 
todos los ángulos, las Escrituras, las profecías, cómo es que 
Dios las cumpliría en el momento, en el tiempo justo, en donde 
reúne… ¿Cómo fue que leímos ahorita? En donde [WSS] “es 
un tiempo en que reúne las condiciones, que sean paralelas al 
tiempo en que se cumplió”, o sea, en que se cumplió esa profecía 
antes. Pues eso que reúne todas esas condiciones para que se 
vuelva a repetir y se vuelva a cumplir esa profecía, tendría ese 
significado (esa profecía, esa Escritura) en ese momento en que 
está siendo cumplida nuevamente, materializada nuevamente 
esa Escritura.
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 Está escondido de los sabios y entendidos, pero 
revelado a los niños: las personas sencillas que pueden 
ver lo que Dios está haciendo en forma sencilla y por un 
instrumento sencillo; lo pueden reconocer a Dios, que es 
el grande, el que está haciendo esas cosas que Él prometió, 
y pueden creerlo.
 “Has escondido estas cosas de los sabios y de los 
entendidos, y lo has revelado a los niños; porque así te 
agradó”, dice Cristo. Así le agradó a Dios.
 A Dios le agrada velarse, meterse dentro de una 
persona sencilla, y luego revelarse a través de esa persona 
sencilla, cumpliendo lo que Él prometió para ese tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Para esta ocasión tenemos este tema: 
“EL MISTERIO DE LA FE DE LOS VALIENTES DEL HIJO DE 
DAVID”.

En el mensaje “DIOS OCULTÁNDOSE EN SIMPLICIDAD”8, en 
la página 19 abajo:

 130 ¡Cómo se atreve alguien a tratar de colocar juegos 
de bingo, y bailes y cosas en la iglesia, y ventas de 
alimentos, para ganar el pago para el pastor, alguna clase 
de entretenimiento carnal, y luego se llaman religiosos, 

para calmar esa hambre santa! 
Cuando debieran tener allí un 
aposento alto y estar allí orando 
para que el bautismo del Espíritu 
Santo llene esa congregación. Uno 
no tiene derecho.

8  SPN63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, pág. 19, párrs. 
130-132
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 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando 

a lo que Dios hará en el futuro, 
pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. 
Así es. Miran para atrás y ven 
la cosa tan grande que Dios 
hizo, pero no pueden ver la 
cosa tan sencilla que Dios usó 
para efectuarla. Miran adelante 
y ven lo grande que viene, y en 
nueve de diez casos, las cosas 
ya están sucediendo todo a su 
derredor, sin embargo es tan 
sencillo que no lo saben.

[JBP] Y escribe: [WSS] «9 de 10 casos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA SIMPLICIDAD DE 
DIOS”]:

 [WSS] Dios siempre obra en forma sencilla y a través 
de instrumentos sencillos; y eso es en lo que tropiezan 
los sabios y entendidos; porque piensan que si Dios va 
a manifestarse, Dios siendo tan grande, pues tiene que 
hacerlo a través de un hombre grande, importante; pero 
lo hace a través de una persona sencilla, humilde; y luego 
eso es la Obra de Dios para ese tiempo. Y les pasa por 
encima a muchas personas.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy en la página 
41 abajo. Estoy leyendo corrido desde la página 39 abajo, 
página 40, voy por la 41 abajo y voy a pasar a la 42 [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]; dice [PÁG. 44]:

 [296] Ella dijo: “No lo hice”.
 Él respondió: “Sí, tú te reíste”.
 297 Ahora, inmediatamente después 
Él bajó a Babilonia, o quiero decir, a 
Sodoma. Pero no halló a los diez ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Elohim bajó a 
Sodoma», entonces el fuego cayó. Y Él 
halló a Lot y a sus dos hijas, y les mandó: 
“¡Váyanse de aquí ahora mismo!”. Y se 
fueron. Él fue allá. Recuerden, Él [WSS] 
« E l o h i m » 
estaba en 
camino ya. Y 
antes había 

mandado mensajeros…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Graham y Roberts», o sea, Billy 
Graham y Oral Roberts.

 [297] … había mandado mensajeros…

 Vean, eso representó, en ese tiempo de nuestro hermano 
Branham (cuando él estaba y lo ponía en tipo y figura): que el 
cuarto Elías estaba con la Novia, o sea, con Abraham; y habló 
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en varios mensajes donde dice que: [WMB] “Billy Graham y 
Oral Roberts eran los mensajeros que estaban en Sodoma y 
Gomorra”6, o sea, en el mundo gentil.
 Eso, vean cómo representó eso allí, lo cual sería tipo y 
figura de lo que Dios estaría haciendo en este tiempo final.

[“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 44]

 [297] Y antes había mandado mensajeros precursores, 
pero ahora Él mismo iba para ver si estas cosas eran así. 
Y al llegar, ¿qué halló en la ciudad? Mujeres con cara 
pintada. El Mensaje era para los que ya no podían ser 
salvos.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, vamos a leer algo 
allí, en la página 159, párrafo 1418, dice:

 1418 - “68 Ustedes ven estos pequeños platillos 
pasando por el aire, los que ellos llaman ‘platillos’, y así 
sucesivamente. Mejor que dejemos eso. ‘¿Se da cuenta de 
toda la gente que está desapareciendo?’, ustedes dicen. 
Lo oyen de ellos; ellos están parados allí, y ellos no están 
allí.
 Esa es la manera que el rapto va a ser. Uno de ellos 
vendrá hacia abajo, y este cuerpo terrestre se vestirá un 
cuerpo celestial. Y le quedará… cuero, pelo, o huesos; 
será transformado en un momento de tiempo, bajando del 

6  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 63, párr. 
457: [WMB] “Y como fue en los días de Noé, así también será en la 
Venida del Hijo del Hombre. Y como en los días de Lot”, cuando un 
Billy Graham moderno y Oral Roberts, fueron a Sodoma y les predicaron 
a esos sodomitas y les cegaron los ojos (¿ven?) con el Evangelio.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En un profeta viene la Palabra, el Arca del Pacto».
[WSS] «Cristo = esa es la manera provista de Dios».

Y ahí nos había dicho que Cristo, Mesías, significa lo mismo: 
‘Ungido’.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LA SIMPLICIDAD DE DIOS”]:

 [WSS] Porque Dios se vela, se mete dentro de un velo 
de carne sencillo; y luego a través de ese velo de carne 
sencillo se revela al pueblo; esa es la revelación de Dios 
para cada tiempo en que Dios se vela.
 O sea, se mete dentro de un instrumento que Él escoge, 
se mete dentro de él, y ahí está escondido Dios; y las 
personas ven una persona sencilla, pero no ven al que está 
dentro de esa persona: a Dios.
 Y Dios comienza a obrar, a hacer aquello que está 
prometido que Dios hará para ese tiempo; pero lo hace 
a través de una persona sencilla. Por lo tanto, se vela 
en un instrumento sencillo, y se revela a través de ese 
instrumento sencillo, en lo que Él ha prometido llevar a 
cabo en ese tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos (esa Escritura 
que conocemos), en la página 17, el párrafo primero dice:
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Hombre viene con Sus Ángeles) como vino Juan el Bautista, 
viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá en un 
establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la mano! 
¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!

LA SIMPLICIDAD DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de febrero de 2014
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y todo era en simplicidad: un joven carpintero sin una 
educación académica, sin un doctorado, sin una profesión; 
solamente un oficio de carpintero. Y sin embargo ese era 
el Mesías, el Ungido; Ungido de Dios, el Mesías de Dios; 
Ungido de Dios, el Cristo de Dios. Ungido, Mesías y 
Cristo es lo mismo. Y lo miraban y era tan sencillo; pero 
era Dios obrando a través de ese velo de carne sencillo.

[Rev. José B. Pérez] Y miren en el mensaje “TRATANDO DE 
HACER SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”7; 
página 72, dice:

 266 Ahora, Dios no la había revelado en la forma 
provista. Así que ellos fueron a hacerlo aparte de Su 
Palabra, y fuera de la sazón, tal como lo han hecho ahora. 
Cuando el hombre, sin importar su sinceridad, trata de 
hacer a Él un servicio fuera de Su manera provista, ellos 
siempre lo enredan. Como Balaam, Balaam pensó que él 
le estaba haciendo un servicio a Dios.

7  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 38, párr. 266
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espacio y llevando a Casa ese… Vemos todo esto pasando 
ahora, y el Pentágono preguntándose de estas luces, y luces 
místicas, y todo lo que ellos… que están viendo en el cielo. 
Ustedes vieron que ellos tuvieron uno aquí en el periódico 
en Jeffersonville esta semana, y así sucesivamente, ‘una 
luz mística’. Pensé: “Oh, ellos no saben lo que es eso”. 
Pero escuchen, hijitos, va a recogerles a ustedes uno de 
estos días. ¿Ven? No se preocupen.
 Recuerden, Jesús dijo: ‘Como fue en los días de 
Sodoma’.
 69 ¿Qué pasó poco antes de Sodoma? Dios descendió 
con algunos Ángeles, y ellos tuvieron un juicio, una 
investigación, un juicio de investigación. Dijo: ‘Yo he oído 
el  clamor, que es tan pecaminoso, tan grande, así que he 
descendido para hallar si es enteramente la verdad o no’. 
Eso es correcto. Miren a Aquel principal que se quedó con 
Abraham, podía discernir los pensamientos que estaban 
en el corazón de Sara, detrás de Él.
 Ahora ustedes miren alrededor solo un poco y fíjense, 
¿ven?, miren cómo está haciendo, la misma cosa hoy. Es 
un juicio de investigación.
 Cuando, después de un tiempo, la Iglesia, cuando 
pueda quedarse en ese lugar, y toda simiente haya sido 
traída a su sitio, ellos habrán desaparecido. Ellos no 
sabrán qué les pasó. Uno estará yendo en una dirección. 
¿Ven? Uno estará yendo a la casa del pastor, y uno estará 
yendo aquí, o allí abajo, y, cuando menos lo piensan, 
ellos no están allí. Porque Enoc, que fue el tipo: ‘Dios 
se lo llevó, y él no fue encontrado’. ¡Descendieron para 
investigar!”. ([JBP] Y ahí 
dibuja una Estrella de David, 
ahí abajo).
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Y encima, en la parte arriba de ese extracto, escribe:
[WSS] «la transformación = platillos voladores».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo. Estoy en la página 42 de 
“ALMAS ENCARCELADAS” [PÁG. 44]:

 [297] Y, ¿qué hicieron? Se rieron del Mensaje.
 298 ¿Y qué hacen hoy? Lo mismo ([JBP] o sea, esos son 
los burladores). Dicen: “Yo pertenezco a las Asambleas. Yo 
pertenezco a la Unidad de Dios. Yo dancé en el Espíritu. 
Gloria a Dios, yo hablé en lenguas”. Bien, sigan adelante. 
“Me cortaré el cabello si me da la gana. Yo haré esto 
acá. Yo diré esto”. “Yo no tengo que ser bautizado en el 
Nombre de Jesucristo. A mí no me importa eso. Y además, 
Pablo odiaba a las mujeres”. Muy bien, sigan adelante.
 299 Uno de estos días, si no lo ha hecho ya, usted 
cruzará esa línea. Entonces jamás tendrá el deseo de 
hacer lo correcto. ¿Oyeron lo que dije? Es un asunto… 
Hermano y hermana, ¿se dan cuenta de lo que ha sido 
dicho? Usted cruzará la línea, y entonces jamás querrá 
hacer lo correcto.

[JBP] Y llegan a un punto en donde ya no tienen ni siquiera 
respeto con la Palabra. Ya llegará un momento en donde no 
tendrán ese temor reverencial. Pero no se darán cuenta que ya 
Él está como León. Ya no hay misericordia, ya no hay marcha 
atrás. Cuando traten de limpiar sus pecados, no podrán; porque 
ni Él está en el Trono de Intercesión en el Cielo, ni tampoco 
están recibiendo a Aquel que tiene esa misericordia.

Estudio Bíblico #257 181

a Dios; pero vino a ser el Mesías, el Ungido, cuando el 
Espíritu Santo vino sobre Él al Juan el Bautista bautizarlo; 
de ahí en adelante era el Cristo, el Mesías.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 479; al final dice:

 [188]. Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, 
cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, 
concede que pueda entregar ([JBP] y ahí él escribe): [WSS] 
«Elías» esta Espada ([JBP] y la Espada es la Palabra) a otro 
que sea honrado y que lleve la verdad [WSS] «Moisés y 
Elías, el Ángel de Jesús». Concédelo, Señor.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 472, a mitad de página dice 
[Los Sellos]:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano [WSS] «en el papa», pero más bien viene 
[WSS] «con Moisés y Elías» ([JBP] recuerde que el Hijo del 
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“Primero la Palabra, después Dios se encarga de los 
milagros” ([JBP] Después se darán cuenta, cuando vean a 
esas personas entrar por el cuartito y salir: ahí sí van a creer, 
los que no han creído antes; pero ya para ese tiempo es 
muy tarde); porque los milagros es para confirmar, es un 
testimonio de que esa Palabra está correcta; por lo tanto, 
lo más importante es la Palabra que se estará hablando en 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 [JBP] Eso es lo importante, porque bajo esa Palabra, que es 
la Fe de Rapto, es que todos vamos a obtener nuestra adopción, 
nuestra transformación.

LA PALABRA VERDADERA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 26 de noviembre de 2011
Villahermosa, Tabasco, México
 “Antes”, o sea, antes de esa Tercera Guerra Mundial, 
que será en la gran tribulación, algo va a pasar: Antes de 
la gran tribulación Elías estará en la Tierra.
 Siempre que Dios va a enviar un mensajero, un profeta, 
para tener un ministerio de tantos años, pues antes de eso 
tiene que nacer en la Tierra, y tiene que crecer.
 Si lo va a usar cuando tenga 30 años, pues tiene que 
nacer 30 años antes; y a lo mejor ni se sepa que ese es 
un profeta, ni se sepa quién es hasta que comience su 
ministerio.
 Como Jesús: no se sabía que era el Mesías hasta que 
Juan lo bautizó; ahí fue ungido como el Mesías; el Ungido, 
el Mesías con el Espíritu Santo, con la presencia de Dios.
 Antes de eso era un joven carpintero que leía las 
Escrituras en el templo o en la sinagoga, que también 
hablaba acerca de las cosas de Dios y que era muy fiel 
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 [WMB] “Despreciaron la misericordia de Dios por última 
vez”7, la cual está en esos ministerios; y al no recibirlos, por 
consiguiente, lo que les espera es el juicio divino.

 [299] Usted continuará oyendo el Evangelio, seguro, 
pero nunca lo aceptará. Es que no lo puede aceptar. El 
Evangelio entonces será predicado a aquellos que están 
perdidos eternamente, los cuales nunca jamás pueden 
ser salvos. Es que usted ya está en ese lugar y no lo 
sabe. Piensan que están viviendo en placeres, pero están 
muertos aún estando vivos.

[JBP] Como yo decía, ¿ve?: [WSS] “Son pedazos de carne 
vestidos, andando, y no saben que están muertos ya”8. Por eso 
no le puede uno prestar atención a esos pedazos de carne que 
andan hablando y diciendo cosas y burlándose y blasfemando, y 
hablando en contra del Programa Divino. No se meta con ellos; 
déjelos. No vaya a ser que usted también agarre su agüita. 
Así que mejor no le preste oído, no le preste atención, no lo 
escuche, no le lea; déjelo; ya están muertos aún estando vivos.

 300 Escuchen bien. Todos aquellos que rechazaron 
el Mensaje de la hora… primero les fue predicado el 
Evangelio antes de que partieran, sin misericordia [WSS] 
«Apocalipsis 10:1-7», ([JBP] y al lado escribe): [WSS] «los 

7  Los Sellos, pág. 369, párr. 194
8  Estudio “En la cima del Monte”, 2022/ago/04 (jueves), pág. 19 del 
(f), pág. 29 del (T1) / Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), pág. 
24 del (f), pág. 144 del (T1)
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perdidos». Noé se calló [WSS] «silencio por 
7 días», y fue su testimonio. Dios cerró la 
puerta después de Su Tercera Etapa ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Noé, la Puerta». Después 
de la Tercera Etapa en Sodoma, las puertas 
fueron cerradas, y no hubo más misericordia. 
Y los diez no fueron hallados ([JBP] y él dibuja 
una Piedra Angular y las edades; y donde dice 
[WMB] “después de la Tercera Etapa”, ahí dibuja 
una flecha para arriba, hacia la 
Piedra Angular). Y a los perdidos, 
que no podían ser salvos, se 
les predicó el Evangelio. Y así 
ha sido en todas las edades: 
rechazan el Mensaje antes del 
juicio.

[JBP] Recuerden que… hay un mensaje que él predicó: 
“ADVERTENCIA, LUEGO EL JUICIO”9. Dios siempre envía la 
advertencia, y luego el juicio. Y hemos estado advirtiéndolo 
desde un tiempo para acá, antes de que reciban el juicio divino.

[“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 45]

 [300] Y así ha sido en todas las edades: rechazan el 
Mensaje antes del juicio.
 301 ¿Y lo han hecho de nuevo? ¿Está apareciendo eso en 
cuanto a la Columna de Fuego que bajó aquí al río? ¿Está 
apareciendo en un Mensaje al darles duro a las mujeres, 
y colocarlas donde deben estar? ¿Está apareciendo en 

9  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”
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 ¿O pensaban que todos iban a pasar con esas actitudes 
así? No. Dios quiere una Iglesia pura.
 Y si está en lugares, en sitios en donde el pastor está 
promoviendo toda esa enemistad, y está promoviendo cosas en 
contra de lo que Dios está cumpliendo: ¡Sálgase de ahí! Váyase 
a un lugar en donde estén preparándose para la adopción; 
porque ahí también están envueltas las mentiras: le hacen 
creer al pueblo que están apoyando, y lo que están haciendo es 
tratando de que la gente no se les vaya, pero están en contra.
 Así que yo les digo: ¡Sálgase de ahí! Váyase a congregarse 
a un lugar donde estén preparándose, donde se estén 
preparando para la adopción; porque lo que está en juego es su 
adopción. Su pastor no va a dar la cara por usted, y usted va a 
decir: “Porque mi pastor me dijo tal cosa, por eso fue que yo me 
quedé en la gran tribulación”.
 Usted es el responsable por su adopción, por su 
transformación; ¡luche por ella! Busque dónde se está dando 
lo que usted como escogido de Dios que está en la Edad de la 
Piedra Angular, en la Dispensación del Reino… y está aquí es 
para recibir la adopción, la transformación. Porque es usted con 
Dios. No usted con el otro, el otro. No. Es usted solito con Dios.

 [WSS] Así que podemos ver que hay algo grande de 
parte de Dios que va a suceder en este tiempo final; y la 
parte grande: la Tercera Etapa, va a tener cumplimiento en 
la Visión de la Carpa.
 ¿Cómo comenzarán las actividades en cumplimiento 
de la Visión de la Carpa? No sabemos cómo van a ser. 
Pero cuando comience, ahí vamos a ver cómo va a ser.
 [JBP] Y ya estamos viendo cómo está siendo realizado.
 Así que…, quizás al comienzo ni se darán milagros. 
Recuerden que el reverendo William Branham dijo: 
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se estaba manifestando como Hijo de Dios, se le buscaba la 
vuelta). Pero al final ya veremos el cumplimiento de todo; 
y los que estuvieron respaldando brazo a brazo todo el 
Programa de Dios, Dios les recompensará; los que fueron 
estorbo, ya Dios verá qué va hacer con ellos.
 Recuerden que los que fueron de estorbo en el tiempo 
de Moisés, Dios se encargó de ellos. Siempre los que son 
de estorbo son personas que no quieren que se cumpla el 
Programa Divino…
 [JBP] Muchas veces usan el mismo Mensaje para combatir. 
“No, que aquí dice esto; no, que aquí dice lo otro”; porque lo que 
quieren (y no se dan cuenta) es que el Programa Divino no se 
cumpla.
 [WSS] Siempre los que son de estorbo son personas 
que no quieren que se cumpla el Programa Divino, así 
Dios los mirará siempre; y como Dios los va a mirar así, 
uno no puede hacer nada.
 [JBP] No se puede meter la mano por ellos; mejor es dejarlos 
quietecitos.
 [WSS] Recuerden que los días de Ananías y Safira se 
va a cumplir también.
 [JBP] Y yo les tengo una noticia en esta mañana: ya los días 
de Ananías y Safira están en medio de la Iglesia.
 [WSS] Así que podemos ver que hay algo grande de 
parte de Dios que va a suceder en este tiempo final…

[JBP] Recuerden que son los ministerios de Moisés y Elías los 
que hacen esa segregación, esa separación, donde salen ahí 
los Ananías y Safira: salen los embusteros, los mentirosos, y 
toda esa clase de gente que están metidas dentro del pueblo, 
que lo que hacen es daño al pueblo.
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el Mensaje que reprende a esos ministros que toman su 
lugar con la denominación, en lugar de quedarse con 
la Palabra, habiendo Dios vindicado 
cabalmente que es Él, y no un pobre tipo 
ignorante como este hombre? ¡Es Dios! 
¿Hemos llegado ahora al punto cuando 
la Tercera Etapa volverá de nuevo a los 
perdidos eternamente? 

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «3ra 
Etapa», y dibuja una pirámide y las edades 
abajo.

Volvemos al mensaje donde nos quedamos, aquí en el  
“SALUDO A LOS PASTORES” del 2018:

 [WSS] También ese mismo es el tiempo en que le 
aparecieron a Abraham tres Ángeles, y uno de ellos era 
Dios, era el Señor; y los otros, por consiguiente, eran los 
Arcángeles Gabriel y Miguel; que estuvieron almorzando 
con Abraham.
 Y luego en la tarde, dos de ellos, Gabriel y Miguel, 
fueron a visitar a Lot y cenaron con Lot allá en la casa de 
Lot. Y ya amaneciendo vino fuego del cielo, descendió 
fuego del cielo, pues los Arcángeles Gabriel y Miguel 
fueron enviados con Sus Ejércitos celestiales a destruir 
a Sodoma y Gomorra, pues había llegado el tiempo para 
que ocurrieran esos juicios divinos sobre esas ciudades 
que habían pecado contra Dios.
 Tiempo paralelo a este tiempo en el cual vivimos, tiempo 
de mucha violencia nacional y también internacional, 
mucha violencia entre naciones, con guerras y rumores 
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de guerras, y un sinnúmero de problemas más, en donde 
también sabemos que hay fuego preparado en bombas 
atómicas, que va a caer del cielo sobre algunas naciones 
en una Tercera Guerra Mundial.
 Así que estamos en un tiempo paralelo al tiempo de 
Noé, al tiempo también de Abraham y de Lot, y de esas 
ciudades que fueron destruidas, Sodoma y Gomorra, y 
demás ciudades cercanas; y también al tiempo de Elías, 
y al tiempo también de Moisés, tiempo paralelo a esos 
tiempos; y el tiempo también de Jesús; porque estamos 
en la cuarta generación, en donde todas estas cosas tienen 
que suceder.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mismo mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”, en la página 44, arriba dice [PÁG. 46]:

 308 También en Génesis en 15:16, Dios le dijo a 
Abraham: “Allá en la tierra del amorreo, su iniquidad…”. 
Ahora, ellos eran gentiles. “Yo no te puedo llevar allá 
ahora mismo, porque 
la maldad del amorreo 
(gentiles) [WSS] «reino 
gentil» todavía no ha 
sido cumplida. Pero yo 
los juzgaré [WSS] «en 
Moisés». ([JBP] Recuerden 
que es un mensajero dispensacional). Yo vendré en la cuarta 
generación”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «imperio romano en los pies de 
hierro y barro». Y en la “cuarta generación” escribe: «(la 
Edad de la Palabra) para los escogidos».
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seguros de que nadie tome de Él. Pero, oh, guerreros de 
Dios, yo creo que Jesucristo vendrá un día en gloria, 
creo que Él vendrá y se sentará sobre el Trono de Su 
Padre David. Aunque sea Él un fugitivo, Su Palabra en 
esta mañana, rechazada por Su propia gente, así como 
David fue con… como las organizaciones echaron fuera 
Su Palabra, le echaron fuera, cuando Dios viene y vindica 
Su pura Palabra. ¡No me diga nada! Por años, a través 
del país, y ellos se alejan más de Él, todo el tiempo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Dios en carne – la Palabra – Hijo de David».

JESÚS, EL HOMBRE NOBLE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de diciembre de 2009
Villahermosa, Tabasco, México
 Por eso ustedes ven que yo trato de no explicar muchas 
cosas; aunque las sepa, las dejo quietecitas; y algunas 
veces pues… hasta veo o sé de personas que quizás o no 
entienden o no concuerdan con las cosas, pero tampoco 
me pongo a luchar con ellos para que no se forme una 
discusión o una enemistad ([JBP] en ese tiempo, en el cual 
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[Rev. José B. Pérez] Recuerden que antes de la Venida del 
cumplimiento del Mesías en Su Primera Venida, los profetas 
reflejaron a ese que estaría cumpliendo la Primera Venida 
del Señor; y así sería para la Segunda Venida: ellos estarían 
reflejando la Segunda Venida del Señor.

Dice en la página 36 del mensaje “¿POR QUÉ PEQUEÑA 
BELÉN?”6, dice:

 151 ¡Levántense, oh, hijos y guerreros, cortemos para 
regresar a nuestro Belén original! Recuerde cuando 
David vino a su trono. Estos hombres se pararon al lado 
de él, porque él sabía - ellos sabían que él venía para su 

trono. Ellos sabían que David iba a 
estar en el trono, no importa cuánto 
fuera rechazado. Él era el peor 
fugitivo en la Tierra. Y también lo 
es la verdadera Palabra de Dios 
en esta mañana ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «la Palabra en carne hoy», 
es ajena a las organizaciones. Mire 
lo que hicieron. Eso se lo muestra a 
usted.

 152 Las gentes tratan de decir: “Hermano Branham, 
usted le tira mucho a la Iglesia”. Yo le tiro a esos sistemas. 
La Iglesia es Jesucristo, no un sistema.
 153 Y hoy, mire lo que han hecho, mire lo que están 
haciendo. Y usted puede ver lo que están haciendo: están 
tratando de mantener a la gente alejada de eso. Se están 
guarneciendo más y más alrededor del Pozo, para estar 

6  63-1214 ¿Por qué la pequeña Belén?” (párrs. 151-153 en inglés)
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Y sigue diciendo:

 [308] “Y entonces juzgaré a esa nación con vara de 
hierro”. [WSS] «Moisés y Elías». ¿Correcto? 
[JBP] También abajo escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3, y Apoc. 19:11-21».

[JBP] Y él también acá escribe: [WSS] «La Cuarta [el 
imperio romano, en los pies de hierro 
y barro] Generación». O sea, escribe: 
[WSS] «La Cuarta Generación», y en 
el centro escribe: [WSS] «el imperio 
romano, en los pies de hierro y 
barro». «Y el juicio con vara de 
hierro». Y dibuja una pirámide y abajo 
las edades (pero solamente las últimas 
tres) y las enumera: [WSS] «1» «2» 
«3», y en la Piedra Angular escribe: «4».

 309 ¿Ha sido tan larga la paciencia 
de Dios que el ministerio por 
medio de cintas y demás cosas ha 
corrido por el mundo buscando el 
último? Pero quizás ese último entró 
recientemente. ¿Se ha cumplido la 
maldad que ha existido desde hace 
mucho tiempo?
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… Voy por partes, que no 
se me quede ningún escrito; porque este es uno de los libros 
que más tiene anotaciones —muy pero que muy importantes—, 
las cuales vamos a ir viendo a medida que vamos cumpliendo 
todas esas etapas, las cuales están contenidas en la Tercera 
Etapa.
 Miren algo. Voy a hacer una pausa aquí; quizás lo tenía 
para el domingo, pero vamos a leerlo hoy, porque miren algo 
muy pero que muy importante; lo cual…
 En cada tiempo, la presencia de un mensajero de Dios es 
una señal grande para la humanidad; y estando presente ese 
mensajero en ese tiempo que Él lo envía, en donde comienza 
una etapa, una edad o una dispensación, ahí se comienzan a 
abrir esos misterios contenidos en esa nueva dispensación. 
Y para que sea efectivo y sea cumplido en cada escogido de 
Dios de cada edad y cada dispensación: el mensajero le abre 
ese misterio; y llega a cumplirse hasta donde le es permitido al 
mensajero hablar ese misterio a ese grupo, a esos escogidos 
que han sido llamados por medio de ese mensajero.
 Por ejemplo, no podía, en el tiempo de Pablo, abrir el 
misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
porque entonces hubiesen obtenido allí la Fe de Rapto; y así 
con todas las edades. Solamente les fue hablado la porción 
correspondiente a cada edad o a cada dispensación.
 O sea que la presencia del mensajero en cada etapa del 
Programa Divino, muestra el Programa Divino con la predicación, 
con lo que está proclamando; y eso es lo que abre ese misterio 
en el cumplimiento de lo que viene ya hablando y predicando 
ese profeta.
 Y vamos a poner un ejemplo aquí (que es el que tenía para 
hablarles en estos próximos días, el domingo quizás, pero ya 
ahora vamos a hablarlo hoy). Por ejemplo, estuve estudiando 
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de los padres; y proclamará así la paz universal imperecedera. 
Ese es el verdadero precursor del Mesías judío, el Ángel de la 
unión y de la concordia en el mundo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PROFETA DE DIOS, 
INTÉRPRETE DE LA PALABRA DE DIOS”]:

 [WSS] Y al estar esperando al Mesías, si usted habla 
con los rabinos y les pregunta: “¿Qué están esperando: Un 
hombre que venga del Cielo y se les presente?”, le van a 
decir: “No. Estamos esperando un hombre de esta Tierra, 
un hombre que traerá la paz para Israel”.
 El Mesías lo que significa es ‘el Ungido’, ‘el Cristo’: 
El Mesías, el Ungido, un hombre ungido con el Espíritu 
de Dios en el cumplimiento de la Venida del Mesías, para 
traer la paz a Israel, restaurar el Reino de David a Israel, y 
colocar a Israel en el Reino de Dios.
 Así que cuando ustedes vean la Estrella resplandeciente 
de la Mañana comenzando allá a resplandecer por el 
este…; por supuesto, a través de un hombre, al cual le 
habrá sido dada la Estrella de la Mañana, como está 
prometido ([JBP] y la Estrella de la Mañana es la Segunda 
Venida del Señor); por lo tanto, habrá un hombre que tendrá 
la Estrella resplandeciente de la Mañana. ¿Qué tendrá? El 
Espíritu Santo en él, el Ángel del Pacto.
 Y cuando él comience a resplandecer, a traer Su 
Mensaje, resplandecer trayendo Su Mensaje, la revelación 
de Dios sobre el pueblo hebreo, recuerden: Israel va a estar 
muy atento.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“PROFETA DE DIOS, INTÉRPRETE DE LA PALABRA 
DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Por qué? Porque el Hijo del Hombre viene 
con Sus Ángeles; y por consiguiente, ahí estarán los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús; porque el 
mismo Espíritu que los operó en el pasado, los estará 
operando nuevamente; y aparecerá ahí un profeta como 
Moisés.
 Por eso es que el pueblo hebreo está esperando a Elías 
proclamando la paz imperecedera y siendo el verdadero 
precursor de la Venida del Mesías; y está esperando la 
Venida del Mesías ([JBP] o sea, está esperando el precursor 
y está esperando la Venida del Mesías); está esperando 
un hombre en el cual está el ministerio de Elías, y está 
esperando un hombre de esta Tierra ungido con el Espíritu 
Santo, está esperando al Mesías.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de “HEBREOS, LA RELIGIÓN 
DE ISRAEL”, nos dice en la página 73:

 Cuando llegue el tiempo del reino de la fe israelita, Dios 
enviará a Su profeta Elías 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«Elías», que unirá el 

corazón de los padres al de sus hijos, y el corazón de los hijos al 
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en uno de los estudios que le preparábamos (y los ministros 
también) en años anteriores, y en uno de ellos le colocaron la 
cita del libro de Los Sellos, que es en la página (de “EL SEXTO 
SELLO”)… página 362… Vamos a machear [emparejar / ir a 
la par] aquí para ir leyendo, para que ustedes vayan leyendo 
cuando yo vaya leyendo acá de la hoja del estudio que le habían 
preparado en esa ocasión. Voy a empezar a leer desde la 362 
abajo, donde dice:

 158. Allí lo tienen.

[JBP] Esto lo leímos hace poco, pero ahora con esto que él 
escribió allí, en este estudio bíblico que se le había preparado, y 
escribió en unas partes allí en este extracto que le colocaron del 
libro de Los Sellos, de la página 362 y 363; dice:

 159. Ahora, fíjense bien y no dejen que esto les 
escandalice: Fíjense quiénes abrieron este Sello [WSS] 
«cumplieron» ([JBP] “quiénes cumplieron este Sello”. Y ahí 
dice): Profetas. ¡Amén! Allí lo tienen. ¡Oh, hermano! 
¡Estamos viviendo en el día del Águila! Ellos abrieron 
([JBP] o sea, ya sabemos que eso es ‘cumplieron’; ellos abrieron 
y también cumplieron; el escribió): [WSS] «cumplieron» el 
Sexto Sello porque tenían el poder para hacerlo. AMÉN. 
Allí se está abriendo [WSS] «cumpliendo» el Sexto Sello.
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[JBP] Cuando yo vi eso, hermanos… Estamos bien pero que 
bien adelantados, y bien adentro, de todo lo que Dios estará 
cumpliendo en este cambio de reino. Porque con la presencia 
de esos ministerios que están cumpliendo el Sexto Sello, ya 
todas las cosas se van a ir cumpliendo a medida que se va 
a ir y se va a estar hablando la Palabra; porque todo va a ser 
cumplido por la Palabra hablada. Desde la Creación, usted se 
fija que todo fue creado por la Palabra hablada.

 [159]. Allí se está abriendo el Sexto Sello. [WSS] 
«cumpliendo».
 160. Ahora, retrocediendo un poco, podemos ver 
que Jesús dijo que esto sucedería, y allá en el Antiguo 
Testamento Ezequiel también dijo cómo sería. Y ahora 
aquí vemos el Sexto Sello ya abierto ([JBP] o sea, abierto, 
cumplido, cumpliéndose). Usted dirá: “Eso es algo muy 
misterioso. ¿Cómo sucedió?”. Aquí está la clave, el secreto: 
fueron los profetas, porque así lo dice la Biblia. Ellos lo 
pueden abrir en cualquier tiempo ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«Hacer realidad, cumplir, concretar»; pueden hacer lo que 
quieran con la naturaleza. Y hacen lo mismo que hicieron 
en su ministerio anterior porque ya saben cómo hacerlo.

 161. Cuando yo vi esto, me levanté de la silla y comencé 
a dar vueltas en el cuarto. Pensé…

[JBP] Y ustedes… Y les soy sincero, yo también me levanté 
y yo dije: “¡Señor!”, cuando yo leí eso que él escribió: que 
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[WSS] “Él dejará a Moisés y Elías para que no se 
denominacionalicen” (así lo habló en un mensaje)5; por eso es 
que no será una denominación.

 1149 - “¿Lo ven? Lean en su libro y vean que si entre la 
Sexta y Séptima Trompeta no es inyectado allí dentro, con 
los judíos siendo llamados fuera entre la Sexta y Séptima 
plaga, pasamos por encima de esos 144.000 (¿recuerdan 
eso?), lo cual estaba entre… ¿Recuerdan? Entre el Sexto, 
el Quinto Sello y el Sexto Sello… Entre el Sexto Sello y 
el Séptimo Sello había un llamado fuera de los 144.000. 
¿Recuerdan eso? Ahora, allí es donde estas Trompetas 
entran, allí mismo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El llamado a los judíos = Es 
entre el 6to y 7mo Sello, y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 1150 dice [Citas]:

 1150 - “Ahora, tan pronto como esta Iglesia (la Novia) 
es reunida, Ella es arrebatada; el misterio del Séptimo 
Sello [es conocido]. Y los judíos son llamados por el 
misterio de la Séptima Trompeta, que son dos profetas, 
Elías y Moisés…”.

5  1978-11-06 “La Venida de la Piedra Angular” [Pág. 32]: [WSS] Lo 
único que puede evitar que se denomine esta Edad de la Piedra Angular 
es que ese ministerio doble, ese ministerio de esos Ángeles, permanezca 
en esa edad; porque si se va, entonces vienen los demás ministros, y el 
diablo los puede engañar diciéndoles: “No, tal cosa significa tal cosa, tal 
cosa significa tal cosa”; y ahí es que entonces…, usted sabe, entonces ahí 
es que le añaden y le quitan.
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Y arriba escribe: [WSS] «7ma Trompeta = 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 129 dice, párrafo 1149… Todos 
esos extractos de allí nos hablan de eso. 1149 dice [Citas]:

 1149 - “Desde el Mensaje del séptimo ángel (mensajero 
del Séptimo Sello) ([JBP] y escribe): [WSS] «el 7mo Sello = 
es Apoc. 10», en Apocalipsis 10, fue el Séptimo Sello, a 

las Siete Trompetas, entre esos dos tiempos… ¡Oh Dios! 
¿Cómo podemos decir esto para hacer que la gente lo 
vea? Entre esa Sexta Trompeta, y… La Sexta Trompeta 
y el Sexto Sello tocan al mismo tiempo. Y entre la Sexta 
Trompeta y la Séptima Trompeta, ha de aparecer un 
profeta entre los gentiles, para llamar a la gente otra vez 
a la original doctrina de pentecostés; y los Dos Testigos 
de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos, para mandarlos a 
Jesús, mientras la Iglesia está siendo subida. ¡Todos esos 
profetas! ¡Amén! La Palabra del Señor no puede fallar. 
¡No será una denominación!”. [WSS] «Moisés y Elías».
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cuando ellos abrieron, o sea, cumplieron…; o sea, que cuando 
se esté abriendo es cuando se esté cumpliendo. O sea, que la 
presencia de esos Ángeles es el cumplimiento de ese Sello, 
y que ellos entonces pueden hacer lo que les plazca con la 
naturaleza y con todo; yo cuando vi eso dije: “¡Oh!, estamos 
bien pero que bien cerquita de todo lo que Dios estará haciendo 
para que ocurra ese cambio de reino, ese cambio del reino de 
los gentiles al Reino de Dios”.

Dice [Los Sellos] [PÁG. 363]:

 [161]. “¡Oh, cuán agradecido estoy, Padre celestial!”. 
Allí está, eso es. Ellos abrieron ese Sexto Sello ([JBP] o 
sea, ¡ellos cumplieron ese Sello!). ¡Amén! Fíjense en ellos. Si 
alguno les dañare, fuego sale de su boca —la Palabra. El 
Espíritu Santo vino sobre los apóstoles, y también fuego, 
la Palabra, procedió de sus bocas.
 162. Y acá en Apocalipsis capítulo 19, vemos la misma 
cosa…

[JBP] Y en el libro de Los Sellos, él escribió allí:
[WSS] «Apoc. 19 / Moisés y Elías».

[JBP] Todo eso vamos a ir abriéndolo a medida que Dios nos 
vaya ayudando. Y vean cómo Dios va colocando —mientras 
vamos estudiando— todas esas Escrituras en orden, para que 
se vayan cumpliendo a medida que Su Programa va siendo 
realizado.
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 Y el cumplimiento de ese Sello, vean, es esa apertura. Con 
la presencia de esos ministerios en esa etapa final: la Tercera 
Etapa, entonces su presencia es ese cumplimiento. Y a medida 
que se va adentrando más y más a esa etapa, más se va 
cumpliendo todo el contenido de ese Sello; y plenamente: en la 
gran tribulación.
 Porque fíjense que, antes de eso, esos ministerios tienen 
que ver con…, vamos a ver aquí, esos ministerios tienen que 
ver con la resurrección y la transformación. Vamos a seguir un 
poquito más adelante, y voy a buscar si lo consigo mientras 
hablamos, algo referente a esos ministerios, que tienen que ver 
con la resurrección y con nuestra transformación también.

[Rev. José B. Pérez] Estoy en la página 44 del mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”. Sigue diciendo [PÁG. 46]:

 [309] Si Jesucristo es el mismo (lo cual así es, según 
Hebreos 13:8), entonces Su Mensaje tiene que ser igual, y 
su acción tiene que ser igual.
 310 Ahora fíjense bien, la Primera y Segunda Etapa 
están sin duda. ¿Hay preguntas en la mente de alguno 
en cuanto a la Primera o la Segunda Etapa? ¿Llegaron a 
suceder así como Él dijo que serían? Entonces ¿por qué 
dudar la Tercera?

[JBP] Y disculpen si escuchan algún ruido de máquina; es aquí 
atrás de esta área del cuartito y del púlpito, que están dándole 
mantenimiento a la lona, están lavando la lona de ese lado (los 
muchachos). Sigue diciendo:

 [310] ¿Por qué querría uno dudarlo? Las primeras dos 
fueron identificadas por las Escrituras. Y hoy en la mañana 

Estudio Bíblico #257 171

Sello, porque el Séptimo Sello allí fue silencio. Nadie 
sabía ([JBP] y dibuja una flecha 
hacia la Piedra Angular); ese era 
el minuto u hora en que Cristo 
vendría, como Él nos lo reveló. 
Pero cada Trompeta tocó bajo el Sexto Sello, bajo la 
persecución de los judíos”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «7mo Sello = la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Ahí en la 128, también en la 1143, 1144; 
todas esas citas… La 1143 dice [Citas]:

 1143 - “Debajo de la Séptima Trompeta es para 
Israel lo mismo que el Séptimo Sello ([JBP] y en “el 
Séptimo Sello” escribe): [WSS] «Moisés y Elías» fue para 

la Iglesia. Hallamos debajo del Séptimo Sello que cuando 
estas almas que estaban debajo del altar allí, las cuales 
recibieron túnicas… Fueron dadas túnicas, no porque las 
merecían, porque estaban en la dispensación cuando Dios 
todavía estaba tratando con merced con los gentiles…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dispensación de la Gracia».
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PROFETA DE DIOS, INTÉRPRETE DE
LA PALABRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de agosto de 2009
(Cuarta actividad)
Ciudad de México, México
 Los Dos Olivos, los Dos Candeleros de Oro, son los 
Dos Ungidos que están delante de la presencia de Dios, 
dice Zacarías, capítulo 4, verso 1 al 14; y Apocalipsis, 
capítulo 11, versos 1 al 14 también.
 Y luego, en Apocalipsis, capítulo 11, verso 15 en 
adelante, nos habla del séptimo Ángel con la Séptima 
Trompeta sonándola. Y cuando haya sonado el séptimo 
Ángel la Séptima Trompeta…; y ese no es el séptimo ángel 
de la séptima edad de la Iglesia; ese que toca la Trompeta 
es el ministerio de los Dos Ungidos.
 Por eso la Séptima Trompeta, como el Séptimo Sello, 
es la Venida del Señor. Y el reverendo William Branham 
(en la página 128, 129, 130 y 149) dice que la Séptima 
Trompeta (que son Moisés y Elías) y el Séptimo Sello 
(que es la Venida del Señor), dice: “la Séptima Trompeta 
y el Séptimo Sello son - o es la Venida del Señor”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a uno de esos lugares para que 
lo tengan allí también qué párrafo es; la [página] 128 dice…, en 
el párrafo 1142 [Citas]:

 1142 - “Ahora déjenme decir esto aquí mismo, que 
cada Trompeta que tocó, tocó debajo del Sexto Sello. 
Llegaremos a esto en unos pocos minutos, donde cogimos 
el Sello aquí. Todas las Trompetas tocaron bajo el Sexto 
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les probé que la Tercera también es 
identificada por las Escrituras ([JBP] y 
escribe): [WSS] «La 3ra Etapa».

[JBP] Recuerden que la Tercera Etapa es 
escritural.

 311 Fíjense en el mundo, y vean 
en dónde se encuentra. Fíjense cómo han rechazado la 
Verdad y cómo ha sido perfectamente identificada la parte 
relacionada a la profecía. ¿Pero dónde estamos ahora? 
¡Dios tenga misericordia! Eso me hace sangrar el corazón 
([JBP] y escribe): [WSS] «Eso hace sangrar mi corazón». 
¿Qué de esto? ¿Adónde estamos?

 312 Recuerden, esos siete 
picos de allí al poniente ([JBP] 
y escribe): [WSS] «oeste», no 
sigue otro pico más allá; eso se 
encuentra perfectamente en la división del continente, y 
de allí en adelante se vuelve desierto, pasa a la eternidad. 
Son siete picos en la misma división del continente; eso 
es directamente entre el bien y el mal. Y al final de eso, la 
Tercera Etapa, era el último pico de la serie. ¿Correcto? 
Bien.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «El último pico es la Tercera Etapa».

 313 Noé entró, y pasaron siete días [WSS] «7 edades», 
durante los cuales nada sucedió ([JBP] y dibuja también 

una pirámide, y escribe): [WSS] «7 
Truenos» ([JBP] y dibuja también 
acá otra pirámide y las edades, y 
una flecha hacia ahí, hacia la Piedra 
Angular). Pero al final de los siete 
días llegó el juicio. ([JBP] ¿Cuándo 
fue que llegó el juicio? Al final de 
esos siete días). ¡Si únicamente, allá en los días de Noé, 
hubieran reconocido la señal! ¡Si el mundo en aquel día 
hubiera reconocido esa señal!

[JBP] ¿Cuál era la señal que Dios les estaba mostrando y dando 
a conocer allá en el tiempo de Noé? ¡El profeta Noé!, esa era 
la señal que el mundo tenía que estar viendo; porque la señal 
más grande que Dios tiene sobre la Tierra es: un profeta. Dice 
[“ALMAS ENCARCELADAS”] [PÁG. 47]:

 [313] Y Dios prueba, por estas Escrituras que leímos 
hace un rato, que Él destruyó a esa gente.
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de un profeta dispensacional o de edades, trajo un Mensaje: no 
se le podía añadir ni quitar; tanto en la Dispensación de la Ley 
con Moisés, como tampoco en la Dispensación de la Gracia con 
Jesús; en las edades: Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, 
Wesley, el reverendo William Branham, y el Ángel del Señor 
Jesucristo: tampoco se le puede añadir ni quitar a nada de lo 
que ellos han traído. Y también es así en la Dispensación del 
Reino.

[Citas] [PÁG. 76]:

 652 - “Solo diga lo que el Mensaje dice y siga adelante 
(¿ve?), entonces quizás usted tendría alguna influencia. 
Pero no trate de predicar ahora hasta que Dios, usted 
sabe, lo llame. Solo quédese con su testimonio; porque si 
no, usted saldrá en la categoría errónea; entonces usted 
echará todo a perder. Eso es. Y no agrada a Dios”.

[JBP] De eso nos estuvo hablando nuestro hermano Miguel: 
que todo lo que está siendo hablado no se puede poner a —la 
persona o el ministro— a explicar, porque ya todo está escrito 
en el Mensaje y en los libros, lo cual es lo que se está dando a 
conocer.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje: “PROFETA 
DE DIOS, INTÉRPRETE DE LA PALABRA DE DIOS”:
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está yendo, quedarse allí con él, y golpear cada cosa lejos 
de él, si vamos alguna vez a cruzar la línea de la meta. / 
Haga todo lo que pueda por el Reino; pero nunca inyecte 
sus propias ideas. Solo diga lo que el Mensaje dice y siga 
adelante…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Llevar la pelota / Nunca inyecte 
sus propias ideas».

 Y eso en repetidas ocasiones nuestro hermano William 
nos lo ha dicho, que [WSS] “no podemos añadirle ni quitarle” 
a la Palabra que ha sido traída por medio del Ángel del Señor 
Jesucristo, el cual trajo, dio a conocer, dio testimonio de las 
cosas que deben suceder pronto. Y como él dijo que serían 
dadas a conocer las cosas que sucederían, así mismo es que 
se cumplirían.
 No se le puede añadir, porque se le añadirán las plagas a la 
persona; y no se le puede quitar, porque corre el riesgo que su 
nombre sea borrado4.
 ¡Y cuánto más ahora en la Dispensación del Reino! Lo que 
se está dando a conocer en ese ministerio de Enseñanza bajo 
Carpa es así: tampoco se le puede añadir ni quitar.
 Vean cómo las profecías y las Escrituras, y la revelación, 
tiene múltiples cumplimientos.
 Eso ocurrió en todos los tiempos. Cuando Dios por medio 

4  Apocalipsis 22:18-19
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 314 Pero no fue sin misericordia. La misericordia 
les fue enviada por medio de un profeta. Pero ellos no 
lo quisieron creer. Dios es muy misericordioso. Él les 
envió misericordia, pero ellos no la 
quisieron recibir. Él siempre envía la 
misericordia primero ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David).
 315 ¿Qué tal si ellos hubieran conocido que esa señal 
era la del tiempo del fin? ([JBP] Y él escribe): [WSS] «La 
misericordia fue enviada a través de un profeta». Pero 

cuando eso sucedió, de repente la salvación se terminó. 
Y nadie… De repente la puerta estaba cerrada… Hubo 
una sola persona que conocía esa señal, ese fue Noé y su 
grupo; ellos fueron los únicos cuando esa puerta se cerró. 
Noé lo sabía. ¡Noé sabía que ese era el final! Él lo sabía. 
Correcto. ¡Si solamente hubieran conocido la señal!

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «Noé = Moisés y Elías con los 144.000 judíos».
Y también escribe: [WSS] «Noé = los 144.000 judíos», o 
sea, todo ahí junto.

Y escribe: [WSS] «La salvación en las 7 edades terminó».

[JBP] La salvación ya en las edades terminó. La salvación para 
que las personas reciban a Cristo como su Salvador, laven sus 
pecados en la Sangre de Cristo, sean bautizados en agua en 
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Su Nombre, y reciban el Espíritu Santo: eso terminó, eso ya 
concluyó. Ya no hay tiempo para nacer de nuevo y obtener el 
cuerpo teofánico.
 Hay una etapa que vendrá, la cual es para recibir al Señor en 
Su manifestación final: recibir al Señor en Su Primera Venida y en 
Su Segunda Venida, entenderlo, comprender lo que es la Primera 
Venida y la Segunda Venida. Lo cual también el pueblo hebreo 
verá y comprenderá: Cuando vean la Segunda Venida y Su 
cumplimiento, y la reciban: se les hablará de lo que fue la Primera.
 Igual es para todo ese mundo denominacional, en donde 
estarán recibiendo el conocimiento de la Segunda Venida del 
Señor; pero no será para obtener el cuerpo eterno y glorificado; 
será para que la bestia y su imagen (la imagen de la bestia) no los 
marque con la marca de la bestia, y así puedan dar sus vidas en 
la gran tribulación; y no sean sellados por la bestia, sino que sean 
sellados por el Señor.
 Lo cual, en Apocalipsis 7 y Apocalipsis 14 también ya los 
vemos sellados allí: los 144.000. O sea que ese Sello del Dios 
vivo estará siendo colocado en los 144.000; o sea, tendrán la 
revelación de la Segunda Venida del Señor. Estarán recibiendo 
esa Lluvia Tardía, pero también comprenderán lo que fue la Lluvia 
Temprana.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ALMAS 
ENCARCELADAS”] [PÁG. 47]:

 316 ¡Si solamente hubieran conocido esa señal cuando 
vieron llegar a Aquel que había estado allá con Abraham!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».
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donde está el Espíritu de Dios obrando por dos mil años; 
y así se hará el entrelace de la Dispensación del Reino con 
la Dispensación de la Gracia.
 Entrelace que solamente puede hacer el Espíritu Santo 
por medio de un profeta dispensacional.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Citas, página 76…

Recuerden que todo lo que está siendo cumplido en la 
Dispensación del Reino es lo que ya estaba hablado que 
acontecería. Lo mismo que aconteció en la Dispensación de la 
Gracia: aconteció todo lo que le fue dicho a María, por medio del 
Arcángel Gabriel.

En la página 76, párrafo 652 [Citas]:

 652 - “Usted tiene que quedarse en su llamamiento, 
donde Dios lo llamó. Ahora, entre tanto que él permaneció 
rey, él era una bendición a la gente siendo rey. Pero cuando 
él pensó que era ministro, entonces… Él pensó que porque 
Dios lo había bendecido ([JBP] ahí está hablando de Saúl), 
él podía ser lo que él quería ser. Él era una bendición 
para la gente como rey, pero no una bendición… Él fue 
una maldición sobre ellos al tratar de tomar el lugar del 
ministro. Y nosotros tenemos mucho de eso. Cada quien 
quiere llevar la pelota. ¿Ven? Cuando usted está jugando 
un juego de pelota (al ser la temporada de fútbol), la 
cosa que queremos hacer es, no que cada quien trate de 
quitarle la pelota al hombre que la tiene. Es tratando 
de guardar a ese hombre, protegerlo; dejarlo que pase. 
Estamos tratando de hacer una meta. ¿Ven? / Lo que hay 
que hacer es proteger este Mensaje en la manera que se 
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“DAMAS Y MINISTROS 
RECONOCIENDO LA SEÑAL DE ESCAPE”]:

 [WSS] Y eso tiene que surgir primero ¿dónde? En 
medio de la Iglesia del Señor; y por consiguiente tendrá 
que, el ministerio de Elías por quinta ocasión, surgir en 
medio de la Iglesia, en medio del cristianismo; y de ahí 
es que pasará al pueblo hebreo, y el ministerio de Moisés 
también.
 Y como los judíos San Pablo y San Pedro trajeron el 
Evangelio a los gentiles (San Pedro a la casa de Cornelio 
y San Pablo en Asia Menor), así los gentiles lo llevarán de 
regreso a los judíos ([JBP] eso está en Las Edades editado: 
página 30 [párr. 109] nos habla de eso). ¿Y por qué los 
gentiles? Porque el ministerio de Moisés y Elías estará en 
medio de los gentiles en la Iglesia del Señor Jesucristo, y 
llevará el Mensaje del Evangelio del Reino a los judíos.
 Ahora podemos ver por qué en tiempos pasados no 
eran aceptados predicadores: porque querían convertir 
el pueblo hebreo al cristianismo, querían convertirlo a 
la Dispensación de la Gracia; y ellos solamente entrarán 
a la Dispensación del Reino ([JBP] Tiene que estar ya 
la Dispensación del Reino abierta para que ellos puedan 
recibirlo) bajo la predicación, el Mensaje, del Evangelio del 
Reino; para lo cual están esperando a Elías, que vendrá 
proclamando la paz imperecedera, la paz permanente; 
ese será el verdadero precursor del Mesías. Así lo están 
esperando.
 ¿Y qué están esperando? Un hombre del tiempo donde 
se cumpla esa profecía ([JBP] ¿Qué profecía? La Venida del 
Mesías, del Ungido).
 Ese hombre va a surgir en medio del cristianismo, 
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[JBP] Y eso, cuando lo comprendamos completamente, 
tendremos un cuadro bastante claro de lo que él nos dijo en esa 
ocasión, [WSS] que en algún momento él nos diría ese misterio 
de esos Arcángeles; que por muchos años él conocía ese 
misterio, pero que no había podido darlo a conocer; porque al 
dar a conocer ese gran misterio, estaría dando la Fe de Rapto, 
y entonces ya hubiese ocurrido el rapto; pero no era el tiempo 
para eso.
 Es el tiempo ahora, hoy, que se está dando a conocer eso; 
porque él ya lo había dicho, que [WSS] “algún día lo daré a 
conocer”. Y él en su cuerpo físico se fue. Lo que no cumplió en 
un mensajero, lo cumple en el próximo. Todo es sencillo en el 
Programa Divino.
 Pero al ser un misterio, eso tiene que ser abierto por medio 
del Espíritu de Dios. Es el que revela, “el que discierne”, como 
dice Pablo10: “Discierne las intenciones, y los tuétanos y todo; y 
llega hasta partir el alma”, y todo eso (ya ustedes conocen esa 
Escritura).

[Rev. José B. Pérez] Vamos a pasar un momentito acá, al libro 
de Sofonías; en el capítulo 1, verso 2, dice:

 2 Destruiré por completo todas las cosas de sobre la 
faz de la tierra, dice Jehová.
 3 Destruiré los hombres y las bestias; destruiré las 
aves del cielo y los peces del mar, y cortaré a los impíos; 
y raeré a los hombres de sobre la faz de la tierra, dice 
Jehová.
 4 Extenderé mi mano sobre Judá, y sobre todos los 
habitantes de Jerusalén, y exterminaré de este lugar los 

10  Hebreos 4:12
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restos de Baal, y el nombre de los ministros idólatras con 
sus sacerdotes;
 5 y a los que sobre los terrados se postran al ejército 
del cielo, y a los que se postran jurando por Jehová y 
jurando por Milcom;
 6 y a los que se apartan de en pos de Jehová, y a los 
que no buscaron a Jehová, ni le consultaron.
 7 Calla en la presencia de Jehová el Señor, porque el 
día de Jehová está cercano…

[Rev. José B. Pérez] O sea, ahí en… lo pueden buscar allí para 
no detenernos acá. Dice:

[Habacuc 2:20]

 20 … Jehová está en su santo templo; calle delante de 
él toda la tierra.

[JBP] O sea que: coloquen los estudios, y así Dios le estará 
abriendo el entendimiento a cada escogido de Dios; porque si 
se pone a explicar lo que ya está explicado…; porque todo ya el 
mensajero lo trajo; ya todo el mensajero lo ha traído por medio 
del Mensaje. Y todo lo que se está hablando y se está leyendo, 
está escrito también.
 Usted de su propia cuenta no puede explicar nada; porque 
ya él, lo que habló en el Mensaje…, y lo que no está en el 
Mensaje lo escribió en sus libros, que es lo que se está dando 
a conocer: lo que está escrito de todos esos mensajes, que fue 
lo que trajo el precursor de la Segunda Venida del Señor, lo cual 
es lo que presenta y señala lo que sería la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.
 Y todos esos escritos son los que se están dando a conocer; 
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[WSS] «la Iglesia, la Novia» ([JBP] y también escribe): 
[WSS] «Su Iglesia», el Templo de Dios, el Tabernáculo 
verdadero, el cual Él ha ido a construir ahora, como dijo 
en Juan capítulo 14: “En la casa de mi Padre muchas 
moradas hay, y yo iré… (¿Qué quería decir con eso? Que 
ya estaba preordenado) y yo iré a preparar un lugar para 
vosotros, y entonces volveré para recibiros a mí mismo”. 
Y desde luego, nosotros sabemos que eso será en la gran 
edad que está por delante 
([JBP] y él hace una flecha 
hacia la Piedra Angular y 
dibuja las edades); entonces 
la verdadera Simiente de 
David, Jesucristo, tomará el Trono, y allí gobernará sobre 
la Iglesia como Su Novia en la Casa con Él, y también 
sobre las doce tribus de Israel por toda la eternidad.

[JBP] Acá en este libro (que es el otro de Los Sellos), él escribe: 
[WSS] «El Hijo de David».

Y también escribe: [WSS] «La Edad Eterna».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
en este mensaje [“DAMAS Y MINISTROS RECONOCIENDO 
LA SEÑAL DE ESCAPE”]:

 [WSS] Y cuando el pueblo y la Iglesia del Señor esté 
viendo eso, y comprenda lo que es el Evangelio del Reino: 
que está ligado a la restauración del Reino de Dios en la 
Tierra, la restauración de Israel al Reino de David…; por 
lo cual tiene que ser restaurado el Reino de David, como 
está en Ezequiel, capítulo 37, versos 15 al [28]; y también 
el capítulo 34, versos 21 al 29.
 Cuando Israel también vea a un hombre predicando el 
Evangelio del Reino y que sepa de lo que está hablando, 
que sepa hacer la diferencia entre el Evangelio de la Gracia 
y el Evangelio del Reino, y pueda mostrar la verdad divina 
para la restauración del Reino de David, ellos dirán: “Este 
es el Elías que estamos esperando”.
 Así comenzará; porque estará anunciando la paz 
imperecedera en la forma que tiene que venir, en el Reino 
del Mesías; el cual, al restaurar el Reino de David traerá la 
paz imperecedera, porque Él es el Príncipe de Paz.
 ¿Ven que hay un sinnúmero de detalles importantes?, 
con los cuales va a ser conocido, reconocido y recibido 
por los judíos.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 12, 
nos dice:

 37. Entonces el verdadero Hijo de David, el cual 
veremos con más detalles 
en los mensajes de esta 
semana, vendrá a Su Templo 
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se están leyendo y se están colocando en estos estudios; y así 
el pueblo de Dios está recibiendo toda esta Enseñanza que está 
siendo dada bajo Carpa, desde una Gran Carpa Catedral.
 O sea que a los ministros les corresponde colocar eso, y ellos 
también ser parte de escuchar esos estudios. Pero recuerden, 
en la iglesia hay un orden: tiene que haber un ministro, tiene 
que haber un director de cantos; y así por el estilo, el orden de 
la iglesia.
 No puede ahora la persona decir: “Yo puedo irme por mi 
parte, y yo puedo acá escuchar todo sin reunirme”. Tiene que 
tener compañerismo con los hermanos en la iglesia. El hermano 
Branham dice que: [WMB] “Faltar un domingo es pecado delante 
de Dios”11. Deben de reunirse, y alabar a Dios, y glorificar a Dios 
con los cantos y alabanzas, y luego prepararse para recibir Su 
Palabra.
 Todo tiene un orden divino, todo Dios lo tiene en orden; y 
así desea que la Iglesia esté en orden también. Dios es un Dios 
ordenado.

[Rev. José B. Pérez] Verso 7 [Sofonías, capítulo 1]:

 7 Calla en la presencia de Jehová el Señor, porque el 
día de Jehová está cercano; porque Jehová ha preparado 
sacrificio, y ha dispuesto a sus convidados.

11  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas #3”, pág. 992, párr. 124: 
[WMB] “Yo creo que es un pecado pescar, y cazar, y trabajar en domingo, 
cuando ustedes pueden ir a la iglesia. Ahora, yo creo que ustedes están 
transgrediendo las leyes de Dios. “¿Hay un mandamiento para tal cosa?” 
¡Sí, señor! Ahora, en el Antiguo Testamento teníamos un tipo del día de 
reposo. Era todo… Y Jesús no vino para que ustedes guardaran días de 
reposo. El antiguo día de reposo era el sábado, el cual era el fin de la 
semana. El domingo es el octavo día, o el primer día de la semana, en el 
cual Jesús resucitó.
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 8 Y en el día del sacrificio de Jehová castigaré a los 
príncipes, y a los hijos del rey, y a todos los que visten 
vestido extranjero.
 9 Asimismo castigaré en aquel día a todos los que 
saltan la puerta, los que llenan las casas de sus señores 
de robo y de engaño.
 10 Y habrá en aquel día, dice Jehová, voz de clamor 
desde la puerta del Pescado, y aullido desde la segunda 
puerta, y gran quebrantamiento desde los collados.
 11 Aullad, habitantes de Mactes, porque todo el pueblo 
mercader es destruido; destruidos son todos los que traían 
dinero.
 12 Acontecerá en aquel tiempo que yo escudriñaré a 
Jerusalén con linterna, y castigaré a los hombres que 
reposan tranquilos como el vino asentado, los cuales 
dicen en su corazón: Jehová ni 
hará bien ni hará mal.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 12 … Jehová ni hará bien ni hará mal.

[JBP] O sea, piensan que Dios nunca…: “Dios es misericordioso; 
Él no va a hacer nada”. No recuerdan que Dios también es 
Fuego consumidor12.

 13 Por tanto, serán saqueados sus bienes, y sus casas 
asoladas; edificarán casas, mas no las habitarán, y 
plantarán viñas, mas no beberán el vino de ellas.
 14 Cercano está el 
día grande de Jehová, 

12  Hebreos 12:29
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 Y eso lo vamos a dejar quietecito ahí, y en otra ocasión 
explicaremos desde qué etapa o en qué fase de la Segunda 
Venida de Cristo ya eso contará como blasfemia contra 
el Espíritu Santo. Y ahí lo dejaremos quietecito todo eso, 
para que en otra ocasión Dios nos permita comprender ese 
misterio ahí.

[JBP] Y en el 2017 él decía: [WSS] “Pronto la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia será cerrada”2. Todavía estaba como 
Hijo de Dios.
 Y al abrirse la Dispensación del Reino plenamente, es el 
Espíritu Santo, sería Dios en Espíritu Santo obrando en esa 
dispensación. Y una blasfemia contra la Obra de Dios, la cual 
estará haciendo en la Dispensación del Reino: eso es contado 
delante de Dios como le fue contado a Moisés allá cuando hirió 
la roca por segunda vez. Así que ya sabemos desde cuándo es 
contado eso como blasfemia.
 Mientras Él estaba todavía en el Trono de Intercesión, estaba 
como Hijo de Dios. Una vez que se cierra la Dispensación de 
la Gracia, ya está como Espíritu Santo en medio de Su Iglesia. 
“Una blasfemia contra el Hijo del Hombre (dice Jesús) le será 
perdonado”3; pero cuando venga el Espíritu Santo: ya eso 
es en la Dispensación del Reino. Para que quede claro desde 
cuándo comenzó eso a ser cumplido.

2  2017-01-27 “El regreso de los ciudadanos celestiales a la Casa del 
Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy importante, 
en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la Dispensación 
de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación del Reino, 
con el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
3  San Mateo 12:31-32
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Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Y él allí escribe:

[WSS] «En la Dispensación del Espíritu Santo =
  la Dispensación del Reino».
  «La Dispensación del Hijo de Dios =
  la Dispensación de la Gracia».
  «La Dispensación del Padre = 
  la Dispensación de la Ley».

Vean cómo en la Dispensación de la Ley está como Padre, en 
la Gracia está como Hijo (Hijo de Dios), y en la Dispensación del 
Reino está como Espíritu Santo.

[Rev. José B. Pérez] Y ayer estuvimos leyendo un extracto 
donde él nos habla (y quiero repetirlo); dice:

EL MISTERIO DE LA SEGUNDA VENIDA
DE CRISTO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 22 de junio de 2000
Chicago, Illinois, Estados Unidos
 Ahora, la Segunda Venida de Cristo tendrá sus 
diferentes etapas (de lo cual hablaremos en otra ocasión). 
Y eso será…, en el tiempo final, levantarse en contra de la 
Segunda Venida de Cristo y hablar en contra de la Segunda 
Venida de Cristo, será blasfemia contra el Espíritu Santo.
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cercano y muy próximo ([JBP] y escribe): [WSS] «Malaquías 
4:1»; es amarga la voz del día de Jehová; gritará allí el 
valiente.
 15 Día de ira aquel día, día de angustia y de aprieto, 
día de alboroto y de asolamiento, día de tiniebla y de 
oscuridad, día de nublado y de entenebrecimiento,

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apocalipsis
6:12-17,
19:17-21,
11:3-7,
11:15-19,
14:14-20,
17:14-18,
19:11-21».

[WSS] «Apocalipsis 6:12-17», [JBP] que eso es la apertura 
del Sexto Sello; que es esto que estamos leyendo también aquí. 
Esta Escritura también es - nos habla del juicio divino. Verso 16:

 16 día de trompeta y de algazara sobre las ciudades 
fortificadas, y sobre las altas torres.
 17 Y atribularé a los hombres, y andarán como ciegos, 
porque pecaron ([JBP] y 
escribe): [WSS] «por el 
pecado» contra Jehová; 
y la sangre de ellos será 
derramada como polvo, y su carne como estiércol.
 18 Ni su plata ni su oro podrá librarlos en el día de 
la ira de Jehová, pues toda la tierra será consumida 
con el fuego de su celo; porque ciertamente destrucción 
apresurada hará de todos los habitantes de la tierra.
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[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte… ahora que leímos aquí en 
el verso 18, cuando dice: “Ni su plata ni su oro podrán librarlos 
en el día de la ira”; recordé… Vamos a buscarlo aquí rapidito. 
 Página 83 de esta versión del libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, en “EL SÉXTUPLE PROPÓSITO”. Él 
está hablando aquí (que lo leímos hace poco)13 de la mujer que 
dijo que [WMB] “ella no permitiría que su vaca tuviera que ver 
con esa religión”14. Vamos a leerla para tener la línea completa. 
Esta es una de las ocasiones que él habla de ese incidente, o 
sea, de esa ocasión, dice [PÁG. 94 - Imprenta LGCC]15:

 149. Recuerdo a una mujer parándose en la puerta de 
esta iglesia una noche, se 
rio de mí y dijo: “Yo no 
permitiría que mi vaca tenga 
la clase de religión que él 
tiene”. En menos de una 
hora fui llamado al hospital 
([JBP] Y él escribe): [WSS] 
«La mujer y la vaca». Una mujer hermosa, cerca de 22 
años de edad, ella estaba gritando: “Tráiganme a ese 
predicador aquí”. Ella era de la fe católica. Cuando me 
acerqué, la anciana hermana dijo: “Usted llegó demasiado 
tarde, hermano Branham. Ella murió hace cinco minutos”. 
Yo dije: “¿Puedo verla?”. Dijo: “Ella gritó por usted sus 
últimas palabras: ‘Tráiganme a ese predicador’, hermano 

13  Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/
nov/09 (miércoles), págs. 37-40 del (f), págs. 47-50 del (T2)
14  SPN62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, pág. 726, párrs. 263-267
15  Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730E “El séxtuple 
propósito de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 94-95, párrs. 149-160 en 
la publicación de la Imprenta LGCC
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[JBP] Y ahí vuelve y escribe: [WSS] «un espíritu tiene que 
encarnarse para ser coronado».

 172. Note ahora que el espíritu nicolaíta fue aquella 
enseñanza anticristo que comenzó en los días de Pablo en 
contra de la Palabra de Dios, anti-Cristo. Luego es llamado 
el falso profeta, porque cuando la enseñanza llegó a ser un 
hombre, él fue el profeta bajo la enseñanza de la jerarquía 
de la Iglesia Católica. El papa fue el profeta de la palabra 
falsa, y eso lo hizo un falso profeta. En la tercera etapa 

encontramos una bestia: 
esto es un hombre que será 
coronado en los últimos 
días con todo el poder 
que tuvo la Roma pagana; 
porque la bestia con siete 
cabezas, el dragón, fue 

echado del Cielo y se encarnó en el falso profeta. Aquí 
está, tenía siete coronas y fue echado a la tierra y en el 
mar. ¿Qué estamos diciendo? ¿Quién es este jinete? ¿Sabe 
usted quién es? Es el superhombre de Satanás.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «el papa: un espíritu encarnado será coronado».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 134, continuamos leyendo allí…,  
dice [Los Sellos]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
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 170. Luego en Apocalipsis 13, él imparte la marca. 
Como dice en Segunda de Tesalonicenses: “Solamente 
espera hasta que sea quitado de en medio el que ahora 
impide”.

[JBP] Y el que impide, hay una parte donde él dice que [WMB] 
“el que impide es el Espíritu Santo”1.

 [170]. La religión cristiana está sobre la Tierra en su 
pureza todavía, solamente por razón del que impide. 
También leemos allí del que se sienta en el templo de 
Dios, llamándose Dios, perdonando los pecados sobre la 
Tierra; eso continuará, y la maldad se multiplicará, porque 
él todavía no será conocido hasta que venga el tiempo 
cuando sea revelado. Entonces la Iglesia será arrebatada. 
Cuando la Iglesia suba, entonces él cambia de anticristo 
a la bestia ([JBP] y dibuja 
una Estrella de David y la 
Pirámide con las edades). 
Esta iglesia tan grande 
y tan bonita… Pero ahora llega a ser la bestia. Ojalá yo 
pudiera hacer que la gente vea esto.
 171. Recuerden, el anticristo y la bestia es el mismo 
espíritu. Allí está la trinidad. Sí señor. Son tres etapas 
del mismo espíritu diabólico. Recuerden que el espíritu 
nicolaíta tenía que ser encarnado antes de poder ser 
coronado. Ahora fíjense en estas tres etapas: En la primera 
etapa él es llamado “anticristo”; en la segunda, es llamado 
“el falso profeta”; y en la tercera, es llamado “la bestia”.

1  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730E “El séxtuple 
propósito de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 81, párr. 116 en la 
publicación de la Imprenta LGCC
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Branham”. Su esposo estaba allí, gritando: “¡Diga una 
oración por ella, diga una oración!”. Yo dije: “Eso es 
demasiado tarde ahora”.
 150. Quité la sabana. Tenía grandes ojos marrones, 
hermosa mujer, pequeñas pecas en su cara, pelo castaño, 
muy atractiva. Ella había sufrido tanto hasta que las pecas 
brotaron de su cara como granos. Sus ojos se salieron 
de sus órbitas así. Porque sus entrañas y riñones habían 
evacuado, en la – en la… cada uno que está en verdad 
muriendo, hace eso. Y allí estaba ella yaciendo en esa 
condición. Su boca abierta y sus párpados aquí habían 
medio cubierto la parte marrón de sus ojos. Nunca olvidaré 
eso. Ese canto vino a mi mente.

No codiciéis esas vanas riquezas del mundo…

[JBP] Y habla otra anécdota; dice:

 151. Me paré al lado de un hombre aquí en Port Fulton, 
muriendo. Ellos me llamaron al lado de su cama. Cuando 
oré con él aquí en el altar una noche, él puso sus brazos 
alrededor de una mujer.

[JBP] O sea, está hablando de que allí estaba orando con él, que 
estaba en la cama ese hombre; pero que, dice que una noche, o 
sea, antes de que él estaba así mal en la cama postrado, él dice 
que estaban orando… Dice:

 [151]. Cuando oré con él aquí en el altar una noche, él 
puso sus brazos alrededor de una mujer. Yo dije: “Quite sus 
brazos alrededor de esa dama”. Él dijo: “Estoy guiándola 
a Dios”.
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 152. Yo dije: “¡No con su brazo alrededor de ella! Yo no 
creo en tal cosa como esa” ([JBP] dijo el hermano Branham). 
Él se puso enojado conmigo y salió pateando fuera de la 
puerta.

[JBP] O sea, ¿ve?, estaba… Miren el porqué. Siempre hay un 
porqué. Miren el por qué luego estaba… lo llamaron para orar 
por él. Miren el por qué él estaba allí: se había molestado con el 
hermano Branham, se había enojado con él; porque el hermano 
Branham le dijo que le quitara el brazo de alrededor de una 
dama cuando estaban orando por ella; y la excusa que él dio 
fue: [WMB] “Es que estoy guiándola a Dios”.
 Y no se debe aprovechar el ser ministro para estar echándole 
los brazos o abrazando, y con mucha zalamería, bien zalamero 
con las mujeres, con la excusa de que está guiándola a Dios. 
Eso no está bien. Y tratando todavía —a estas alturas— de 
estar buscando ganancias, en cuanto a buscar, por posición, 
muchachas o jóvenes. No está bien hacer eso. Y más si es 
casado, sea ministro o no sea ministro.
 Y las jóvenes no dejen que tampoco hagan eso: que estén 
echando brazo y abrazando, y echándole el brazo, porque 
ya vemos que eso no está bien, no está correcto. Y usted, 
muchacha, no importa quién sea (sea ministro o quien sea, y 
sea quien sea): no deje que se le eche así el brazo porque sea 
un pastor o porque sea alguien importante. Eso no está bien. No 
permita eso.

[“LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”] [PÁG. 95]:

 [152]. Él se puso enojado conmigo y salió pateando 
fuera de la puerta. Y fui a él más tarde cuando él estaba 
muriendo. Él me miró en la cara y dijo: “No ore por mí, 
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ahora, el acusador de nuestros hermanos… Cuando la 
Iglesia es llevada hacia arriba, entonces Satanás es echado; 
cuando la Iglesia sube, Satanás baja. Luego Satanás mismo 
se encarna en el anticristo, y es llamado “la bestia”.

[JBP] Él allí escribe: [WSS] «Satán encarnado cuando baja».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 146 dice [Los Sellos]:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se 
encarna en un hombre, 
el Espíritu Santo 
sube ([JBP] y dibuja la 
Piedra Angular) y viene 
encarnado en un hombre.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «en toda Su plenitud. Apocalipsis 7:2, 11:3-7».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 141 [Los 
Sellos]:
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 133, 
abajo (ese último párrafo de la 133), dice:

 141. Ahora, cuando este espíritu de nicolaísmo, o sea, 
el anticristo, por fin llega a encarnarse en un hombre, 
entonces es coronado. Cuando comenzó como un espíritu 
nicolaíta en la Iglesia, pues apenas era un espíritu; y no 
se puede coronar un espíritu. 
Pero trescientos años después 
llegó a ser un papa; entonces 
fue cuando le coronaron 
[WSS] «le coronaron». No 
tuvo corona cuando comenzó, pero recibió su corona 
después (¿ve usted?), cuando ese espíritu se encarnó y 
llegó a ser un hombre. La doctrina nicolaíta llegó a ser un 
hombre, y entonces le pudieron coronar; no lo pudieron 
hacer antes, porque apenas era una doctrina.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «un espíritu tiene que 
encarnarse para ser coronado».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 141 nos dice [Los Sellos]:

 169. Ahora fíjense: En el tiempo del fin, el final de las 
edades de la Iglesia, él y sus hijos son llamados el anticristo, 
porque cualquier cosa que es en contra de Cristo es anti-
Cristo. Y lo que está en contra de la Palabra, está también 
en contra de Cristo, porque Cristo es la Palabra. Entonces 
él es el anticristo. Luego en Apocalipsis 12:7-9 (cuando 
Satanás es echado), el espíritu, el diablo, el cual está allí 
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hermano Bill. Estoy perdido. Estoy terminado”. Dijo: 
“Todo lo que he ganado, lo he perdido”.
 153. Me paré fuera en la esquina, cerca de aquí, un día 
([JBP] ahí está hablando otra anécdota), junto a un hombre que 
me llamó al lado de su cama cuando él estaba muriendo. 
Él dijo: “Yo siempre quise tal y tal y tal”. Él dijo: “Pero 
nunca he servido al Señor ([JBP] esta es otra ocasión, de otra 
persona). Muchas veces me abstuve de ir al altar” ([JBP] 
vean, o sea que no recibió al Señor mientras hubo oportunidad). 
Él dijo: “Hermano Branham, ora que Dios permita que mi 
muchachita que está en casa se guarde de las cosas que he 
hecho, quizás ella pueda hacer algo para el Señor”.
 154. Yo dije: “Eso no puede ser hecho, hermano. Las 
cosas que usted hubiera hecho, están perdidas”.
 155. Estuve sentado al lado de un hombre y verle 
luchar con demonios por veinticuatro horas. Dijo que los 
demonios estaban parados al lado de su cama con cadenas 
alrededor de su cuello. Dijo: “No dejen que ellos me 
agarren”, gritando y agarrándose en la cama. Dijo: “Allí 
están parados, ¿no puede verlos? Vienen detrás de mí”. Él 
había postergado a Dios mucho tiempo. Él tenía grandes 
graneros llenos de heno, llenos de trigo, finos caballos 
de carrera. Un año antes él maldijo a Dios en su cara, 
abofeteó a su mujer por ir al tabernáculo. ¿Usted sabe 
lo que sucedió? Rayos golpearon su granero, mataron 
sus caballos y quemaron su heno. Y el hombre murió en 
alguna clase de hechizo, apartando los demonios de él.
 156. Y un antiguo amigo mío (¡gloria!) parándose allí 
([JBP] ahora dice otra anécdota), vino al fin del camino. Yo 
dije: “¿Está usted yéndose, papá?”.
 157. Dijo: “Esto es así, Billy”.
 158. Yo dije: “¿Cómo es eso?”.
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 159. Él dijo: “Todo está bien”.

[JBP] Mira la otra parte de estas historias que él está hablando, 
de los que han aprovechado el tiempo mientras están en este 
planeta Tierra, y han hecho contacto con la vida eterna; miren 
hacia dónde él iba y lo que iba a recibir. Dice:

 159. Él dijo: “Todo está bien”. Dijo: “Tráiganme a los 
hijos al lado de mi cama”. Él puso sus viejas manos débiles 
sobre cada uno de ellos y les bendijo. Dijo a sus dos hijos, 
dijo: “Levanta mis manos, levántalas como Josué y Caleb 
lo hicieron”.

[JBP] Escuchen esta anécdota con detenimiento.

[JBP] Voy a leerla de nuevo [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 96]:

 156. Y un antiguo amigo mío (¡gloria!) parándose allí, 
vino al fin del camino. Yo dije: “¿Está usted yéndose, 
papá?”.
 157. Dijo: “Esto es así, Billy”.
 158. Yo dije: “¿Cómo es eso?”.
 159. Él dijo: “Todo está bien”. Dijo: “Tráiganme a los 
hijos al lado de mi cama”. Él puso sus viejas manos débiles 
sobre cada uno de ellos y les bendijo. Dijo a sus dos hijos, 
dijo: “Levanta mis manos, levántalas como Josué y Caleb 
lo hicieron”. Preguntamos lo que él iba a decir. Él dijo:

¡Día feliz, día feliz!
Desde que Jesús me lavó de mis pecados.

Él me enseñó cómo vigilar y orar,
Y vivir regocijándome cada día.
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[Rev. José B. Pérez] Y en Zacarías, capítulo 14, verso 8, dice:

 8 Acontecerá también en aquel día, que saldrán de 
Jerusalén aguas vivas, la mitad de ellas hacia el mar 
oriental, y la otra mitad hacia el mar occidental, en 
verano y en invierno.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «el Evangelio a los judíos y los gentiles».

 9 Y Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día 
Jehová será uno, y uno su nombre.

DAMAS Y MINISTROS RECONOCIENDO
LA SEÑAL DE ESCAPE
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 29 de agosto de 2009
Torreón, Coahuila, México
 El Evangelio del Reino se volverá a predicar en la 
Dispensación del Reino en el Día Postrero, o sea, en el 
séptimo milenio de Adán hacia acá, o tercer milenio de 
Cristo hacia acá; y todo eso va a estar en la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 Por lo tanto, el Espíritu de Dios, Cristo en Espíritu 
Santo en medio de Su Iglesia, va a estar trayéndonos el 
Evangelio del Reino, siendo predicado el Evangelio del 
Reino, Cristo en Espíritu Santo hablando por medio de 
alguien.
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[Rev. José B. Pérez] Y leemos allí una porción del libro del 
profeta Samuel, Segunda de Samuel, que fue la Escritura que él 
usó allí; una parte aquí: el verso 15 del capítulo 23 de Segunda 
de Samuel:

 15 Y David dijo con vehemencia: ¡Quién me diera 
a beber del agua del pozo de Belén que está junto a la 
puerta!

[JBP] Ahí él escribe dos Escrituras:
[WSS] «Apocalipsis 21:6, 22:17».

 16 Entonces los tres valientes irrumpieron por el 
campamento de los 
filisteos, y sacaron agua 
del pozo de Belén que 
estaba junto a la puerta; 
y tomaron, y la trajeron a 
David; mas él no la quiso 
beber, sino que la derramó 
para Jehová, diciendo:

 17 Lejos sea de mí, oh Jehová, que yo haga esto. ¿He de 
beber yo la sangre de los varones que fueron con peligro 
de su vida? Y no quiso beberla. Los tres valientes hicieron 
esto.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las edades.
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 160. Tenemos que venir a algunas de estas cosas, 
amigos. No hay uno que no desee comer buena comida, 
conducir un bonito carro, y tener lo mejor que podamos 
tener. No lo culpo a usted, eso está bien, Dios quiere que 
usted tenga eso, pero…

No codiciéis estas vanas riquezas del mundo.
Que tan rápidamente se marchitan,

Solo edifica tus esperanzas en cosas eternas,
Ellas nunca pasarán.

[Rev. José B. Pérez] Vean cómo esa Escritura ahí de Sofonías, 
capítulo 1, verso 18, ahí nos habla de que: “¿Qué le vale al 
hombre si ganare todo el mundo (o sea, me refiero a esa otra 
Escritura16, refiriéndome a esta) si perdiere su alma?”. Y ahí dice 
en el verso 18:

 18 Ni su plata ni su oro podrá librarlos en el día de 
la ira de Jehová, pues toda la tierra será consumida 
con el fuego de su celo; porque ciertamente destrucción 
apresurada hará de todos los habitantes de la tierra.

[Rev. José B. Pérez] Y en el capítulo 6 del libro del Apocalipsis, 
dice, verso 12:

 12 Miré cuando abrió el sexto sello, y he aquí hubo un 
gran terremoto; y el sol se puso negro como tela de cilicio, 
y la luna se volvió toda como sangre;
 13 y las estrellas del cielo cayeron sobre la tierra, como 
la higuera deja caer sus higos cuando es sacudida por un 
fuerte viento.

16  San Mateo 16:26
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 14 Y el cielo se desvaneció como un pergamino que se 
enrolla; y todo monte y toda isla se removió de su lugar.
 15 Y los reyes de la tierra, y los grandes, los ricos, los 
capitanes, los poderosos, y todo siervo y todo libre, se 
escondieron en las cuevas y entre las peñas de los montes;
 16 y decían a los montes y a las peñas: Caed sobre 
nosotros, y escondednos del rostro de aquel que está 
sentado sobre el trono, y de la ira del Cordero;
 17 porque el gran día de su ira ha llegado; ¿y quién 
podrá sostenerse en pie?

[JBP] Ese Sello es el Sello que se estará cumpliendo plenamente 
en la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Miren en el mensaje: 

JESUCRISTO, EL BUEN PASTOR,
JUNTANDO SUS OVEJAS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 8 de julio de 2011
(Segunda actividad)
Veracruz, México
 Recuerden que hay crímenes que cometen individuos, 
pero hay crímenes que cometen las naciones, hay pecados 
que comenten las naciones.
 Y ahora, podemos ver por qué Dios juzgó a Sodoma 
y Gomorra, las condenó y las destruyó con fuego; fue el 
juicio divino; por eso descendieron Gabriel y Miguel con 
Dios para traer el juicio allá en Sodoma y Gomorra. Por 
eso cuando le aparecieron los Ángeles, que son Gabriel y 
Miguel, a Lot, le dijeron: “Hemos venido para destruir la 
ciudad”.
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín; y que Dios te siga bendiciendo grandemente, y a todos 
los hermanos allá donde te encuentras, en la congregación del 
reverendo Ignacio Domínguez Huerta, allá en Puebla, México; y 
todos los que se encuentran allá contigo en esta mañana. Y que 
Dios te guarde y te siga dando mucha sabiduría, mucha fuerza, 
mucha salud; y que sigas confirmando en la fe, en todos los 
lugares a donde vayas, a los ministros y a las congregaciones, 
en esta etapa tan pero que tan importante y tan decisiva para 
cada hijo de Dios que va a ser adoptado. De esta etapa depende 
nuestra adopción.
 Que Dios te siga bendiciendo grandemente. Y a todos los 
que nos están viendo a través del satélite Amazonas o internet 
en los diferentes países, y aquí presentes también: que Dios les 
bendiga grandemente.
 Para esta ocasión tenemos este tema:

EL MISTERIO DE LA FE DE
LOS VALIENTES DEL HIJO DE DAVID

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 10 de octubre de 1997

Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia

Escritura: 2 Samuel 23:8-19
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DISCERNIENDO EL 
CUERPO DEL SEÑOR”17, nos dice en la página 17 abajo:

 129 El Ángel de Dios que vino a Sodoma, Él vino con Su 
promesa. Recuerden, ese mismo Ángel vino. Todos saben 
que Ese era Dios. No era el cuerpo, pues el cuerpo era 
polvo.
 130 Yo le dije eso a alguien, no hace mucho, que “Aquel 
era Dios”.
 131 Y él me dijo (siendo un ministro): “¡Oh, hermano 
Branham!, ¿usted cree que ese hombre era Dios?”.
 132 Yo dije: “¡Él era Dios! Abraham dijo que Él era 
Dios. Él lo llamó ‘Elohim’, eso es Dios Todopoderoso; Él 
y dos Ángeles”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».

[Rev. José B. Pérez] En la página 18, dice [“DISCERNIENDO 
EL CUERPO DEL SEÑOR”] [PÁG. 17]:

 [132] Él dijo: “Bueno, ¿cree usted que Él vivió en un 
cuerpo?”.
 Yo dije: “Eso es muy fácil”.
 133 Nosotros somos formados de dieciséis elementos: 
Petróleo, luz cósmica, calcio, potasio, etcétera. Dios 
simplemente tomó un puñadito e hizo [el hermano 

17  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 16, párrs. 
129-139
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Branham emite un fuerte soplido para ilustrar cómo Dios 
dio el soplo de vida —Editor].

[JBP] Y me pasaron un mensaje en audio cuando el hermano 
Branham habló en una ocasión de esa forma del soplo de vida; 
y él cuando lo hizo, hizo: “¡FLUF!”18, algo así; se oye un fuerte 
soplido - soplo, un fuerte soplo. Hizo: “¡FLUF!”, algo así se 
escuchó en el audio.

 [133] … [el hermano Branham emite un fuerte soplido 
para ilustrar cómo Dios dio el soplo de vida —Editor]. 
Él dijo: “Métete ahí, Gabriel; métete ahí, Miguel”. Y 
también sopló uno para Sí mismo.

[JBP] O sea, ahí dio - hizo tres. Fíjense, para el de Él mismo 
sopló. O sea, hubo tres soplidos: “¡FLUF!, ¡FLUF!, ¡FLUF!”. 
¿Ve? Tres. Hubo tres soplidos: Miguel, Gabriel; y también para 
Él, para Elohim.

 [133] “He oído que Sodoma ya casi está madura, 
bajemos para ver, vamos nosotros mismos. Abraham y los 
otros han estado predicando”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Elohim».

[WSS] «Dios en cuerpo con Gabriel y Miguel».

18  [El hermano José Benjamín sopla fuertemente –Editor]

TEMA

EL MISTERIO DE LA FE DE
LOS VALIENTES DEL HIJO DE DAVID

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 10 de octubre de 1997

Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia

Domingo, 20 de noviembre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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congregaciones, a todo el pueblo de Dios en toda la faz de la 
Tierra. Que Dios te siga dando mucha salud.
 Y que Dios también sea así con todos los ministros y con 
todos los hermanos en todas las congregaciones: que les dé 
mucha sabiduría, mucho entendimiento y mucha salud; y Dios 
nos permita a todos estar sanos y fuertes hasta el día de nuestra 
adopción.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde. Continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial.
 Y el día de mañana estaremos ya a las 10:00 de la 
mañana en la actividad del domingo, en la cual esperamos 
que Dios —como siempre— nos bendiga y nos abra el 
entendimiento, las Escrituras, para comprender todo lo que 
Dios está haciendo en este tiempo final.
 Y le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos 
haya enviado a Su Ángel Mensajero en este tiempo, nuestro 
apreciado hermano y amigo: William Soto Santiago.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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 134 ¿A dónde llegaron? A los elegidos. Este se quedó 
atrás hablando con Abraham, y Abraham lo llamó 
“Elohim”, que es el Señor Dios, Jehová. Aquí está Él en 
un cuerpo de carne.

[Rev. José B. Pérez] Él en el mensaje “PONIÉNDONOS DEL 
LADO DE JESÚS”19, en la página 15 dice:

 62 Hay tres cosas que me podrían pasar. Eso es quizás el 
final de mi camino y dejar que este otro llegue; he abierto 
el camino para él tomar mando, porque recuerden, el que 
viene a predicar estará en la Palabra: “Restaurando la 
fe de los hijos hacia los padres”. Podría ser el final de mi 
camino. Podría ser que Él esté cambiando mi ministerio 
hacia el evangelismo para ultramar. O, podría ser que 
Él no me va a llamar más como evangelista, y me lleve 
a algún lugar del desierto para ungirme, para enviarme 
como el “prometido” que está por venir.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Otro vendrá = Cristo vendrá en carne».

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden, allí en el libro de Los Sellos, 
en la página 277, nos dice:

 [240]. … pedimos que el Espíritu Santo venga ahora 
mismo, el Jinete del verdadero caballo blanco ([JBP] “El 
Jinete del verdadero caballo blanco”, está refiriéndose allí a 
Apocalipsis 19, o sea, la Venida del Señor con Sus Ángeles), 

19  SPN62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, pág. 691, párr. 62
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mientras Su Espíritu, el Espíritu de Cristo, entre en 
confrontación con el anticristo, y Él llame los Suyos.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 134 del libro de Los Sellos nos 
dice:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El Espíritu Santo encarnado».

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden que también el anticristo, el 
hombre de pecado, viene encarnado también. Dice en la página 
146 (abajo) [Los Sellos]:

 191. Pero cuando Cristo venga, una espada saldrá de 
Su boca como un relámpago. Saldrá y aniquilará sus 
enemigos, y echará fuera al diablo. Cortará todo lo demás 
y Su vestidura será teñida en sangre, y sobre Su muslo 
estará escrito: “El Verbo de Dios”. Amén. Él viene con Su 
Ejército del Cielo. Ese jinete del caballo blanco ha estado 
en la Tierra todo el tiempo; él cambiará de anticristo, y 
cuando lo haga será el falso profeta.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «vestiduras teñidas en sangre».
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[JBP] ¡Y así será en este tiempo final! Será un pueblo 
transformado, será un pueblo que estremecerá este mundo en 
esos 30 o 40 días; y no le tendremos miedo a nada. Dice:

 [213] Les vivificó, de una vieja vida, de 
un cobarde, de ser un cobarde hasta 
ser como el León de la tribu de Judá. 
Ellos absolutamente se enfrentaron 
a la martirología, clavados en 
cruces, crucificados con la cabeza 
hacia abajo, quemados, echados en 
la fosa de los leones. En ellos ya no 
había cobardia, en ninguna manera 
la muerte tuvo victoria sobre ellos. 
Lo dinámico estaba en lo mecánico, 
sí señor. Eso vivificó sus cuerpos 
mortales.

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «León de la tribu de Judá».

 Ha sido para mí un gran privilegio y una bendición poder 
enviarles estas palabras de saludo y esta enseñanza de esta 
ocasión, de hoy sábado, 19 de noviembre de este año 2022, 
consciente que es el Ángel, el Espíritu Santo, en medio de Su 
Iglesia, obrando en medio de Su pueblo.
 En este tema (le colocaremos así): “EL ÁNGEL = EL 
ESPÍRITU SANTO”.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, que Dios te 
guarde; te siga dando entendimiento, sabiduría; y que sigas 
confirmando en la fe, basados en la fe del cumplimiento de las 
profecías de este tiempo final, a todos los ministros, a todas las 
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dinámico, ellos solo eran lo mecánico. ¿Ven? “Varones 
que habitáis en Jerusalén: ¡Esto os sea notorio, y oíd mis 
palabras! Estos no están ebrios como vosotros suponéis”.
 210 ¡Yo soy uno de ellos!
 [JBP] Y cada uno de nosotros dirá: “¡Yo soy uno de ellos! Yo 
soy uno de los que creo en el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor conforme al orden de Su Venida, de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles”.
 210 ¡Yo soy uno de ellos! ¡Esto es! Y siempre he dicho 
que si esto no es Aquello, déjenme preservar esto hasta que 
venga Aquello”.
 [JBP] Mira eso, ¡qué tremendo!
 211 “No, esto es lo que fue dicho por el profeta Joel: 
‘Y será en los postreros días, dice Dios, derramaré de Mi 
Espíritu sobre toda carne’”. ¿Ven? Lo dinámico entra en lo 
mecánico. Ya no temían más.
 212 Algunas de ustedes, personas que están temerosas 
que alguna mujer se reirá de ti por tener pelo largo, por 
dejar de usar maquillaje. Algunos de ustedes, hombres, que 

tienen miedo que su organización 
les eche fuera cuando bautizaste 
a tu congregación en el bautismo 
escritural; necesitas encerrarte 
en el Aposento Alto ([JBP] y dibuja 
una Piedra Angular, y escribe): [WSS] 
«Aposento Alto» hasta que llegue lo 
dinámico. Eso es cierto.

 213 Los transformó, eso los vivificó. Les hizo diferentes. 
Desde ese momento en adelante era un pueblo transformado.
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 192. Primero fue el anticristo, el espíritu; luego fue el 
falso profeta; después, cuando el diablo sea echado, se 
encarnará en él ([JBP] ¿Cuándo se encarnará? Cuando el 
diablo sea echado, el acusador). Son tres etapas: primero es 
un diablo, o sea, el espíritu del diablo, luego es el falso 
profeta: maestro de doctrina falsa; luego será el diablo 
mismo encarnado. ¿Ve usted? Y al mismo tiempo que el 
diablo cae del Cielo y se encarna en un hombre, el Espíritu 
Santo sube y viene encarnado en un hombre.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Espíritu Santo encarnado en un hombre».

[JBP] Y vamos a ver acá un momentito, a ver si acá en este 
otro… el otro libro de Los Sellos que tiene él allí, él escribe… 
donde dice: [WMB] “El Espíritu Santo sube y viene encarnado 
en un hombre”, miren, escribe: [WSS] «en toda su plenitud. 
Ap. 7:2, 11:3-7», que es los Dos Olivos: Moisés y Elías.

Y donde dice: [WMB] “El Espíritu Santo sube”, dibuja una 
Piedrecita y las edades, y una flechita hacia la Piedra Angular.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí en “DISCERNIENDO 
EL CUERPO DEL SEÑOR”, donde nos quedamos, dice [PÁG. 
17]:

 [134] Aquí estaba Él en Su cuerpo de carne.
 135 Ustedes simplemente no se dan cuenta de lo que es 
Dios. Dios simplemente puede soplar. Cuánto me alegro 
porque conozco ese Dios. Uno de estos días puede ser que 
yo sea reducido quizás solamente a cenizas volcánicas, 
pero Él hablará, y yo tendré vida otra vez. Él es Dios.

[JBP] Miren, pero algún día Él hablará.

[Rev. José B. Pérez] Y vean cómo la Escritura del Evangelio 
según San Juan, capítulo 5, verso 28, en un extracto…, o sea, 
en una página de estudio bíblico y le colocaron ese pedazo de 
cita, o sea, ese extracto de cita del Evangelio según San Juan, 
capítulo 5, verso 25. Dice:

 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y 
los que la oyeren vivirán.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
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allá afuera ([JBP] está hablando de los que estaban dentro 
en el aposento alto, allí en el Día de Pentecostés). Oh, tengo 
miedo de hacerlo. Esos sacerdotes y cosas, tengo miedo 
de hacer esa declaración, temeroso de decir que creí en 
Él”.

[JBP] Vean lo que ocasionará también en este tiempo final esa 
apretura. Porque todo está basado como fue basada la fe en 
los creyentes en la Primera Venida del Señor, está basada en 
el cumplimiento de la Primera Venida del Hijo del Hombre, la 
Primera Venida del Señor; o sea que ellos estaban allí temerosos 
de salir y decir que creían en que Jesús era el cumplimiento 
de ese que estaba prometido venir, y que lo había profetizado 
profetas del Antiguo Testamento; o sea, ellos habían reconocido 
esa profecía cumplida, vivificada, en Jesús de Nazaret.

 [208] “… temeroso de decir que creía en Él. Oh, es que 
no soy capaz de hacer eso”. ¿Ven ustedes?
 209 Mas de repente llega lo dinámico. Sí, y ¿qué hizo 
ello? No solamente llenó su espíritu, por dentro, mas 
vivificó su mecánico. Sus cuerpos fueron vivificados.

[JBP] Oh, ¿eso no es lo que ocurrirá en este tiempo final? ¿Eso 
no es lo que ocurrirá con nuestros cuerpos mortales? ¡Eso es 
lo que ocurrirá! Basados en esa fe, en el cumplimiento de esa 
profecía, en el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, es 
que nuestros cuerpos serán vivificados, serán transformados. Y 
él dice allí:

 [209] Ya no eran más cobardes. Salieron en la cara 
misma de la gente. ¡Sí señor! “¡Varones judíos, y vosotros 
que habitáis en Jerusalén!”. Donde antes que llegara lo 
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”9 hay 
una parte que no lo leímos ayer, en la página 30…, antes de 
la parte que leímos; pero quiero colocarla para leerlo también, 
donde él también habla de esa parte del León de la tribu de 
Judá, para tenerla aquí, hablarla de una vez y tenerla ya en esta 
plática colocada también; o sea, iría a la línea con el de ayer. 
Miren lo que dice aquí en la página 30 [PÁG. 29]:

 205 Noten. Ahora, si ese Espíritu que levantó a Jesús del 
sepulcro mora en ustedes, potencialmente ustedes tienen 
Vida, dirigida por el Espíritu, para vivificarle la Palabra, 
para que la crea.

[JBP] Vean que es el Espíritu de Dios, es el Espíritu Santo 
el que está en cada creyente; por eso debemos siempre de 
respetarnos los unos a los otros, y no ponernos a discutir con 
ningún hermano.

 [205] La cosita se mantiene impulsándose hacia arriba 
mientras crece.
 206 Noten, en Pentecostés, sus cuerpos fueron 
vivificados hacia una nueva Vida. Fíjense al grupo de 
pequeños cobardes.
 207 ¿Les estoy reteniendo demasiado tiempo? [La 
congregación dice: “¡No!” –Ed.]. Fíjense, acabo de 
calentarme, sintiéndome bien. ¡Oh, vaya!
 208 Noten. ¡Ellos eran cobardes! Noten. Pero ellos 
tenían lo mecánico. ¿Ven? Pero todos se refrenaban allí, 
diciendo: “Oh, les tengo miedo. No, temo salir a proclamar 
esto”, ¿por qué? “Oh, todos estos grandes obispos y cosas 

9  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 29, párrs. 205-213
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Vean cómo la resurrección va a ser efectuada por la Palabra 
hablada; como será también la transformación.

[Rev. José B. Pérez] Fíjense, lo que a principio les había 
dicho de Moisés y Elías, en la página 33 del “CAPÍTULO 4 DE 
REVELACIÓN”, o sea “APOCALIPSIS, CAPÍTULO CUATRO, 
PARTE I”20; página 33 dice:

 177 Juan, llamado y ordenado por el Señor Jesús, prometido 
por Dios allá atrás que él vería la Venida del Hijo del Hombre. 
Pedro, Jacobo y Juan, y ellos de pie presentes, cuando Jesús 
les habló y dijo: “Hay algunos aquí que no gustarán la 
muerte, hasta que vean al Hijo del Hombre viniendo”. Él no 
dijo “todos” los que estaban parados allá, pero “algunos”. Y 
ellos fueron varios días después de eso y vieron el orden de la 
resurrección ensayada, y la Venida del Señor.
 178 Elías representó a los ([JBP] él dice “a los santos 
muertos”, pero ahí corrigió) santos muertos… quiero 
decir Moisés, y siendo resucitado. Elías representó los 
trasladados por un Pilar. Moisés fue primero, y luego Elías. 
Elías estaba para ser el mensajero del último día, que con 
él y su grupo vendrían a la resurrección, vendrían a la… 
más bien, vendrían al rapto, quiero decir. Moisés trajo la 
resurrección, y Elías trajo el grupo raptado. Y allí, ambos 
estaban representados allí mismo.

20  SPN60-1231 “Apocalipsis, capítulo cuatro, parte I”, pág. 27, párrs. 
177-180
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[JBP] Vean…, y él escribe:
[WSS] «Moisés = trae la resurrección».

Y al lado escribe, también acá:
[WSS] «El orden de la resurrección».
«Elías = los raptados».
«Moisés = trae la resurrección».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“APOCALIPSIS, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE I”] [PÁG. 28]:

 179 Y después de un rato ellos los notaron entonces, 
y los vieron, y Pedro dijo: “Hagamos tres tabernáculos. 
Dejemos a algunos ir bajo la Ley, y dejemos a algunos 
ir bajo Elías, y dejemos ir (a algunos de ellos), de esta 
forma” ([JBP] o sea, 
bajo Jesús; escribe): 
[WSS] «(bajo Jesús)».
 180 Aún estando ellos 
hablando, una Voz habló 
y dijo: “Este es Mi Hijo 
amado, oídle”. Y cuando 
ellos miraron, vieron 
solo a Jesús, y todo fue 
derramado en Uno.
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de Dios del reino de las tinieblas. Tuvo Su entrada triunfal 
también en Jerusalén. Todo eso era profecía que tenía que 
ser cumplida.
 Ahora, el que Dios cumpla profecías no significa que 
todas las personas van a creer el cumplimiento de esas 
profecías. Siempre se levantarán los incrédulos, y también 
los hechos creyentes ([JBP] o sea, hechos creyentes), para 
combatir el cumplimiento de esas profecías y blasfemar en 
contra del cumplimiento de esas profecías, y decir que eso 
no es el cumplimiento de esas profecías.
 Siempre habrá una lucha, una batalla; siempre la hubo 
y siempre la habrá. Ahora, dependerá de qué parte usted se 
ponga: Si se pone de parte de los que se levantarán en contra, 
usted perderá la bendición que hay en el cumplimiento de 
esas profecías ([JBP] si está en contra, usted pierde la bendición 
que hay en el cumplimiento de esas profecías). Si está del lado 
de los creyentes, y es usted un creyente en esas profecías 
y el cumplimiento de ellas, usted tendrá la bendición que 
viene en esas profecías que se estarán cumpliendo.

[JBP] Y le damos gracias a Dios porque nosotros estamos 
del lado de la bendición; porque nosotros creemos y estamos 
parados, con nuestra fe puesta en el cumplimiento de esas 
profecías, para verlas cumplidas. Y estamos viendo que se están 
cumpliendo todas esas profecías señalando el cumplimiento 
de Su Venida, el cumplimiento del Séptimo Sello, en esta fase 
y en esta etapa en la cual estamos ahora. Y nuestra fe, por 
consiguiente, está parada, está en la posición de creerlas; o sea, 
somos los creyentes en esas profecías que fueron habladas y 
ahora se están cumpliendo, las que corresponden a este tiempo 
en el cual estamos viviendo.
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PREPARÁNDONOS PARA EL CUMPLIMIENTO 
DE LAS PROFECÍAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de marzo de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, es necesario que estemos preparados para 
recibirlo en Su Venida en este tiempo final, para recibirlo 
en el cumplimiento de las profecías de este tiempo final.
 Él estará cumpliendo más profecías en este tiempo que 
las que ha cumplido durante las edades pasadas; como 
cumplió más profecías en Su Primera Venida que las que 
habían sido cumplidas antes de la Primera Venida de Cristo 
durante la Dispensación de la Ley.
 Hay más profecías de la Segunda Venida de Cristo que 
de la Primera Venida de Cristo.
 La Primera Venida de Cristo tenía muchas 
especificaciones para poder localizar el lugar en que 
ocurriría, en dónde nacería el Mesías, de qué familia 
vendría. Sería de una virgen, de una joven virgen, 
descendiente del rey David; nacería - sería de Belén de 
Judea, de Belén; aunque viviera en otra ciudad, pero luego 
el nacimiento sería en Belén de Judea; y, por consiguiente, 
sería un descendiente del rey David; y eso significa que 
sería un Príncipe de la casa de David.
 También estaban las profecías de Su ministerio, estaban 
las profecías de Su muerte, sepultura y resurrección. En 
esos tres años y medio de ministerio cumplió más profecías, 
Cristo, que antes de los 30 años en adelante. O sea, de los 
30…; cumplió más profecías de 30 años a 33 años de edad, 
que las que había cumplido antes de esa fecha.
 Cumplió las profecías de la redención para el ser 
humano, las profecías para la liberación de los hijos e hijas 
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Todo en Uno fue derramado».

¿Cómo va a ocurrir la resurrección? Por la Palabra hablada; 
porque [San Juan 5]:

 25 … los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

Y ahí es donde él escribe:
[WSS] «del Espíritu Santo en carne».

Será el Espíritu Santo encarnado en un hombre, el cual hablará 
todo lo que tenga que hablar y todo lo correspondiente a las 
promesas divinas para este tiempo final. Y una de ellas es: la 
resurrección, y la otra: nuestra transformación.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, donde me quedé por aquí, 
del mensaje…, estoy leyendo “DISCERNIENDO EL CUERPO 
DEL SEÑOR”, dice [PÁG. 17]:

 [135] … pero Él hablará, y yo tendré vida otra vez. Él es 
Dios.
 136 Mi esposa me dijo, no hace mucho: “Billy, estás 
casi calvo”.
 Le dije: “No he perdido ni uno de mis cabellos”.
 Ella dijo: “¿Dónde están?”.
 137 Le respondí: “Dime dónde estaban antes de yo 
tenerlos y te diré dónde están esperando que yo regrese”.
 138 Correcto. “Ni un cabello de vuestra cabeza 
perecerá”. El Señor Dios del Cielo Quien tiene control de 
todas las cosas, dirá: “William Branham” o algo por el 
estilo: “Sal fuera” ([JBP] vean, se hablará la Palabra), y yo 
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saldré a Su semejanza. ¡Aleluya!
 139 Ese mismo Dios (por el Espíritu Santo), está 
morando entre nosotros, esta noche, y en la gloria 
Shekinah, probándose por las mismas señales naturales 
que hizo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William… Estoy en el mensaje “JESUCRISTO, EL BUEN 
PASTOR, JUNTANDO A SUS OVEJAS”; sigue diciendo:

 [WSS] Y ahora, podemos ver estas cosas que están en 
la Biblia; y que, viendo que estamos viviendo en el Día 
Postrero y que estas cosas se van a repetir…; porque dice 
que la Venida del Hijo del Hombre será como en los días 
de Noé y como en los días de Lot.
 En los días de Noé: juicio divino vino sobre las 
naciones, y por consiguiente sobre los individuos de esas 
naciones. Y fue el juicio de la destrucción de la humanidad 
de aquel tiempo; pero escaparon Noé y su familia.
 Así también en el tiempo de Lot (que fue el tipo 
mismo de Abraham): Dios destruyó Sodoma y Gomorra, 
y escaparon Lot y su familia; y excepto la esposa de Lot, 
la señora Lot, que miró hacia atrás y se convirtió en una 
estatua de sal.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 105, 
párrafo 906, dice:

 906 - “Yo ruego que Tú salvarás a cada uno, Señor. 
Que pueda venir hacia adelante un avivamiento de los 
justos, y un grande poder venga entre la Iglesia poco antes 
de que se vaya. No es difícil orar por ello, porque Tú lo 
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 [JBP] O sea, ahí vamos a ver - ahí ya vimos en qué parte y 
en qué fase o qué etapa, como nos dijo él allí:
 [WSS] … y en otra ocasión explicaremos desde qué 
etapa o en qué fase de la Segunda Venida de Cristo ya eso 
contará como blasfemia contra el Espíritu Santo.
 [JBP] Y ya vimos desde qué etapa o desde qué fase ya es 
contado como blasfemia.
 Sigue diciendo:
 (…) Y, mientras tanto, seamos cuidadosos, porque la 
Roca —que es Cristo en Su Segunda Venida— nos dará 
el Agua del nuevo cuerpo, así como en Su Primera Venida 
nos ha dado el Agua del cuerpo teofánico de la sexta 
dimensión. En Su Segunda Venida nos dará el Agua del 
cuerpo físico, eterno, inmortal, incorruptible y glorificado.

[JBP] Ese es el Agua que nos dará en este tiempo final, al final 
de toda esta Enseñanza que está siendo dada a conocer en 
medio de Su Iglesia desde una Gran Carpa Catedral; desde 
el lugar en donde Dios estará al final manifestándose en 
medio de Su Iglesia, con esas grandes maravillas y milagros 
internacionales, lo cual traerá (como les dije hace unos minutos 
atrás) sanidades en todos los que estarán pasando por allí por 
el cuartito de madera; y estará también operando esa sanidad 
en todos los escogidos de Dios.
 O sea que al pasar por aquí dentro del cuartito (vamos a 
decir), en esa etapa de sanidades de gente que están entrando 
por una puerta y saliendo; en medio de esa sanidad que se 
estará viendo a nivel mundial (porque todo eso se transmitirá), 
eso estará dando testimonio de la sanidad completa que tendrá 
también la Iglesia-Novia del Señor. Todo estará ocurriendo bajo 
un tiempo de mucha pero que mucha necesidad en medio de la 
raza humana.
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Y escribe también:
[WSS] «El Hijo del Hombre dos veces se revela».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 186, dice [Citas]:

 186 - “Ella corrió a la ciudad y dijo: ‘Vengan a ver 
a un hombre que me ha dicho las cosas que yo hice: ¿No 
es este el Mesías?’. Y Él nunca hizo eso a un gentil. ¿Por 
qué? Él lo dejó hasta este día. Eso es lo que dijo aquí. 
En los días cuando el Hijo del Hombre, sea revelado del 
cielo. Se está revelando 
[WSS] «en Elías» a Sí 
mismo ahora a la Iglesia por medio de misericordia, la 
siguiente vez que se 
revele a Sí mismo 
[WSS] «en Moisés 
y Elías» será en la 
destrucción [WSS] «6to Sello», a 
quienes rechazaron el Mensaje”. 
[WSS] «Elías y Moisés»”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DE LA SEGUNDA VENIDA DE CRISTO”]:
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prometiste. Y estamos orando, Señor, por la Tercera Etapa 
que nosotros sabemos 
que hará grandes cosas 
por nosotros en nuestros 
medios”. [WSS] «3ra Etapa».

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «Grande poder vendrá sobre 
la Iglesia. Es una promesa».

 Y él en unos de los estudios también (en uno de los estudios 
que se le preparaban), de ese mismo extracto que leímos del 
libro de Citas, él escribe al lado de ese mismo extracto que le 
colocaron allí, de la página 105, párrafo 906, él escribe al lado: 
[WSS] «La 3ra Etapa con los Dos Olivos»; o sea que la 
Tercera Etapa es la que será cumplida por esos Dos Olivos.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 1407 dice, del libro de Citas… 
Vamos a ver acá, porque también ahí le colocaron esa cita; 
página 157, dice:
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 1407 - “Estoy solamente edificando. La hora está 
cerca, a la mano, cuando ustedes van a ver pasar algo, 
cuando algo va a tener lugar”.

[JBP] Recuerden en el libro de Los Sellos, cuando él dice: 
[WMB] “Tiene que venir algo, tiene que venir algo para cambiar 
esta Iglesia. Ustedes saben eso. ¡Tiene que venir algo!”21, y él 
ahí escribió: [WSS] «en los 7 Truenos, la Fe de Rapto»22, 
por consiguiente, es la Fe de Rapto.

Dice [Citas]:

 1407 - “… algo va a tener lugar. Y todo este 
fundamento aquí solo ha sido colocando una base para un 
corto Mensaje rápido que sacudirá a todas las naciones. 
Pues yo he estado criticando a las mujeres; es solo para 
poner el fundamento para algo para que se pueda dar en 
la cabeza con ello”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «[La base para] un corto Mensaje 
vendrá y estremecerá la nación».

Y escribe también:
[WSS] «El Evangelio del 
Reino».

21  Los Sellos, pág. 131, párr. 132
22  Estudio Bíblico #254, 2022/nov/11 (viernes), págs. 12-13 del (f), 
págs. 68-69 del (T2) / La entrelínea referente a la pág. 131, párr. 132, 
aparece relacionada en la pág. 105, párr. 37 –Ed.
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gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra, revelándose a Sí 
mismo como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción. 
Él ha venido ahora en misericordia revelándose a Sí 
mismo a la Iglesia ([JBP] y él escribe): [WSS] «ha venido 

de Su Gloria»; se han reído 
y lo han escarnecido ([JBP] 
dibuja una Piedrita Angular). 
La siguiente vez 
[WSS] «en la 3ra 
dispensación» que 
Él se revele a Sí mismo…”.

[JBP] Y también allí escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-21», que 
es la Venida del Jinete 
del caballo blanco de 
Apocalipsis 19.

 183 - “La siguiente vez que Él se revele a Sí mismo, 
será en el juicio al mundo y las naciones que se olvidaron 
de Dios y pecaron su manera 
de gracia… Su Día de Gracia 
[WSS] «2da dispensación», 
más bien”.

[WSS] «Elías y Moisés».

[WSS] «revelado 
del Cielo, el Hijo 
del Hombre».
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Venida de Cristo, será blasfemia contra el Espíritu Santo.
 Y eso lo vamos a dejar quietecito ahí, y en otra ocasión 
explicaremos desde qué etapa o en qué fase de la Segunda 
Venida de Cristo ya eso contará como blasfemia contra 
el Espíritu Santo. Y ahí lo dejaremos quietecito todo eso, 
para que en otra ocasión Dios nos permita comprender ese 
misterio ahí.

[JBP] Y está siendo dado a conocer en estos días finales 
eso que él dijo que en alguna ocasión se daría a conocer; y 
se está dando a conocer. Se está hablando claramente, para 
que entiendan desde qué parte de ese cumplimiento ya cuenta 
como blasfemia.
 Miren lo que dice el hermano Branham en la página 22 del 
libro de Citas; allí nos muestra en qué etapa sería. Miren en 
la página 22, y ahí nos habla algo que lo hemos leído varias 
ocasiones, y muchas veces el hermano William lo ha leído; pero 
miren cómo todo eso viene a cumplirse plenamente ya en estos 
días en los cuales estamos viviendo. Página 22, párrafo 183, 
dice:

 183 - “El Hijo del Hombre está ahora siendo revelado 
desde el Cielo [WSS] «Hijo del Hombre, gracia y juicio» 
([JBP] y él escribe): [WSS] «con Elías». ‘¿Vendrá desde un 
tiempo, hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no 
hacer esto tan personal en esta reunión, espero que su 
espíritu dentro de usted que es dado por Dios, pueda leer lo 
que estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuántos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
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 Y también allá arriba escribe… En la partecita aquí (casi 
no se distingue un poquito); pero en la…, él escribe aquí, en 
esta cita que le colocaron en este estudio bíblico (que fue la 
misma allí: la 1407), él escribe al lado: [WSS] «3ra Etapa»; 
donde dice: [WMB] “van a ver pasar algo”, ahí hace una flecha 
y escribe: [WSS] «3ra Etapa».

 O sea, eso es lo que contiene ese Mensaje rápido; [WMB] 
“un corto Mensaje rápido”, dice. O sea, lo señala como la Tercera 
Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 11-A, párrafo 112, dice [Citas]:

 112 - “¿No pueden ver que estamos 
en el tiempo del fin? Todo está terminado. 
Lo próximo será una barrida juntando a 
ese pequeño grupo, y en un mes o algo 
así, ella se habrá ido - tan pronto ella 
sea juntada. Estamos al final; no queda 
esperanza en ningún lugar. ¡Pueblo, 
corre a Cristo!”. [WSS] «Moisés y 
Elías».
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[JBP] Y escribe también: [WSS] «Un mes», «en 30 días» y 
también una Piedrita. Y arriba escribe:

[WSS] «una barrida = en un mes».

[JBP] Y también en ese estudio bíblico, también le colocaron 
ese extracto de ese mensaje, y escribió al lado:

[WSS] «La 3ra Etapa».

 Vean todo lo que él nos señaló allí como la Tercera Etapa, 
o sea, lo que sería la Tercera Etapa. Nos dio un sinnúmero de 
detalles que ahora se los he estado leyendo para tenerlo en 
este estudio bíblico, y así tener el cuadro más claro cada vez de 
lo que es el cumplimiento de esa Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… aquí dice nuestro 
hermano William en el mensaje “JESUCRISTO, EL BUEN 
PASTOR, JUNTANDO A SUS OVEJAS”:
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Usted tiene que enfrentarse usted mismo a lo que Dios 
está haciendo en el tiempo en que usted vive, y luego 
aceptarlo o rechazarlo.
 Por eso es que nos dice la Escritura que cada persona 
dará cuenta a Dios por sí misma. No podrá decir que otro 
fue el que lo confundió y no le dejó recibir la verdad para 
su tiempo. Usted es responsable porque usted tiene el libre 
albedrío, y ese libre albedrío nadie se lo puede quitar. Ni 
el mismo Dios le puede quitar a usted el libre albedrío que 
Él le dio; porque Él le dio ese libre albedrío, esa libertad, 
para que usted elija las cosas de Dios; pero usted puede 
aceptarlas o rechazarlas.

[JBP] O, si no la entiende, como muchas veces lo hemos hablado 
(y el hermano William muchas veces): [WSS] “callarse la boca”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este otro mensaje: 

EL MISTERIO DE LA SEGUNDA VENIDA
DE CRISTO
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 22 de junio de 2000
Chicago, Illinois, Estados Unidos
 Y así como a Moisés no le fue perdonado y no le fue 
permitido pasar a la tierra prometida, tampoco le será 
perdonado a los que se levantarán en contra de la Segunda 
Venida de Cristo.
 [JBP] Miren esto, bien importante. Dice:
 Ahora, la Segunda Venida de Cristo tendrá sus 
diferentes etapas (de lo cual hablaremos en otra ocasión). 
Y eso será…, en el tiempo final, levantarse en contra de la 
Segunda Venida de Cristo y hablar en contra de la Segunda 
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pasa [uvas pasas]: todas masticadas; y ahí se dan cuenta lo que 
han hecho.
 O sea que Judas se dio cuenta lo que hizo estando aún 
vivo; estando en ese cuerpo, vivo, se dio cuenta lo que hizo; 
y fue y se ahorcó8. Se darán cuenta, todos aquellos que han 
estado en contra del Programa Divino en este tiempo final, pero 
ya será demasiado tarde.

Verso 67 [San Mateo 26]:

 67 Entonces le escupieron en el rostro, y le dieron de 
puñetazos, y otros le abofeteaban,
 68 diciendo: Profetízanos, Cristo, quién es el que te 
golpeó. 

[JBP] Y también, para colmo, burlándose ahí de Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en ese mensaje “JUNTANDO A LOS ESCOGIDOS”, 
dice:

 [WSS] No podemos confundir las cosas de Dios con 
las cosas del diablo. Tenemos que ser realistas, y tenemos 
que enfrentarnos a la realidad de lo que Dios ha prometido 
para nuestros días.
 Y no podemos estar esquivando nuestra responsabilidad, 
tenemos que enfrentarla; porque cada uno de nosotros 
somos responsables, como individuos, ante la presencia 
de Dios.
 Usted no puede ponerse a decir lo que otros digan. 

8  San Mateo 27:3-5
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 [WSS] Y ahora estamos viviendo en el tiempo final, 
en donde se repetirán las cosas que ya sucedieron; aquello 
viene a ser el tipo y figura de lo que estará aconteciendo 
en este tiempo final.
 O sea que estamos en tiempos paralelos al de Noé y al de 
Lot; y por consiguiente estarán sucediendo muchas cosas 
terribles sobre las naciones y sobre los individuos; pero 
también estarán sucediendo grandes cosas maravillosas, 
grandes bendiciones sobre todos los creyentes en el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Jacob.
 Sobre todos los creyentes en Cristo que son hijos de 
Abraham por la fe en Cristo: estarán sucediendo cosas 
hermosas, grandes bendiciones de parte de Dios.
 Dios estará abriendo el entendimiento de todos los 
hijos de Dios para comprender la Palabra, comprender 
esos misterios divinos, comprender todas estas cosas que 
deben suceder; acercarse más a Dios, buscar más a Dios; 
agarrarse cada día más de Dios, como Jacob se agarró de 
Dios aquella noche, toda una noche, y ya cuando rayaba el 
alba todavía estaba agarrado de Dios, del Ángel de Dios; o 
sea, estaba agarrado de Cristo en Su cuerpo angelical.
 Y no lo soltaba.
 Y el Ángel le decía: “Déjame, suéltame, que tengo que 
irme, está rayando el alba”.
 Y Jacob decía: “Yo no te dejaré, no te soltaré, hasta 
que me bendigas”.

[JBP] Y así dirán todos los hijos de Dios en este tiempo final: 
“No soltaremos la manifestación de Dios en el fin del tiempo, 
en el tiempo final, en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
en el cumplimiento de la Tercera Etapa, ¡hasta que seamos 
transformados! No soltaremos a ese Ángel, no soltaremos a ese 
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ministerio, hasta que Dios cumpla todo lo que Él prometió para 
cada uno de nosotros: que es nuestra transformación”, lo cual 
antecede a eso la resurrección.
 Porque Él hablará, y los muertos resucitarán primero, y 
nosotros al verlos seremos transformados.
 Ha sido realmente para mí una gran bendición hablarles en 
esta ocasión estas palabras, las cuales me he estado gozando 
todos estos días en todo lo que he estado estudiando. Y todavía 
hay un montón de cosas por las cuales se pueden estar hablando 
de este tema, lo cual en otros próximos estudios lo estaremos 
haciendo.
 Para este estudio le colocaremos el tema: “EN LA 3RA 
ETAPA: TUVIERON QUE RECONOCERLO”�
 Que Dios les bendiga grandemente, y les mantenga 
agarrados siempre de esa manifestación final, en donde 
obtendrán la Fe de Rapto, obtendrán la transformación; o sea, 
obtendrán lo que tanto estamos anhelando: irnos de aquí, 
pronto, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero primero vamos a estremecer este mundo y vamos 
dejarlo todo en confusión, y vamos a hacerlo como nunca jamás 
se ha hecho en la historia de la humanidad; y luego seremos 
llevados a la Cena de las Bodas del Cordero. Pero recuerden 
que siempre es bajo la dirección del Señor.
 Que Dios nos ayude a todos; siga ayudando y bendiciendo 
a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín, y a todos los 
ministros en todos los lugares y a todos los hermanos; porque 
lo que deseamos es seguir creciendo en este conocimiento tan 
glorioso, lo cual nos está dando a conocer el misterio abierto 
del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, lo cual contiene —esa revelación— 
los Siete Truenos, lo cual es el misterio siendo abierto para que 
así obtengamos esa Fe de Translación, esa Fe de Rapto.
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hermanos allí en el tiempo del hermano Branham. Como la 
hermana que soñó ese sueño cuando el hermano Branham 
se estuviera bajando de un carro: dice que [WMB] “esa iglesia 
preparará todo”; o sea que es en medio de una actividad, o 
algo así, en donde eso estaría siendo cumplido; o en alguna 
manera, alguna forma, eso se estará cumpliendo, como Dios 
le mostró allí en ese sueño; porque él dijo que el Espíritu Santo 
dijo: [WMB] “Eso no es ahora, eso será más adelante”7.
 O sea que habrá algo que ellos tendrán esa unción de la 
quinta dimensión, comandados por el diablo, por Satanás, los 
cuales ungirán a esas personas para cometer ese asesinato. 
Lo mismo que ocurrió en el tiempo de Caín, el cual mató a su 
hermano Abel; o sea, sigue siendo el mismo homicida.
 Y son personas que ya, al darse cuenta que ya no tienen 
oportunidad, o aun, ni dándose cuenta, su nombre entonces es 
borrado. Puede haber una mezcla ahí entre los que no están 
escritos: incrédulos, y los manufacturados, que su nombre está 
escrito, pero al hacer eso serán borrados.
 Todo ese movimiento, puede ser que sean inspirados esos 
dos grupos; porque ¿quién conocía bien a Jesús? Judas, que 
estaba siempre con Él por allí; o sea que conocía dónde se 
reunía, conocía dónde estaba y todo eso; y él tenía su nombre 
escrito en el Libro de la Vida.
 Y fíjense en una cosa: que él cuando entregó al Señor…; 
porque tanto es culpable el que manda a matar como el que 
mata; tanto es culpable el que maquina todo ese plan diabólico…
 Y todos los que maquinan en contra de la Obra de Dios, del 
Espíritu Santo obrando en medio de Su pueblo, son espíritus 
diabólicos que están metidos dentro de esas personas, y no 
se dan cuenta hasta que el diablo los deja, y quedan como una 

7  Citas, pág. 114, párr. 1004
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 64 … veréis al Hijo del Hombre sentado a la diestra del 
poder de Dios, y viniendo en las nubes del cielo.

[JBP] Ahí nos muestra Su Segunda Venida.

 Recuerden, en el Monte de la Transfiguración fueron vistos: 
a Jesús, y a cada lado Moisés y Elías, los cuales representan los 
Arcángeles Miguel y Gabriel; pero al final, luego de ver todo eso 
—lo cual representaba allí el… cómo Dios estaba allí mostrando 
lo que sería el cumplimiento de la Segunda Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles—, vieron a Jesús solo.

Sigue diciendo, el verso 65 [San Mateo 26]:

 65 Entonces el sumo sacerdote rasgó sus vestiduras, 
diciendo: ¡Ha blasfemado! ¿Qué más necesidad tenemos 
de testigos? He aquí, ahora mismo habéis oído su 
blasfemia.
 66 ¿Qué os parece? Y respondiendo ellos, dijeron: ¡Es 
reo de muerte!

[JBP] Miren cómo eso va a ocasionar que en el fin del tiempo 
también —en esa manifestación de la Venida del Hijo del 
Hombre en esa etapa del cumplimiento de los Dos Olivos, de 
Moisés y Elías— va a haber algo que los va a motivar y los 
va a convencer a ellos mismos de que serían reos de muerte. 
Lo vemos allí, en Apocalipsis, capítulo 11, verso 3 en adelante, 
que cuando ellos hubieron acabado su testimonio, la bestia que 
sube hará guerra contra ellos y los matará.
 Y ahí reúne —en esos pequeños versos— un sinnúmero 
de eventos que estarían ocurriendo, los cuales los vemos 
en algunas ocasiones en sueños mostrados a través de los 
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 Recuerden: estamos siendo probados para ser adoptados, 
como lo hizo Dios allí con Su Hijo Jesús; y estuvieron allí Moisés 
y Elías.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día (hoy, jueves, 17 de noviembre de este año 2022) 
lleno de bendiciones del Señor, y también el día de mañana en 
la noche, y todos estos próximos días. Y todos los días que 
estemos en este planeta Tierra en estos cuerpos: que sigamos 
disfrutando y contentos, y agradecidos a Dios que nos ha 
permitido vivir en el tiempo más glorioso de todos los tiempos: 
el tiempo en donde seremos transformados.
 Y ya iba a terminar, pero hay que leerles este extracto, 
esta porción aquí del libro de Los Sellos; y ya con esto termino, 
termino por hoy, por este saludo, con esto concluyo esta plática. 
En la página 373 del libro de Los Sellos:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio. Luego allí será 
el fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; allí será 
su final. En ese tiempo la Tierra comenzará con sus 
contracciones violentas, que serán los terremotos y 
las tremendas sacudidas, como sucedió en el día de la 
resurrección de nuestro Señor. La misma cosa sucederá 
ahora cuando los santos aparezcan. Señor, sabemos que 
puede ser en cualquier momento. Estamos esperando que 
llegue ese gran día de alegría. Padre, toma a Tus hijos bajo 
Tu brazo ahora mismo, junta los corderitos en Tu seno y 
aliméntalos con la Palabra, para que sean fortalecidos para 
servirte.
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[Rev. José B. Pérez] Que Dios les bendiga, les guarde, ¡les 
fortalezca!, cada día más y más; y los siga preparando para 
vuestra adopción.
 “EN LA 3RA ETAPA: TUVIERON QUE RECONOCERLO”�
 Ha sido realmente una gran bendición para mí hablarles 
estas palabras y leerles todas estas Escrituras, las cuales, pido 
al Señor que se encarnen en vuestros corazones.
 “EN LA 3RA ETAPA: TUVIERON QUE RECONOCERLO”�

El Ángel = El Espíritu Santo 137

Y si van al libro de Citas, en la página 17, párrafo 127, dice:

 127 - “Sentado a la mano 
derecha de la majestad. ¿Qué 
quiere decir mano derecha? 
No que Dios tiene una mano 
derecha y que alguien está 
sentado en ella. Mano derecha 
significa el poder y autoridad; 

tiene la autoridad de todas las cosas en el Cielo y en la 
Tierra”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la mano derecha = poder, autoridad».

Y dibuja una Pirámide, y abajo escribe:
[WSS] «Miguel», o sea, el Arcángel Miguel.

Y recuerden que Miguel, el hermano Branham dice allí: [WMB] 
“y Miguel era Cristo”6; y acá nos está diciendo que [San Mateo 
26]:

6  Citas, pág. 9, párr. 73
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[JBP] O sea, recuerden que eso estará ocurriendo en esa 
etapa ya final del cumplimiento de la Visión de la Carpa, en 
donde estarían siendo sanadas miles de personas de cualquier 
condición. Y la condición más grande que será sanada un ser 
humano - en un ser humano, en un grupo de escogidos los 
cuales se han parado y han tomado una posición de fe en Su 
Venida: es la sanación de su cuerpo; o sea, Dios les dará un 
cuerpo eterno y glorificado. Y ahí será una sanidad total; porque 
cada uno estará en mutuo acuerdo, en un solo acuerdo, como lo 
estuvieron allí los 120 en el aposento alto el Día de Pentecostés.

Miren, en el Evangelio según San Mateo, capítulo 26, verso 
63, nos dice:

 63 Mas Jesús callaba. Entonces el sumo sacerdote le 
dijo: Te conjuro por el Dios viviente, que nos digas si eres 
tú el Cristo, el Hijo de Dios.
 64 Jesús le dijo: Tú lo has dicho; y además os digo, 
que desde ahora veréis al Hijo del Hombre sentado a la 
diestra del poder de Dios, y viniendo en las nubes del 
cielo.

[JBP] Miren, ¿dónde Jesús estaría sentado? A la diestra del 
poder de Dios.

 64 … y viniendo en las nubes del cielo.

[JBP] Y ahí escribe él al lado: [WSS] «Apocalipsis 10:1-11, 
11:3-7», que es la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

TEMA

Décima Promoción de Ministros
“El trigo maduro”

EL TRIGO MADURO
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de noviembre de 1997

Asunción, Paraguay

Viernes, 18 de noviembre de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

256
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 Entonces cuando yo lo interrogué, le dije que ellos 
no me creerían, Él dijo: “Te serán dadas dos señales, así 
como al profeta Moisés le fueron dadas dos señales”.
 Ahora, eso no fue una cosa fácil para mí el decirlo, 
porque eso era… yo tenía 
que tomar a ese Ángel en 
Su Palabra. Y yo lo tomé 
a Él en Su Palabra. Y Él 
lo ha confirmado de igual 
manera.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Ángel».

Y escribe: [WSS] «El Ángel = el Espíritu Santo».

 36 Y así como yo le amo a ustedes, gente aquí, y deseo 
ver y saber que usted está cerca a nosotros, y viniendo aquí 
esos que han estado enfermos y estar allí en esas… en, y 
alrededor de allí tratando de desprenderse de tuberculosis 
y enfermedades… Mi corazón va hacia ustedes, cómo es 
que yo quiero verle sano.
 Por favor, crea esto en esta noche: si Jesucristo 
estuviera aquí, si Él estuviera aquí y ofreciera oración 
por toda esta multitud, y que ustedes, cada uno creyeran 
eso en un acuerdo, Dios sanaría a cada persona en el 
edificio. Él lo hará.
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al que estaban hablándole mal, que era a él; y era al Espíritu 
Santo.
 Como cuando le tiró la puerta en la cara la esposa del 
hermano Branham, en una ocasión, porque no regañó a su hijo 
José por algo que había hecho; él no le puso cuidado a eso, 
pero a Dios no le gustó eso; porque era el Espíritu Santo el que 
estaba en el hermano Branham. Y ustedes saben esa historia5.

[Rev. José B. Pérez] Dice en la página 14 de “LA HORA ES 
VENIDA”, dice el hermano Branham:

 35 Ahora, mire. Haga esto… Esta vez… Pablo dijo: 
“Seguidme a mí, como yo sigo a Cristo”.
 Si el Espíritu de Dios, 
quien vino a mí esa noche 
y dijo que yo nací en este 
mundo para orar por los 
enfermos [WSS] «E.S.» ([JBP] o sea, Espíritu Santo), que yo 
iba a orar por los enfermos por todo el mundo.

[JBP] Vean, ¿quién fue el que fue y visitó al hermano Branham, 
el que fue esa noche y le habló todas las cosas que le dijo? Fue 
el Espíritu Santo.

 [35] (Estoy haciendo uno de… un viaje que prácticamente 
cubre el mundo ahora). Y Él dijo que así como yo ore por 
los enfermos…, que no diga algo más acerca de eso.
 La Biblia dice: “Si ellos pusieran las manos sobre los 
enfermos, sanarán”. Jesús envió Su Palabra y sanó al 
enfermo en muchas formas.

5  Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), 
págs. 12-15 del (f), págs. 30-33 del (T)
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, y todos los hermanos allá reunidos en la 
congregación que pastorea el reverendo Josiel Elizondo allá en 
Puebla, México, y todos los que nos están viendo a través del 
satélite Amazonas o internet, hoy viernes, 18 de noviembre de 
este año 2022.
 El tema que tenemos para esta noche, que estaremos 
viendo y escuchando por medio de nuestro apreciado hermano 
y amigo William Soto Santiago: el Ángel del Señor Jesucristo 
(prometido en las Sagradas Escrituras del libro del Apocalipsis, 
capítulo 22, verso 6, 22:16 y demás lugares); nos predicó este 
tema:

Décima Promoción de Ministros
“El trigo maduro”

EL TRIGO MADURO
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 7 de noviembre de 1997

Asunción, Paraguay

[Rev. José B. Pérez] Él leyó varias Escrituras de esta plática que 
él tuvo allí. Y vamos a leer aquí en Joel, capítulo 2, verso 23 
en adelante, donde dice:



Estudio Bíblico #25684

 23 Vosotros también, hijos de Sion, alegraos y gozaos 
en Jehová vuestro Dios; porque os ha dado la primera 
lluvia a su tiempo, y hará descender sobre vosotros lluvia 
temprana y tardía como al principio.
 24 Las eras se llenarán de trigo, y los lagares rebosarán 
de vino y aceite.
 25 Y os restituiré los años que comió la oruga, el saltón, 
el revoltón y la langosta, mi gran ejército que envié contra 
vosotros.

[JBP] Y él allí dibuja las edades 
y la Piedra Angular; y [debajo] 
escribe: [WSS] «imperio 
gentil», y escribe los cuatro 
[imperios]: [WSS] «Babilonia, 
medo-persa, Grecia y Roma».

De los cuales se refiere la Escritura 
del verso 26 del capítulo 2 de Joel.

 26 Comeréis hasta saciaros, y alabaréis el nombre de 
Jehová vuestro Dios, el cual hizo maravillas con vosotros; 
y nunca jamás será mi pueblo avergonzado.
 27 Y conoceréis que en medio de Israel estoy yo, y que 
yo soy Jehová vuestro Dios, y no hay otro; y mi pueblo 
nunca jamás será avergonzado.

[Rev. José B. Pérez] “EL TRIGO MADURO”, ese es el tema de 
este estudio bíblico que tendremos en esta ocasión.

Nos dice en el mensaje: 
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este juicio que vino espiritualmente (ahí sale condenado, 
juzgado y condenado), y no tendrá perdón en el juicio que 
ha de venir (allá el literal)…

 [JBP] Por eso es que allí, en el verso 29 del capítulo 3 de 
San Marcos, él dice: “de juicio eterno”, o sea, ese juicio que 
vendrá al final; y aquí nos habla que en ese juicio literal, allí 
también, no tendrá perdón tampoco:

 [WSS] … allí también saldrá culpable. No tiene perdón 
en ningún tiempo. Por lo tanto, como salga acá, sale allá.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

JUNTANDO A LOS ESCOGIDOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de enero de 1982
Valencia, Carabobo, Venezuela
 Sabemos… y cualquiera que señala la Obra de Dios 
como una obra del diablo, corre el peligro de blasfemar 
al Espíritu Santo, que está haciendo esa Obra. Muchas 
personas dijeron: “Es un espíritu malo; es el espíritu de 
Beelzebú”; pero era el Espíritu de Dios.

[JBP] Y así en varias ocasiones señalaban a Jesús, y también 
al reverendo William Branham. Y miren, aquí en este mismo 
mensaje “LA HORA ES VENIDA”, miren Quién estaba obrando 
en la vida del hermano Branham. Y muchas personas no se 
dieron cuenta que era el Espíritu del Señor, el Espíritu Santo, el 
que estaba obrando allí; y muchos blasfemaron contra el Espíritu 
Santo, el cual estaba en el hermano Branham. Y pensaban que 
hablando mal del hermano Branham, era al hermano Branham 
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curados, los muertos son levantados, los cojos andan, 
los ciegos ven, el Evangelio sale en su poder porque el 
Mensaje y el mensajero son el mismo. La Palabra está en 
la Iglesia, en la persona”  [WSS] «(del mensajero)».

Y dibuja allí una Pirámide y las edades.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo…, acá en el mensaje “DIOS 
EL CREADOR”:

 [WSS] … Él se está dando a conocer a Su pueblo.
 Por eso nada hablemos en contra en ningún momento. 
Lo que no entendamos, nos callamos la boca; porque 
cualquiera puede cruzar la línea; porque esta no es obra 
de ningún hombre, sino que es la Obra del mismo Señor 
ahora en la forma que Él se está moviendo.
 Y es la Dispensación ¿de quién? Del Espíritu Santo.

 [JBP] Y recuerden, allí en San Marcos él dibujó en la Piedra 
Angular una flecha, donde él habla de que una blasfemia 
—cualquier blasfemia contra el Espíritu Santo— no será 
perdonado ni en este siglo ni en el juicio eterno (o sea, “ni en el 
venidero”, en otros lugares)4; y dibuja hacia la Piedra Angular; 
porque estamos en la Dispensación del Espíritu Santo.

 [WSS] Y es el tiempo donde cualquiera puede caer en 
la blasfemia contra el Espíritu Santo, y no tiene ni perdón 
en este tiempo ni en ningún tiempo. No tiene perdón ni en 

4  San Mateo 12:31-32
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PROFETA DE DIOS,
INTÉRPRETE DE LA PALABRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de agosto de 2009
Ciudad de México, México
 Mientras se está de noche, unos dicen, por ejemplo de 
un árbol: “Sus hojas son de tal color”. Y dicen: “Y el fruto 
que tiene está de tal color, no ha madurado todavía”. Otros 
dicen: “Yo no veo nada, yo no lo veo así”. Pero cuando está 
comenzando a esclarecer, ya unos podrán distinguir que el 
fruto es grande o pequeño, pero puede ser que no vean 
bien los colores, ni vean cuántos hay, ni vean los detalles; 
pero a medida que va esclareciendo el día van viendo 
más claramente las cosas, “hasta que el día esclarezca y 
el lucero de la mañana salga en nuestros corazones”1, y 
entonces digan, vean el lucero y digan: “Ese Lucero de la 
Mañana, que está precursando la Venida del Sol, es Cristo, 
el Espíritu Santo, manifestándose”.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “EL DIOS DE ESTA EDAD 
PERVERSA”2, predicado por el reverendo William Branham, 
dice (en la página 50 dice):

 193 Querido Jesús, no dejes que ni uno de ellos se 
pierda. Como Tu siervo, que está de pie entre los vivos 
y muertos, apuntándoles con un dedo a la Palabra de 
Dios: yo no los puedo salvar, Señor, pero ellos quieren ser 
salvos. Y Padre, así como he dicho muchas veces, el sol 
sale en la mañana; y así como pasa a través de la Tierra, 

1  2 Pedro 1:19
2  SPN65-0801M “El dios de esta edad perversa”, pág. 49, párr. 193
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y es enviado por Dios para madurar el grano, para hacer 
comida natural para los vivientes naturales. Pero, oh 
Dios, Tú dijiste: “A los que temen Su Nombre, nacerá el 
Sol de Justicia, y en Sus Alas traerá salud”. Permite que 
el Sol de Justicia, la Palabra de Dios, pueda surgir en 
los corazones de la gente, y los rayos sanadores de fe en 
esa Palabra curen cada desobediencia a la Palabra, y las 
traiga a la plenitud de los hijos y las hijas de Dios.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Sol de la Mañana = 
madura el grano / la plenitud…».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PROFETA DE DIOS, INTÉRPRETE DE LA PALABRA 
DE DIOS”]:

 [WSS] Y luego, cuando vean el Sol salir, dirán: “Esto 
es la Venida del Señor”; pero vean, lo van a comprender 
muy bien cuando lo vean por el este; pero vean, es el 
mismo Sol que se pone en el oeste.
 Y el oeste es el continente americano, y —sobre todo— 
la América Latina y el Caribe, porque ya en Norteamérica 
se cumplió la séptima edad, tuvo la luz de su edad.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “RECONOCIENDO EL 
DÍA Y SU MENSAJE”3, en la página 11 nos dice el reverendo 
William Branham: 

3 SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 10, párrs. 
49-51
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en forma de mensaje, en forma de enseñanza en medio de 
Su pueblo —como Él prometió—, y Él se está dando a 
conocer a nosotros…

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice en la página 
151, en el párrafo 1350, dice:

 1350 - “Así, él [WSS] «El Enviado»… hallamos que 
cuando un hombre viene enviado de Dios, ordenado de 
Dios, con el verdadero ASÍ DICE EL SEÑOR, el Mensaje 
y el mensajero son uno y el mismo. Porque él es enviado 
para representar ASÍ DICE EL SEÑOR, Palabra por 
Palabra, así que él y su Mensaje son el mismo. Un hombre 
denominacional debajo de auspicios denominacionales, 
él y la iglesia son el ‘uno’. Un teólogo debajo de teología, 
hecha por alguna denominación, él y su Mensaje son uno; 
iglesia de teología, un teólogo. Eso es correctamente. 
Entonces cuando un hombre viene con ASÍ DICE EL 
SEÑOR, él y el Mensaje son uno. Y cuando Elías vino 
con ASÍ DICE EL SEÑOR, él y su Mensaje se hicieron 
uno. Exactamente como Jesús, cuando Él vino, Él fue la 
Palabra (San Juan 1). Así que la Palabra de Dios y el 
mensajero de la edad fueron la misma cosa todo el tiempo. 
/ Ahora, ¿ven ustedes a dónde 
estoy tratando de llegar? He 
hablado con ustedes bastante 
claramente esta mañana. ¿No 
ven la autoridad del Dios 
viviente en la Iglesia viviente, 
la Novia? Los enfermos son 
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BIENAVENTURADOS LOS QUE NO VIERON
Y CREYERON
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de enero de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Si uno se pone a hablar en contra, ahí es que viene la 
causa para ser borrado cualquier nombre; porque al hablar 
en contra de algo que no entiende, siendo la verdad, ahí es 
que se entra en la blasfemia contra el Espíritu Santo. Por 
eso cuando uno no entiende una cosa: se calla la boca y lo 
hace mejor.
 ¿No dice la Biblia que en las muchas palabras siempre 
hay pecado2? Y uno de los pecados más grandes sería el 
más grande de todos: blasfemar al Espíritu Santo.

[JBP] Anoche leímos una parte allí, de “YA SALIDO EL SOL”, 
donde él decía: [WMB] “Cállese la boca” (algo así), [WMB] “calle 
la boca”, de los que le hablaban a esa Águila, y él decía: [WMB] 
“Cállate la boca”. En “YA SALIDO EL SOL”3 leímos eso ayer.

 [WSS] Entonces, vemos que cualquier persona, aunque 
esté escrito ahí, puede ser borrado si cae en esa falta.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

DIOS, EL CREADOR
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 5 de febrero de 1976
Fajardo, Puerto Rico
 Por eso seamos reverentes delante de Él; porque Él está 

2  Proverbios 10:19
3  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 30, párrs. 216-218
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 49 El hermano Ruddell me hizo la pregunta: “¿Estas 
iglesias se están manteniendo por el espíritu de Satanás, 
o de qué?”.
 50 Yo le respondí: “No, el injerto vive de la fuerza de 
la viña”. Tomemos por ejemplo la fruta cítrica: el limón 
puede crecer en un naranjo, pero no dará naranjas, aun 
cuando vive por la misma vida.
 Así es con la así llamada iglesia, es un chupador 
injertado, viviendo bajo el nombre de religión y bajo 
el nombre de la iglesia. Los católicos, como también 
los protestantes, son injertos de esta naturaleza, que 
están extrayendo la fuerza de la Vid; pero en cambio, 
mostrando fruto solamente de lo que son, porque no están 
convertidos, no están en el plan original predestinado 
de Dios. Esta es la razón por la cual tienen que negar 
la Palabra y llevar el fruto que llevan. El verdadero 
árbol genuino, y su fruto, fue predestinado para llevar 
naranjas en un naranjo.
 Jesús dijo: “Yo soy la vid; y vosotros los pámpanos”.
 51 Si aquel árbol llega a dar otro ramo nuevo, 
producirá su fruto original.

[JBP] Y él dibuja una Estrella de David, y escribe:
[WSS] «la Novia de nuevo».
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Y también, de ahí hace una flecha hacia una pirámide y las 
edades, y escribe: [WSS] «La Luz para madurar».

 [51] Tiene que haber una 
restauración de todas estas 
cosas, allí al final de la Vid. Tiene 
que venir una restauración, una 
Luz al atardecer, para alumbrar 
y para hacerla madurar. Pero 
vendrá de la misma Vid; no será 
una denominación injertada en 
ella sino una producción original 
de la Palabra.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y también allí escribe: 
[WSS] «El Sol da en la cima del Árbol / La Edad del Sol».

[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en el mensaje “HE 
AQUÍ UN HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”4, en la 
página 47 nos dice:

 225 Y el más grande robo que ha tenido la Iglesia de 
Dios es una luz falsa, un resplandor de denominación. Los 

4  SPN63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, 
pág. 41, párrs. 225-226

El Ángel = El Espíritu Santo 129

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo donde nos detuvimos… 
Vamos a detenernos allí un momento, y vamos a continuar acá 
en San Marcos, capítulo 3…, nos quedamos en el verso 28; 
sigue diciendo:

 28 De cierto os digo que todos los pecados serán 
perdonados a los hijos de los hombres, y las blasfemias 
cualesquiera que sean;
 29 pero cualquiera que blasfeme contra el Espíritu 
Santo, no tiene jamás perdón, sino que es reo de juicio 
eterno.
 30 Porque ellos habían dicho: Tiene espíritu inmundo.

[JBP] Y ahí donde dice: “contra el Espíritu Santo”, traza una 
línea con una flecha hacia un dibujo de Piedra Angular y las 
edades; y la flecha está hacia la Piedra Angular. O sea que en la 
Piedra Angular estaría el Espíritu Santo en medio de Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ver aquí más adelante algo. 
Miren en el mensaje: 
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de ese Trono, ya el Trono se convierte en juicio), las ropas 
sacerdotales alrededor de Él. Puedo verle a Él decir: 
“Ven aquí, viento del este, viento del oeste, norte y sur”. 
Todo le obedece. Puedo escucharle: “Vengan aquí”, esa 
gran cabeza de trueno blanca allá donde está.

[JBP] Es el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10 que viene con ese 
Libro abierto en Su mano; y recuerden que ese es el Título 
de Propiedad. Y ese es el que clama como un león; y cuando 
clama, Siete Truenos emiten Sus voces, lo cual lo vemos allí en 
Apocalipsis, capítulo 10: la Venida de ese Ángel Fuerte.

 [26] Puedo escucharle: “Vengan aquí”, esa gran cabeza 
de trueno blanca allá donde está. Puedo verle subir a Su 
Trono, y pararse allí. ¡Oh! Estirarse y agarrar de ese 
relámpago zigzagueante, pasar junto al Árbol de Vida y 
llevarse una rama.
 “¿Qué es lo que sucede?”.
 “Voy a Babilonia en esta mañana. Mis hijos han 
asumido una postura. Y yo también voy a pararme por 
ellos”.

[JBP] Miren qué tremenda revelación allí nos está mostrando 
el hermano Branham, de lo que sería la Venida del Señor, la 
Segunda Venida del Señor, en la mañana de un nuevo día 
dispensacional; y todo eso por Sus hijos. Todo eso es por 
usted y por mí, que hemos tomado una posición correcta, la 
cual es nuestra fe: nuestra fe en la Segunda Venida del Señor, 
conforme a como está precursado por el reverendo William 
Marrion Branham.
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ha robado a ellos del poder del Espíritu Santo. Ha tomado 
de la iglesia la misma línea de Vida. Los ha robado de la 
Palabra, cuando ellos aceptaron un credo en lugar de la 
Palabra. Les ha robado.
 Oh, ellos reclaman tener la Palabra. La Palabra se 
vive a Sí misma para la edad; Ella se da a conocer. Ellos 
reclamaban tener la Palabra también, en los días de 
Jesús. Pero Ella dice: “que vieron una gran Luz”, y ellos 
la rechazaron. Ellos la vieron, pero la rechazaron.

[JBP] Y escribe: [WSS] «la Gran Luz».

Y también dibuja la Pirámide con 
destellos, y las edades; y arriba de 
la Pirámide una Estrella de David.
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Y escribe: [WSS] «La luz que se ve de una estrella es solo 
el resplandor que viene o se ve en el lugar donde estuvo 
hace años o miles ([JBP] o sea, “o miles de años”), así es en 
lo espiritual para el mundo».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 48 de este mismo mensaje 
sigue diciendo [PÁG. 42]:

 226 Oh, luz falsa, sí, le ha costado a la iglesia el 
robo más grande que ella haya tenido. Fríos credos 

denominacionales, hermano, no 
madurarán una Palabra vindicada que 
siembra un sembrador”. ¿Ve? Y viejos 
credos fríos no madurarán esa Palabra 
([JBP] “viejos credos fríos”; eso jamás 
madurará la Palabra). ¡No!
 Días de frías ventiscas no 
madurarán el grano. ¡No! Se necesita 
el calor de la Luz del Sol, porque era la 
Palabra hablada de Dios para hacer tal 
cosa.
 Y, hoy, se necesitará la Palabra de 
Dios para mostrar a los santos de Dios 
que Jesucristo vive. De la misma forma 
que Él lo hizo ayer, lo hace hoy. Los 
credos y las denominaciones nunca lo 
harán. Ellos son fríos e indiferentes, y el 
grano se pudrirá en la misma tierra. No 
puede surgir bajo eso.
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 Puedo oírle decir a Él: “No puedo dejarte ir. Tú has 
sido un buen Ángel, pero no puedo dejarte ir”.
 26 “¿Los has considerado?”.
 “Sí. Los he estado observando toda la noche”.

[JBP] Miren, presten atención a todos esos detalles. Recuerden 
que el reino de los gentiles está en una etapa oscura, de noche; 
pero los hijos de Dios están en ese nuevo día dispensacional: 
en la mañana de un nuevo día dispensacional.

 [26] “Sí. Los he estado observando toda la noche”. 
Hermano, Sus ojos están sobre el gorrión, yo sé que Él 
me vigila. Él está vigilándole. Él está viendo cuánta fe 
usted tiene, cuánto usted tiene. Él quiere ver qué tipo de 
posición usted tomará. La hora ha venido ahora. ¿Qué va 
a hacer usted?
 Él dijo: “Yo los he observado toda la noche. He oído 
cada oración que han orado”.

[JBP] Recuerden Apocalipsis 8: el Ángel con el incensario de oro, 
el cual subió con las oraciones; se le dio mucho incienso para 
añadirlo a las oraciones de los santos; y él subió a la presencia 
de Dios con las oraciones. Ya van viendo todo el cuadro allí tan 
glorioso y tan tremendo.

 [26] “Yo los he observado toda la noche. He oído cada 
oración que han orado. Ustedes, Ángeles, han sido muy 
buenos Ángeles, pero no puedo dejarles ir, porque yo 
mismo voy a ir”. Amén.
 Puedo verle a Él levantarse de Su asiento ([JBP] 
Recuerden, eso es el Trono donde Él ha estado haciendo 
intercesión por dos mil años; y una vez que Él se levanta 
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 Creo que él pudiera haberlo hecho. Sí señor. Él dijo 
que Él hará que Sus Ángeles hagan esas cosas. Y yo creo 
que los Ángeles de Dios están acampando alrededor de 
los que le temen.
 25 Puedo escuchar al Ángel Gabriel decir: “Iré allí 
abajo y borraré a Babilonia fuera del mapa, si tú me dejas 
ir allí, ¿los has considerado?”.
 Puedo escuchar al Maestro decir: “Sí, Gabriel, tú eres 
un Ángel maravilloso, tú me has obedecido, y estás a Mi 
diestra desde el día 
en que te creé. Pero 
no puedo dejarte ir, 
sencillamente no 
puedo dejarte ir”.

[WSS] «Gabriel está a la diestra» ([JBP] nuevamente 
escribe eso).

 Entonces veo venir por este otro lado otro Ángel, usted 
sabe, Dios tiene ángeles en el cielo a Sus órdenes. Puedo 
ver a otro Ángel venir, y mirarle, él se desliza. Su nombre 
es llamado Ajenjo. Él se postra. Él tiene el control de todas 
las aguas.
 Puedo escucharle decir: “Maestro, allí en Babilonia 
Tus hijos han asumido una postura, y ellos van a arrojarlos 
a un horno ardiente en esta mañana. Ellos casi están allí. 
Y yo me he parado a Tu lado, junto a Ti desde que tú me 
creaste, yo tengo los controles del agua. En la destrucción 
antediluviana, yo rompí las fuentes de lo profundo, y barrí 
la tierra, y destruí todo el mundo con agua. Déjame ir 
allí en esta mañana. Yo los desapareceré de la faz de la 
Tierra”. Yo creo que él podría haber hecho eso, ¿usted no?
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «es una luz falsa, un resplandor = 
las denominaciones».

Y también escribe: [WSS] «La Luz del Sol para madurar el 
grano»; y dibuja él allí una Pirámide con destellos y las edades.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PROFETA DE DIOS, INTÉRPRETE DE LA PALABRA 
DE DIOS”]:

 [WSS] Por eso todas las profecías de bendiciones para 
la Iglesia ahora pasan a la etapa de la Edad de la Piedra 
Angular y, por consiguiente, al territorio donde se cumple 
esa etapa.
 Por eso el cumplimiento de la Visión de la Carpa no 
puede ser para la primera edad: ya pasó; no puede ser para 
la segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o séptima edad, 
y el mensajero de una de esas edades, porque ya ellos 
vinieron y se fueron.
 Y el más que se acercó fue el reverendo William 
Branham: Quiso materializar esa visión, pero no le fue 
permitido porque eso es para después de las siete etapas y 
siete mensajeros de la Iglesia del Señor…

[JBP] Vuelvo y lo leo:

 [WSS] … pero no le fue permitido porque eso es para 
después de las siete etapas y siete mensajeros de la Iglesia 
del Señor, y para el pueblo que estará trabajando en el Día 
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Postrero con el instrumento que Dios tenga para cumplir 
esa Visión de la Carpa. Por lo tanto, la estará cumpliendo 
ese mensajero con el grupo que estará con él trabajando en 
la Obra del Señor.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

EL MISTERIO DEL SEGUNDO ADÁN Y LA 
SEGUNDA EVA JUNTOS EN EL DÍA POSTRERO 
TERMINANDO SU OBRA
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de agosto de 2010
Villahermosa, Tabasco, México
 Y para nuestro tiempo es la etapa de la Siega, de la 
Cosecha; para lo cual, el trigo, que está en la Planta de 
Trigo —y sobre todo los que están en la parte alta de la 
Planta de Trigo, o sea, los que están en la Edad de la Piedra 
Angular—, tienen que ser colocados frente al Sol para 
madurar como creyentes en Cristo y poder ser cosechados, 
ser transformados, los que están vivos, y los muertos en 
Cristo ser resucitados en cuerpos eternos.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “YA SALIDO EL SOL”5, 
en la página 15, nos dice:

 [90] … ¡el primero! Aunque Él tuvo… en lo cual Él 
había sido tipificado muchas veces; como vemos más 
tarde que Él fue tipificado. Pero esto es realmente las 
Primicias de los que durmieron. Él fue mecido sobre la 
Simiente prometida, que tenía promesa de Vida.
 91 Él fue mecido en el Día de Pentecostés, “cuando 

5  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 14, párrs. 90-98
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 24 Note. Estamos dibujando un cuadro terriblemente 
oscuro aquí, volteemos nuestra cámara por este lado.
 ¡Oh! Siempre cuando hay alguna cosa aconteciendo 
aquí, hay algo aconteciendo allá arriba. Siempre hay dos 
lados de eso. Usted sabe. Cuando Satán está en el trabajo, 
Jesús lo está también. Aun a quien usted permita su fe, así 
es en la manera en que va a irse. Désela a Cristo.

[JBP] ¿Ve lo que dice él allí?“Aun a quien usted permita su 
fe”. O sea, si le da la fe al diablo, a Satanás, o se la da al 
Señor. Allí ellos querían - el rey Nabucodonosor quería que se 
postraran; ahí le estarían dando la fe entonces a esa imagen, o 
sea, al enemigo de Dios, al diablo; pero ellos estaban dispuestos 
a sellar su vida por el Señor.

 [24] Miremos hacia arriba en esta dirección. Usted sabe, 
puedo verle a Él sentado allá arriba en Su Majestad, Sus 
vestiduras sacerdotales envueltas alrededor de Él mirando 
hacia abajo.
 Veo venir a Su derecha a un gran Ángel, su nombre 
es Gabriel, un gran 
Arcángel. Él viene 
corriendo hacia arriba, 
sacando su espada, 
diciendo: “Maestro, ¿has 
mirado hacia Babilonia allá abajo? Tu gente está asumiendo 
una postura en favor Tuyo allí abajo. Ha llegado la hora 
de que ellos asuman una postura, y la están asumiendo. 
Pero ese grupo de gente allí va a empujarlos a ese horno 
ardiente. Déjame ir allá abajo. Yo limpiaré eso”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Gabriel de Su diestra».
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 El guardia dijo: “¿Quieres echarte para atrás, 
muchacho?”.
 “No. Vamos entonces dispuestos a sellar nuestro 
testimonio con nuestra propia vida. Estamos listos ahora”.
 Yo puedo escuchar al rey Nabucodonosor decir: 
“Ahora, si ustedes se inclinan a la imagen, yo quitaré eso”.
 “No. Hemos tomado nuestro camino con los pocos 
despreciados del Señor. Voy a continuar con eso”. El tiempo 
vino para las decisiones, solo quedaban unos cuantos 
minutos.
 23 Muchos de ustedes están aquí sentados en esta noche 
en esa misma condición. Problemas del corazón, atados en 
esas sillas, y sobre esas muletas y cosas. Solo quedan unos 
cuantos minutos en esta reunión. Haga sus decisiones. El 
tiempo ha venido para que usted haga eso. O usted va a 
creer que lo que yo le he dicho es la Verdad y que Dios lo 
ha escrito en Su Biblia, o caminará alejándose en la misma 
condición. Pero el tiempo ha venido.
 Puedo oírle decir: “Muy bien. Que sigan caminando”. 
El calor comenzó a ponerse más malo.
 No se preocupe. Si usted le acepta a Él en esta noche 
como su Sanador, Satán pondrá el calor sobre usted 
mañana. No se preocupe acerca de eso. Sí señor.
 Ellos comenzaron a caminar un poquito más lejos, yo 
puedo oírlo decir: “¿Estás seguro de que has orado?”.
 “Sí”.
 “Muy bien”.
 Se pararon allí en los escalones, en uno de ellos. Ellos 
comenzaron a sentir desmayo, como que ellos iban a entrar. 
En unos cuantos minutos, puedo ver a esos guardias con sus 
lanzas listos para empujarlos hacia el horno ardiente, que 
estaba siete veces más caliente que lo que jamás estuvo.
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allí vino un estruendo del Cielo como un viento recio 
poderoso”; mecido, y Él fue mecido sobre la gente, la 
gente pentecostal que estuvieron arriba en Pentecostés, 
esperando por la bendición que venía.
 92 Y para ser mecido nuevamente, nos damos cuenta en 
este día final, conforme a Lucas 17:30, en el día del Hijo 
del Hombre, en el día del Hijo (‘Son day’), “nuevamente 
en los días que el H-i-j-o del Hombre se manifestare”, o 
mecido nuevamente sobre la gente.

[JBP] Y él ahí dibuja una Pirámide; y dentro escribe el: [WSS] 
«8». Y escribe arriba: [WSS] «El 8vo día. El domingo = el 
Año 50 del Jubileo u Año 8vo Festivo». [WSS] «el Día del 
Hijo = 8va o 1ra Edad», y señala una flecha hacia la Piedra 
Angular.

Y también, más abajo dibuja otra vez una 
Pirámide con las edades, y también escribe 
ahí: [WSS] «el Día final, el Día del Hijo: 
8vo Día».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“YA SALIDO EL SOL”] 
[PÁG. 15]:

 93 Ahora, ¿quién es este Hijo del Hombre? “En 
el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el 
Verbo era Dios, y el Verbo fue hecho carne y habitó entre 
nosotros”. Y de toda la enseñanza que nosotros tenemos, 
y confirmación de la Palabra de Dios, a través de la 

Palabra de Dios, por señales, por 
maravillas: vemos hoy día que en 
el libro de Lucas aquí (que según 
acabamos de citar en el capítulo 
17 y el versículo 30 de Lucas), 
y Malaquías 4, y las diferentes 
Escrituras con las cuales estamos 
familiarizados, que esa Palabra 
nuevamente es mecida sobre la 
gente, que las tradiciones muertas 
del hombre están muertas; y el 
Hijo de Dios vive nuevamente con 
el bautismo del Espíritu Santo, en 
medio de nosotros mismos, y está 
dándonos Vida.

[WSS] «El Hijo del Hombre. La Gavilla» ([JBP] escribe allí, 
y también la Escritura de): [WSS] «Apoc. 10:1-11».

 94 Según Cristo fue el Primero en levantarse de entre 
todos los profetas y así sucesivamente (aunque tipificado 
en muchos lugares), 
Él fue la Primicia de 
los que dormían ([JBP] 
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ardiente, quemar esa religión y sacarla de ellos.
 21 Eso es lo que el diablo trata de hacer todo el tiempo, 
quemarle con algo, hacer que usted esté más enfermo 
cuando se ha orado por usted, hacerlo pensar que ha 
perdido su experiencia con Dios. Él le está mintiendo.
 El tiempo viene cuando usted tiene que pararse en la 
Palabra de Dios. Pararse solo. Pero cuando venga ese 
tiempo, párese. Tiene que haber un tiempo en que tenga 
que separarse a sí mismo entre sus sentimientos y su fe. Ese 
es el tiempo que es en esta noche.
 El tiempo vino cuando esos hijos hebreos tuvieron que 
sellar su testimonio por un fuego ardiente. Yo puedo verles 
esa mañana. Veamos eso inmediatamente, yo puedo verlos 
esa mañana. Había venido un gran tiempo en Babilonia. 
El rey dijo: “Ahora miren, tenemos aquí algunos fanáticos, 
y ellos nos están causando un pequeño problema con su 
religión. Así que construiremos un horno de fuego aquí, y lo 
calentaremos siete veces más que lo que jamás haya estado 
caliente. Y los quemaremos y sacaremos eso de ellos”.
 22 ¿Podría usted imaginarse quemando al Espíritu 
Santo y sacarlo de un hombre? No puede ser hecho. Note, 
yo puedo ver al rey sentarse a sí mismo sobre un trono. 
Su… tiempo vino. Ellos quemaron a esos hijos hebreos, los 
pusieron enfrente de allí y comenzaron a caminar hacia una 
plataforma donde ellos iban a caer hacia este gran horno. 
Yo puedo escuchar a Sadrac decirle a Mesac: “Hey, tú… 
¿seguro que oraste bien?”.
 A veces cuando Satán enciende el calor, tenemos que 
detenernos y examinar: “Señor, ¿verdaderamente te 
creo?”.
 Yo puedo escuchar a Sadrac decir: “Sí, todo está orado 
ahora”.
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 25 Y si una casa está dividida contra sí misma, tal casa 
no puede permanecer.
 26 Y si Satanás se levanta contra sí mismo, y se divide, 
no puede permanecer, sino que ha llegado su fin.

[JBP] Y escribe:
[WSS]
«Apocalipsis 17:11-18».

 27 Ninguno puede entrar en la casa de un hombre 
fuerte y saquear sus bienes, si antes no le ata, y entonces 
podrá saquear su casa.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a detenernos un momentito 
allí, y vamos a leer en el mensaje “LA HORA ES VENIDA”1, 
predicado por el reverendo William Branham el 15 de abril del 
1951; dice en la página 8, dice:

 [20] En una ocasión, los hijos hebreos, cuando ellos 
fueron transportados hacia Babilonia… Escuchen. El 
tiempo vino cuando ellos tenían que pararse por lo que era 
correcto. El rey había hecho una proclamación. Y él dijo 
que cualquiera que no se inclinara a esta imagen, debería 
ser arrojado al fuego ardiente.
 El tiempo vino para que Sadrac, Mesac y Abed-nego 
mostraran sus colores, su fe en Dios. Así que ellos le 
voltearon su espalda a la imagen. Ellos dijeron: “Nuestro 
Dios puede liberarnos del horno ardiente. Pero nunca nos 
inclinaremos ante cualquiera de sus imágenes”. Allí estaba 
eso. Hubo un tiempo, la temporada estaba allí. Así que 
entonces el tiempo vino cuando él iba a arrojarlos al horno 

1  51-0415E “La Hora ha llegado” (párrs. 20-26, 35-36 en inglés)
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y escribe): [WSS] «del Antiguo Testamento». En la Novia 
viniendo de Cristo, saliendo fuera de la Iglesia, otra vez 
en los días finales tendrá que mecerse una Gavilla. ¡Oh 
vaya!

[JBP] Y escribe: [WSS] «mecerse otra Gavilla hoy».

 95 ¡Mecer la Gavilla! ¿Qué era la Gavilla? El primero 
que llegaba a madurez; el primero que probó que era 
trigo, que probó ser una Gavilla.
 96 ¡Aleluya! Estoy seguro que ustedes ven acerca de 
lo que estoy hablando. Fue mecido sobre la gente. Y la 
primera vez ahí surgirá, para la Edad de la Novia ([JBP] 
y escribe): [WSS] «8vo Día», para una resurrección fuera 
del tenebroso denominacionalismo, será un 

Mensaje en que 
toda la madurez 
de la Palabra 
ha regresado 
nuevamente en 
todo Su poder; 

y será mecido sobre el pueblo por medio 
de las mismas señales y maravillas que Él 
hizo en el pasado.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Resurrección». 
Y también dibuja una pirámide con las edades.
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Y también escribe: [WSS] «La Edad de la Novia». Y también 
escribe allí: [WSS] «Resurrección». [WSS] «8vo Día. La 
Edad de la Novia». O sea, al lado de: [WSS] «la Edad de la 
Novia», escribe: [WSS] «8vo Día».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 16, miren aquí algo muy 
importante; dice [“YA SALIDO EL SOL”] [PÁG. 15]:

 97 “Porque yo vivo, vosotros también viviréis”, 
hablándole a Su Esposa. “Porque yo vivo, vosotros 
también viviréis”. ¡Qué resurrección fue aquella! Y qué 
resurrección es esta, el ser vivificado de entre los muertos, 
“ser vivificado en Cristo Jesús”, por el poder vivificador 
de Dios.
 98 Y Él fue mecido ante todos ellos. La Palabra (lo 
cual era Él) fue mecida de nuevo sobre ellos el Día de 
Pentecostés ([JBP] ¿Qué fue mecido? La Palabra), la Palabra 
manifiesta. Ahora, como dije antes, Él ha de ser mecido 
nuevamente en el día final.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «mecido dos veces allá y dos veces acá».

Sábado, 19 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Ángel = El Espíritu Santo
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín reunido allá en la congregación que pastorea el reverendo 
Josiel Elizondo, y todos los ministros, hermanos y hermanas 
reunidos allá en Puebla, México, hoy sábado, 19 de noviembre 
de este año 2022; y todos los que están conectados a través 
del satélite Amazonas o internet en este día, y también los que 
se estarán reuniendo en la noche; y los que se reunieron en 
la mañanita temprano, también; un saludo para todos ellos 
también en esta mañana.

Nos dice en el Evangelio según San Marcos, capítulo 3, verso 
22:

 22 Pero los escribas que habían venido de Jerusalén 
decían que tenía a Beelzebú, y que por el príncipe de los 
demonios echaba fuera los demonios.
 23 Y habiéndolos llamado, les decía en parábolas: 
¿Cómo puede Satanás echar fuera a Satanás?
 24 Si un reino está dividido contra sí mismo, tal reino 
no puede permanecer.
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Y escribe también: [WSS] «Hay una Gavilla mecida».

Y ahí al lado dibuja una Pirámide 
y las edades; y escribe [WSS] 
«7» en la séptima edad; y [WSS] 
«8» en la Piedra Angular con una 
flecha desde la oración donde 
dice: [WMB] “nuevamente en el 
día final”.

Y también ahí escribe: [WSS] 
«(La 2da Venida de Cristo) 
Mecido de nuevo hoy. Día 
Postrero».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
en el mensaje que estamos leyendo, dice [“EL MISTERIO DEL 
SEGUNDO ADÁN…”]:

 [WSS] Por lo tanto, el Sol de Justicia, que es Cristo en 
Su manifestación final, tiene que —con Su Luz— darnos 
ese calor divino para madurar, para llegar a la perfección.
 Cuando hablamos del trigo, encontramos que el color 
del trigo es trigueño cuando madura; y por consiguiente 
hay una bendición grande para el trigo maduro. Y el trigo 
madura en el oeste, que principalmente la mayoría son 
trigueños (y viene de trigo).
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 El sol termina su recorrido en el oeste; y el recorrido de 
Cristo, viniendo del este, termina su recorrido en el oeste; 
y luego regresa ¿a dónde? Al este, a la tierra de Israel de 
nuevo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas nos dice… Vamos a ver 
aquí, en la página 167, párrafo 1486, dice:

 1486 - “Yo creo que la iglesia está comenzando a oír 
el Mensaje, y ha comenzado a entenderlo. Pero, amigo, 
escuche: Tenemos que reposar en la presencia del 
Hijo, tenemos que ser madurecidos. Nuestra fe no está 
madura. Intelectualmente estamos oyendo el Mensaje 
que Dios nos ha dado, y viendo las señales que Él nos 
mostró, y probándolo por la Biblia; pero cómo necesita 
la iglesia permanecer en Su presencia hasta que se 
enternezca en el corazón, se ponga dulce en el Espíritu, 
para que pueda ser impregnada. A veces, al hablar el 
Mensaje, uno tiene que ser duro, 
y tiene que forzarlo; porque 
usted tiene que remachar un 
clavo para hacerlo sostenerse. 
Pero cuando la iglesia una vez 
lo recibe, el elegido es llamado 
fuera y separado, colocado 
en la presencia de Dios ([JBP] 
y escribe): [WSS] 
«Lugar Santísimo», 
entonces sé que 
será algo como la gente fue allí [Paraíso] cuando ocurra 
el rapto”.

TEMA

El Ángel =
El Espíritu Santo

Sábado, 19 de noviembre de 2022
Cayey, Puerto Rico
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el mensaje “LAS 
PRIMICIAS PERTENECEN A DIOS”, nuestro hermano William:

 [WSS] Por eso luego tenemos que ser llevados con 
Cristo a la Casa de nuestro Padre celestial en el Cielo: 
porque somos las primicias de Dios, juntamente con 
Cristo, para ser llevados al Cielo y presentados a Dios 
como las primicias de las criaturas de Dios.
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[JBP] Él dibuja una Piedra Angular; y dibuja como unos dibujos 
de clavo (con un palito y la cabecita), dibuja tres, y escribe: 
[WSS] «clavo» arriba; y debajo de la Pirámide escribe: [WSS] 
«Rapto».

Y también escribe:
[WSS] «Será como la gente allá en el Paraíso y el rapto».

Y ahí dibuja la Piedra Angular 
con las edades; y en la séptima 
edad escribe: [WSS] «7», y en 
la Piedra Angular escribe: [WSS] 
«8».

Y al lado acá escribe:
[WSS] «el Sol para madurar nuestra fe».
Y escribe: [WSS] «el Sol / la Luz».

[Rev. José B. Pérez] Y en la parte atrás de este libro de Citas, 
en la página 13 (debe estar en la misma de los demás libros de 
Citas, porque es el índice6)… en la página 13, donde dice: [WMB] 
“Madurando”, hay una parte donde dice: [WMB] “Madurando”, 

6 Se refiere la página 13 del índice del libro de Citas
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y ahí hay algunas citas; pues él ahí dibuja una Pirámide, las 
edades (la parte de abajo de las edades), y escribe: [WSS] 
«el trigo madurando. La Novia aquí madura», y hace una 
flecha hacia la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[“EL MISTERIO DEL SEGUNDO ADÁN Y LA SEGUNDA EVA 
JUNTOS EN EL DÍA POSTRERO TERMINANDO SU OBRA”]:

 [WSS] Y ahora, el Sol, Cristo, tiene que calentar 
mucho el trigo con Su Palabra revelada ([JBP] ¿Con qué 
calienta el trigo? Con la Palabra revelada), darnos ese calor 
espiritual por medio de Su Palabra revelada para madurar. 
Y es en la Edad de la Piedra Angular, la parte alta de la 
Planta de Trigo, donde el trigo está más cerca del Sol y 
madura con el calor del Sol, con el calor de la Palabra 
revelada, dándonos Luz para madurar.
 Por eso el reverendo William Branham hablaba tanto 
del trigo, del sol, y la cosecha, y todas estas cosas; y el 
mismo Jesucristo también, en la parábola del trigo y de la 
cizaña.
 El trigo son los hijos del Reino; y para el tiempo de la 
Cosecha, pues, el trigo tiene que estar maduro.
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[“LIDERATO”] [PÁG. 17]

 138 Ahora fíjense, cada tres años después 
que un Mensaje ha sido enviado por Dios, 
ellos se organizan. Este lleva veinte años y 
no hay organización; no la habrá. ¿Ven?

[JBP] Recuerden que todo tiene múltiples 
cumplimientos; y uno tiene que vigilarlos 
todos y colocar todas las piezas de este gran 
rompecabeza. Hay varias ocasiones donde él 
escribió: [WSS] «el rompecabeza», que el único 
que lo arma es el Espíritu Santo; el único que 
pone cada pieza en su lugar.

 [138] Este lleva veinte años y no hay 
organización; no la habrá. ¿Ven? Ahora el 
forro tiene que salirse para dar al trigo la 
oportunidad de presentarse ante el Sol, para 
madurarse en el Mensaje. Representando a 
la Iglesia nuevamente formando el Cuerpo de 
Jesucristo tal y como el primero y original 
que entró en la tierra. Ahora, para ver la vida 
eterna.

[JBP] Dibuja una pirámide y las edades, y acá 
la Estrella 
de David. Y 
escribe allí: 
[WSS] «Presentarse ante 
el Sol para madurar en el 
Mensaje».
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hacia el forro; y deja el forro y va hacia el trigo. Tiene tres 
etapas. Y entonces forma el trigo fuera de las tres etapas 
(Lutero, Wesley, pentecostés); así es exactamente. ¿Ven?, 
no hay duda. Usted no puede interrumpir la naturaleza.
 138 Ahora, fíjense, cada tres años después que un 
Mensaje ha sido enviado por Dios, ellos se organizan. 
Este lleva veinte años…

[JBP] Mira, aquí está otra vez; este era el otro lugar donde lo 
había leído, y también en Los Sellos.

 [138] Este lleva veinte años y no hay organización; no 
la habrá. ¿Ven? Ahora el forro tiene que salirse para dar 
al trigo la oportunidad de presentarse ante el Sol, para 
madurarse en el Mensaje.

[JBP] Y miren ahí esas diferentes etapas que ha estado siendo 
manifestado… Este mensaje fue en diciembre del 65. Y desde 
que el Ángel le apareció al hermano Branham, que eso fue en 
el 1946, fíjense que esos últimos 20 años… Él, hay otra parte 
donde dice: [WMB] “20 o 19 - 19 o 20 años”, pero lo redondea a 
20; porque fue el 7 de mayo del 46 cuando le apareció el Ángel. 
O sea que de ahí en adelante hay ¿cuántos? Hay… (46 - 56 - 
66), hay 19 años ahí.
 Lo cual también, vamos a decir que podemos decir que 
llevamos 20 años y no se ha organizado; o sea, llevamos 20 
años y el Mensaje no se ha denominacionalizado. Y ni se hará 
tampoco posible eso; porque en medio de la Iglesia están 
esos ministerios que no permitirían que se denominacionalice. 
O sea, los últimos 20 años que llevamos no ha habido una 
denominación, ni la habrá tampoco.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

EL TRIGO MADURO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de mayo de 2014
Cayey, Puerto Rico
 Encontramos a Juan el Bautista hablando del Mesías y 
dando a conocer las cosas que el Mesías hará; las que hizo 
y las que hará en el tiempo final. Miren en el capítulo 3 de 
San Mateo, dice Juan el Bautista, verso 11 al 12:
 “Yo a la verdad os bautizo en agua para 
arrepentimiento; pero el que viene tras mí, cuyo calzado 
yo no soy digno de llevar, es más poderoso que yo; él os 
bautizará en Espíritu Santo y fuego.
 Su aventador está en su mano, y limpiará su era; y 
recogerá su trigo en el granero, y quemará la paja en 
fuego que nunca se apagará”.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “¿POR QUÉ 
TUVIERON QUE SER PASTORES?”7, en la página 55… desde 
la 54 dice:

 257 Hemos tenido quince años de avivamiento, nunca 
se ha visto en toda la historia. Y observe, en estos quince 
años de avivamiento, eso ha corrido alrededor del mundo, 
y ni una organización se ha levantado de Ella.

[JBP] Los últimos 15 años… Vamos a ver… Usted resta 2019… 
Miren allí algo: réstenle 2019 menos 15; y resten también 2017 
menos 15.

7  SPN64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, pág. 45, párrs. 257-262
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 Y fíjense que en [WMB] “un avivamiento (dice el hermano 
Branham que) no pasa de 3 años sin que se denominalicen”. 
Y él allí está hablando…, y hay otros lugares donde habla de 
esa parte, de que  [WMB] “llevamos 15 o 20 años, y ninguna 
denominación… o cordero moribundo…”8, algo así dice; y habla 
ahí algo de eso.
 O sea que ese final del tiempo, cuando ese Ángel estuvo en 
medio del pueblo, es muy pero que muy importante todo lo que 
está marcando esas fechas en el Programa Divino.
 Y siempre decimos: los escogidos siempre se basan es 
en la fe; pero tenemos que vigilar todas esas cosas también, 
porque así nos abre el cuadro completo: conociendo que para 
el pueblo hebreo es el cumplimiento en este tiempo final, de la 
última parte de la semana setenta de la profecía de Daniel. Y 
en todo eso tiene que haber un entrelace, en el cual, cuando ya 
esté por comenzar la gran tribulación tienen que haber estado 
sellados ya esos 144.000; porque eso sucede justamente antes 
de comenzar la tribulación (Sellos, página 359).
 O sea que todo eso se estaría cumpliendo. Y a medida 
que se va madurando el trigo con la Palabra, se va también 
acercando una serie de profecías, las cuales todas van a 
culminar en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa; 
todas van a desembocar en esa manifestación gloriosa, donde 
el pueblo hebreo verá y dirá: “Este es el que nosotros estamos 
esperando”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí. Dice [“¿POR QUÉ 
TUVIERON QUE SER PASTORES?”] [PÁG. 45]:

 [257] ¿En dónde estaba? (Empezó la Lluvia Tardía, 

8  Citas, pág. 167, párr. 1488
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primicias a Dios, ¿se llevaba el tallo de la planta de trigo? 
No, ¿se llevaba la cáscara del trigo? No. Se llevaba el 
trigo, y el trigo ya maduro.
 Ahora, por eso, vean ustedes, cuando Cristo —el primero 
que llegó a madurez— fue cosechado: fue resucitado y fue 
llevado ¿dónde? A la Casa de Dios en el Cielo. Y nosotros 
vamos a ser llevados a la Casa de Dios en el Cielo como 
primicias de los hijos e hijas de Dios.
 O sea que como primicias de Dios, primicias de las 
criaturas de Dios… (primicias, pues son los primeros); 
por lo tanto, vean ustedes quiénes son las primicias de las 
criaturas de Dios: Cristo y Su Iglesia, Cristo y los miembros 
de Su Cuerpo Místico de creyentes. Y los primeros que 
madurarán de la Iglesia de Jesucristo, luego de Jesucristo, 
son los escogidos del Día Postrero: que madurarán en el 
Día Postrero, y llegarán a ser a imagen y semejanza de 
Cristo cuando seamos transformados.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LIDERATO”11, en la página 
20, allí nos dice… Porque ¿qué es lo que madura al trigo? El 
Sol, ¿con qué? Con la Palabra, con el Mensaje. Miren lo que 
dice aquí, en la página 20:

 137 Cuando usted mira el trigo, cuando el grano está 
saliendo (un hombre que siembra trigo), vaya y vea la 
forma del trigo allí, luce exactamente igual que el grano. 
Pero si usted tomara unas pinzas y abriera uno de estos 
forros, no encontraría grano alguno allí; es solo un forro. 
Y luego ¿qué? Es formada allí para sostener al grano. 
¿Ven? Y entonces, lo primero que usted sabe es que la 
vida deja el… para ir hacia la borla; deja la borla y va 

11  SPN65-1207 “Liderazgo”, pág. 17, párrs. 137-138
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 Vean ustedes, Esaú se sintió tan molesto por la 
bendición que recibió Jacob, de la Primogenitura, que 
dijo: “Cuando muera mi padre Isaac, yo voy a matar a 
Jacob mi hermano”.
 Y también encontramos que José tenía una bendición 
grande. Jacob amaba mucho a José, y José era profeta, 
tenía sueños y visiones; y por esa causa sus hermanos lo 
aborrecieron, lo vendieron a Egipto, a unos mercaderes 
que se lo llevaron a Egipto, y en Egipto lo revendieron; 
y permaneció en medio de los gentiles. Así que a eso le 
llaman celo religioso. Y casi siempre el que se pone celoso 
es el que no tiene esa Bendición del Primogénito; y se pone 
celoso porque un hermano ha recibido esa Bendición de 
Primogénito, y no quiere (el que no la ha recibido) aceptar 
esa realidad divina.
 No es un asunto del que quiere ni del que corre, sino de 
Dios que tiene misericordia, y lo tiene todo predestinado 
desde antes de la fundación del mundo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

LAS PRIMICIAS PERTENECEN A DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de enero de 2002
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, vean ustedes, cuando se recogía el fruto las 
primicias eran llevadas a Dios, porque pertenecen a Dios, 
y eran llevadas a la Casa de Dios; y las primicias para el 
Día Postrero serán recogidas y llevadas a la Casa de Dios, 
al Cielo, a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahora, cuando se recogía el fruto y se llevaban las 
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murió en un instante, murió). No ha habido ninguna 
organización seguido a esto. ¿Por qué? Es el Grano 
mismo, no puede haber más. Y la paja ahora se está 
separando, ninguna cooperación, nadie lo quiere a usted. 
¿Por qué es así? Tiene que ser así.
 258 ¿Por qué fue esa iglesia puesta allí? Para soportarla. 
¿A dónde…? ¿Quién hubiese cooperado? ¿Qué bautista, 
o presbiteriano, o luterano podría apoyar una campaña 
de sanidad divina? Ahora cuando la Verdad ha brotado 
para afuera, ¿qué ha pasado? No la paja, sino que es la 
Vida que sale directamente fuera de la paja, para entrar 
en el grano, la verdadera Vida genuina. La organización 
se para allí, muere, así como siempre ha hecho, en todas 
las edades hace lo mismo. ¡Usted salió de eso cincuenta 
años atrás, y ha entrado de nuevo en ello! Pero la Vida 
genuina viene después del grano; estamos en el tiempo 
del fin, hermano.
 259 ¿Por qué se separó? Para que trajera el grano a la 
presencia del Hijo, para madurar el grano a una madurez 
dorada, para el Maestro ([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
grano de trigo en la presencia del Hijo (del Sol) para 
madurar; para la cosecha, para el Maestro». ¿Por qué 

se ha separado? Para que eso cause dolor en el corazón, 
lágrimas, para que ellos no se pongan delante del s-o-l 
(s-u-n), sino del H-i-j-o (S-o-n) [En inglés “sol” e “Hijo” 
suenan igual. –Trad.], para ser madurados al verdadero 
Evangelio completo, para manifestar todo lo que Jesucristo 
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prometió en la Biblia. Se está levantando hoy un Cuerpo 
entre el pueblo. Y no habrá más organizaciones; eso se 
va allá a Laodicea que es rica. ¿Por qué han prosperado 
las organizaciones? Millones de dólares, y millones de 
almas.
 260 ¿Y por qué fue que vino al Pastor? Para liberar 
[WSS] «en el Año 
del Jubileo» a Sus 

hermanos de servidumbre ([JBP] y acá 
también escribe): [WSS] «la liberación». 
Yo no sé; que Dios sea con nosotros, 
ayúdanos. ¡Estudien la Palabra! 
¡Escudriñen las Escrituras! En Ellas 
pensamos que tenemos vida eterna, y 
Ellas son las que testifican ser Verdad. 
¿Ve? Dios distribuyó Sus Palabras 
para cada edad. Esta edad siempre…
 261 ¿Qué fue lo que Jesús dijo 
cuando Él vino? Él dijo a aquellas 
gentes: “¡Ustedes hipócritas! Ustedes 
emblanquecen las paredes, y construyen 

las tumbas para los profetas; y sus padres los pusieron a 
ellos allí. Y ustedes son los hijos de sus padres. Las obras 
que ellos hicieron, ustedes también las harán”. Siempre 
se mantiene de esa manera, mi hermano.

[Rev. José B. Pérez] En la página 55 sigue diciendo [PÁG. 46]:

 262 Pero cuando Jesús venga algún día, el Gran Pastor 
de las ovejas, de Pentecostés, a través de Lutero, a través 
de todas las edades, han aceptado la Luz mientras venía 
a través de los portadores (no que aceptaron al portador, 
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[JBP] Y él dibuja una estrella, y 
escribe: [WSS] «La Gavilla».

Y acá escribe:
[WSS] «el poder vivificador».

 Pero miren ¡qué hermoso! ¿Qué fue lo que cayó allí en 
medio del pueblo, o sea, de los que estaban en el aposento 
alto?, ¿qué cayó en medio de esos 120? La bravura del León 
de la tribu de Judá. [WMB] “Cayó dentro de ellos, sobre aquella 
Gavilla mecida”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje “LA BENDICIÓN DEL PRIMOGÉNITO”:

 [WSS] Ahora, ellos también están escritos en el Libro 
de la Vida, en la otra sección, para la cosecha general. Así 
que los amamos con todo nuestro corazón, comprendemos 
que en algunas ocasiones algunas personas, aun hijos 
de Dios, pueden sentirse molestos con algunos de los 
escogidos de Dios.
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vivificado, levantado allá arriba; por consiguiente, eso 
vivificará.
 220 Y, ¿qué hicieron ellos? Hablaron en otro lenguaje. 
La Biblia dice que ellos lo hablaron. “Hablaron en toda 
lengua bajo el Cielo”.
 221 ¿Pueden ustedes imaginarse eso? Aquellos viejos 
cuerpos mortales que estaban allí, dicen: “Bueno, yo no 
sé si puedo creer esto o no”.
 222 De repente, estuvieron tan vivificados hasta que 
la bravura del León de la tribu de Judá cayó dentro de 
ellos, sobre aquella Gavilla mecida ([JBP] ¡gloria a Dios!). 
¡Oh, esa Águila viene para llamar a los Suyos! “Y ellos 
menosprecian sus vidas hasta la muerte”. ¡Amén!

[JBP] Y escribe: [WSS] «El León de la tribu de Judá».

Y más han de haber que darán la vida de su sangre,
Por este Evangelio del Espíritu Santo y Su torrente 

carmesí.
 223 Ahí el Hijo tiene que ser manifestado nuevamente 
en la Novia en los días finales; tiene que venir un poder 
vivificador, vivificando hacia una Palabra viva del Dios 
viviente, sacándolos de estas denominaciones muertas y 
credos. ¡Oh!
 224 No, los vivificó hacia una nueva vida. Ahora hace lo 
mismo para nosotros.
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[sino] que aceptaron la Luz, ¿ve?, que salieron). Él vendrá 
a redimir ([JBP] y él escribe): [WSS] «cuando Jesús venga… 
vendrá a redimir». Yo estoy tan contento en saber que yo 

sé que Él vendrá de nuevo. ¡Oh!, ¿sería usted contado con 
Su grupo? ¿Sería 
usted contado? 
Hay solamente una 
manera de hacerlo, 
no por ingresar a 
una iglesia, sino 
siendo nacido de Él.

[JBP] Y él dibuja una Pirámide y las edades; y una Estrella de 
David, y una flecha ahí como bordeando la Estrella de David.

 [262] “Y todo lo que el Padre me ha dado, vendrá a Mí, 
y ningún hombre puede venir a menos que Mi Padre lo 
llame”. ¿Ve? Eso es todo lo que hay en eso, acéptelo. Ese 
es el único regalo de Navidad que yo conozco, es el regalo 
de Dios que Él le dio al mundo: Su unigénito Hijo. Y Él 
es el mismo, ayer, hoy y para siempre: la Palabra. ¿Ve? 
Créale a Él en este día, la plenitud de la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… En el mensaje “EL TRIGO 
MADURO” nos sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Para el tiempo del fin o Día Postrero, será en esta 
misma forma. Será Cristo el que producirá la resurrección 
de los muertos en Cristo y nuestra transformación física, 
en el Día Postrero…
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[JBP] ¿Quién producirá la resurrección? Será Cristo, será el 
Ungido, el que producirá la resurrección.
 Porque en el Evangelio según San Juan (que leímos en 
estos días)9, donde él allí nos dijo, en ese escrito que leímos de 
uno de los estudios, leyendo del capítulo 5 del Evangelio según 
San Juan, verso 28 y 29, donde él dice… (Este pedacito está 
aquí cortado; permiso, voy a buscar la otra Biblia). Aquí en el 
Evangelio según San Juan, capítulo 5, verso 28, dice:

 28 No os maravilléis de esto; porque vendrá hora 
cuando todos los que están en los sepulcros oirán su voz.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Espíritu Santo en carne».

Y aquí él escribe:

[WSS] «Hijo de Dios = Espíritu Santo
Hijo del Hombre = profeta
Hijo de David = Rey
Hijo de Abraham = la simiente de Abraham».

9  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 58 del (f)
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 “Cállate la boca”. ¡Oh, es que usted es un águila!
 217 ¿Alguna vez han visto con qué firmeza de carácter 
camina un águila vieja? Él no brinca como un buitre 
(¿ven?) hacia toda cosa muerta, y toda la inmundicia 
tirada en el suelo. No señor. Él camina orgullosamente.
 “Cállate la boca”.
 “Oh, aquí hay una buena comida por aquí”.
 218 “No para mí. Mis deseos han cambiado. Mi apetito 
es diferente. ‘Porque no de solo inmundicia mundana 
vivirá el hombre, mas por toda Palabra que sale de la 
boca de Dios’”. De eso vive un águila genuina vivificada. 
¡Amén!

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La comida del Águila es el Mensaje de su edad».

 219 Oh, cuando Él levantó a Cristo del sepulcro, 
morando en ustedes hacia Su presencia, ha vivificado sus 
cuerpos; lo reconoces. Ya no eres más un animal que se 
alimente de inmundicia. Eres un águila. Ya no deseas las 
cosas del mundo. Eres un hijo y una hija de Dios. Estás 
festejando en una Fuente acerca de la cual el mundo nada 
conoce. Estás comiendo en… Alguien sabe… acerca de 
lo cual el mundo nada conoce. Estás comiendo Maná 
escondido, del cual aun jamás el mundo ni siquiera sabe 
que existe, porque eres un águila. Eres vivificado a tal 
altura que lo puedes alcanzar. Aquí abajo no puedes 
llegar a eso; tienes que subir aquí arriba. Tienes que ser 
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Y arriba escribe: [WSS] «Cuando el mundo denominacional 
comience a recibir el Mensaje». Y escribe: [WSS] «Mateo 
25:10-13».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA BENDICIÓN DEL 
PRIMOGÉNITO”]:

 [WSS] Ellos no pueden creer en la etapa en donde se está 
llevando a cabo el recogimiento de las primicias, porque 
todavía no están maduros para la cosecha. Solamente las 
primicias, que son los que maduran primero, que son los 
predestinados, los escogidos, los primogénitos escritos en 
el Cielo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YA SALIDO EL SOL”10, en 
la página 31, dice:

 215 “Si el Espíritu que levantó a Jesús de los muertos 
mora en ustedes (¡oh! ¡Aleluya!), vivificará sus cuerpos 
mortales”. Les hará hacer cosas que no hicieron antes. 
Estaban pues llenos de poder vivificador. ¿Ven?
 216 Ya tu cuerpo no está más sujeto al pecado, tus 
deseos.
 Él dice: “¡Sal aquí fuera!”.
 Usted dice: “Cállate la boca”.
 “Oh, tenemos lo más grande…”.

10  SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 30, párrs. 215-224
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[JBP] Miren, si no hubiésemos leído esa Escritura, no hubiese 
yo sacado la Biblia; no había… Esta no la uso mucho. Uso la 
última que él siempre usaba; y esta solamente la tengo para leer 
cuando hay alguna parte donde ahí está gastada la página o 
está cortada, pues saco esta para… Aunque de vez en cuando 
voy - si voy a leer una Escritura en esta, busco siempre en esta 
a ver si ahí escribió algo, o en otras que tengo.
 Pero cuando es así, que no lo tenía para leerlo…; pues mira 
ahora, si hubiese leído allá, aquí hasta otra ocasión que iba a 
tocar esta Escritura, tenía que entonces ver si había algo acá; y 
salió… Y hoy, miren qué hermoso eso allí, el significado que él 
escribe allí, de lo que es: Hijo del Hombre… Hijo de Dios, Hijo 
del Hombre, Hijo de David e Hijo de Abraham.
 Y allí escribió esos significados: [WSS] «Espíritu Santo / 
profeta / Rey / la simiente de Abraham».
 Y miren en las Escrituras que pone ahí arriba, en donde 
dice: “Cuando todos los que están en los sepulcros oirán su 
voz”, y ahí escribe: [WSS] «Daniel 12:1-2, San Juan 6:40-
44». Y esas Escrituras son muy importantes.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir aquí… Vamos a ir un 
poquito antes [“EL TRIGO MADURO”]:

 [WSS] Para el tiempo del fin o Día Postrero, será en esta 
misma forma. Será Cristo el que producirá la resurrección 
de los muertos en Cristo y nuestra transformación física, 
en el Día Postrero; y el que recogerá el trigo, operando 
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los ministerios que corresponden a los Ángeles de la 
Cosecha, que son los ministerios de Moisés y Elías; y esos 
ministerios van a impactar también al pueblo hebreo en el 
Día Postrero.
 Estamos en el tiempo correspondiente a estas promesas 
divinas. Por lo tanto, con nuestros ojos espirituales bien 
abiertos, vigilemos cuáles son las promesas para este tiempo 
final, y entonces vigilemos cómo van siendo cumplidas 
gradualmente, hasta que se cumplen plenamente.

[JBP] Y ahí… recuerden que luego ese tiempo de madurar…; 
o sea, hay un lapso de tiempo ahí, el cual tenemos que ver e 
identificar; porque es el tiempo en donde ese trigo estará siendo 
madurado por medio del Mensaje (lo vamos a ver ya mismo, 
que él lo escribe). Es el Mensaje el que lo madura ya en la 
posición y en el lugar correspondiente para madurar ese trigo. Y 
luego viene esa etapa que se estaría entrelazando con el pueblo 
hebreo para sellarlos; y luego entonces la gran tribulación.
 ¿Ve? Son una serie de eventos que ahora van a estar siendo 
cumplidos rápidamente: todos en un corto tiempo. Digo “corto”, 
porque llevamos —de Cristo para acá— dos mil años. Y este 
tiempo es corto, lo que Dios está haciendo y estará haciendo, 
hasta llegar a la parte culminante; lo cual, en medio de esa 
promesa de la Visión de la Carpa, ocurrirá la resurrección y la 
transformación.

LA BENDICIÓN DEL PRIMOGÉNITO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de octubre de 1989
Monterrey, Nuevo León, México
 Bueno, esperamos que Dios siga obrando. Actualmente 
están siendo recogidos, cosechados y siendo presentados 
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delante de Dios: las primicias de la Cosecha, las primicias 
del trigo, los primogénitos; pero más adelante habrá una 
cosecha en donde el resto del trigo, el resto de los hijos 
de Dios que están en las diferentes iglesias, las diferentes 
religiones y los diferentes países, serán también llamados, 
recibirán un Mensaje que les abrirá los ojos y que les dará 
a conocer que tienen que pasar por la gran tribulación y 
dar sus vidas allí en la gran tribulación, porque así está 
establecido en la Escritura.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 10-A, párrafo 99, dice [Citas]:

 99 - “¡En el mismísimo minuto en que ese mundo 
denominacional de afuera comience a recibir este Mensaje, 
esa es exactamente la hora de Su Venida! Cuando ellas 
fueron, cuando las vírgenes fatuas comprendieron que no 
tenían suficiente aceite en sus lámparas. Y cuando vinieron 
a golpear la puerta para obtenerlo, allí fue exactamente 
cuando la Novia se fue, cuando las vírgenes prudentes 
se fueron. Eso es correcto. Ellas no entraron. No. Sus 
organizaciones no podrán entrar. Ellas no tendrán la 
oportunidad: en el momento en que el Mensaje esté en 
circulación, la Iglesia se habrá ido”.

[WSS] «Las prudentes y las fatuas y el rapto», escribe él allí.

En [WSS] «las prudentes…», es en la partecita de abajo, pero 
se sabe que eso es lo que está escrito, porque está cortado ahí.
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